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ПЕРВАЯ ПОЛОСА 
ПРОКУРАТУРА ПЫТАЕТСЯ ОГРАНИЧИТЬ ДОСТУП К САЙТУ ГАЗЕТЫ 

На днях получили такое письмо:  
Уважаемый клиент!  
Указанный Вами ресурс находится на ip 37.228.88.132  
Доступ к данному ip из нашей сети был заблокирован, так как на нем же находится 

сайт svoim.info/201148/?48_5_1, деятельность которого противоречит 
законодательству РФ.  

Фильтрация трафика осуществляется по решению правоохранительных органов, в 
данном случае это запрос из прокуратуры Республики Алтай по делу №27-08-2013  

Разблокировка производится только при поступлении письма из регулирующего органа.  
Дирекция по обслуживанию клиентов internet@beeline.ru  

Пока есть информацию только от "Билайн", но подозреваем, что скоро к блокировке 
присоединятся и другие провайдеры.  

В таком случае, для доступа к нашей газете предлагаем читателям пользоваться анонимазерами.  
Например: http://hidemyass.com/  

 

 
Редакция 
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ОТКУДА РАСТУТ НОГИ ТРАГЕДИИ УКРАИНЫ 
 

Надо сказать, что увеличивается число комментаторов, которые недовольны тем, что я «народную» 
революцию на Украине называю фашистским путчем. Блин, что это вы, фашисты, застеснялись и 
прячетесь за слово «народ»? А с Муссолини и Гитлером кто был – марсиане?  

 
 

Штурмовики фашистов 
Примечательный, но не замечаемый момент всплыл в связи с фашистским путчем на Украине. 

Ведь Украина по своему устройству была аналогом Russia. Мощный президент, опирающийся на 
сильнейшую партию, победившую на выборах, партию, имеющую большинство в парламенте и все 
больше и больше контролирующую экономику Украины. Депутаты, клянущиеся в верности народу 
Украины, министры, прокуроры, судьи, генералы, СБУ (то же, что и ФСБ), сотни тысяч чиновников и 
служащих, 6,5 тысяч только «Беркута», армия… И все сидели на шее народа Украины и клялись 
народу в верности. 

Ох, какая сила! Как в Russia! 
Правда, на Украине была реальная оппозиция, причем, и национальная, состоящая из так сказать, 

«бандеровцев», которая и начала Майдан. Однако вся эта оппозиция быстро оказалась на вторых 
ролях, практически на подтанцовке совершенно у другой силы – малочисленных, но хорошо 
обученных, организованных и экипированных боевиков некоего «Правого сектора». Что теперь 
представляет «освободившаяся от Януковича» Верховная Рада Украины, хорошо передает такое 
сообщение: 

«Активисты поймали народного депутата Партии регионов Нестора Шуфрича на выходе из 
Верховной Рады, - сообщает УНИАН. 

В начале его пытались защитить лидер фракции «Батькивщина» Арсений Яценюк и его охранник. 
Депутат попытался завести Шуфрича обратно в здание Верховной Рады, но протестующие не 
дали этого сделать. С криками «На Майдан!» регионала оттесняли вниз по улице Грушевского в 
направлении Майдана. …На защиту нардепа ПР встал лидер партии «УДАР» Виталий Кличко, 
который со сцены Майдана призвал активистов не чинить самосуд над захваченным народным 
депутатом Нестором Шуфричем, как и над другими. …Протестующие на Майдане восприняли его 
призывы неоднозначно, некоторые его освистали». 

То есть теперь если депутат голосует в Раде не так, как хочет «Правый сектор», то его - на 
расправу штурмовиков! И посмотрите - кому сегодня в Киеве нужны официальные «лидеры 
Майдана» Яценюк и Кличко? В Киев прилетела Ю. Тимошенко, в аэропорту ее встретил заклятый 
враг Яценюк, но дальше: «Самооборона Майдана остановила автомобили Тимошенко и Яценюка на 
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выезде из аэропорта «Киев» и напомнила им о том, кто именно одержал победу и как теперь 
следует себя вести политикам. …На это Яценюк ответил, что он полностью согласен с такой 
позицией самообороны». А куда ему деваться? Не признаваться же, что они, депутаты Украины, 
стали зиц-председателями конторы «Рога и копыта» с вывеской «Верховная Рада Украины»? 

Причем неизвестны ни лидеры, ни командиры самих штурмовиков, до сих пор неизвестно, кому 
они подчиняются. 

А вот сообщение с мест: «Сегодня в наш городок въехала колонна машин. У здания исполкома из 
них вышли ребята с дубинками. Сначала сбросили памятник Ленину с пьедестала, потом устроили 
подобие митинга, на котором присутствовало 2-3 десятка людей. На этот митинг привели мэра 
города и заставили его написать заявление об отставке. На его место тут же назначили никому не 
известного человека - участника майдана». А называется это «Народ Украины сбросил преступную 
власть». Европа рулит! Как в Ливии… 

Причем, как сообщает Интернет, эти штурмовики фашистов, которых СМИ деликатно называют 
«активистами», обучались заблаговременно в специальных лагерях под руководством иностранных 
инструкторов и, что самое пикантное, с согласия Януковича. 

Оценить, откуда родом эти боевики путчистов, можно по спискам убитых, которые опубликовали 
сами путчисты. Разумеется, в то короткое время, когда милиции разрешили стрелять, милиция 
целилась в самых активных штурмовиков, а остальные митингующие получали рикошетирующие 
или шальные пули. Так вот, если среди 10 убитых милиционеров (путчисты показали только этих, 
хотя на самом деле убитых милиционеров больше) четверо из Киева, двое из Крыма, двое из 
Чернигова и по одному из Харькова и Запорожья, то убитые путчисты представлены довольно 
интересно. Путчисты числят их в количестве 72 «героев», но если исключить тех, кто подсчитывается 
дважды, то останется 57 человек. В этом числе один русский и один грузин, а также у 6 человек не 
указано место жительства, и они указаны только именами, скажем, Шиллинг Иосиф Михайлович. 
Остается 49 человек уроженцев и граждан собственно Украины, представляющих 16 из 26 
украинских регионов (24 области и автономный Крым). Среди убитых путчистов представителей 
северных, восточных и южных областей практически нет (по одному). А из таких областей, как 
Днепропетровская, Житомирская, Луганская, Николаевская, Одесская, Сумская, Херсонская и 
Черниговская – вообще никого нет. Кстати, никого нет и из самой западной области – Закарпатской. 

Само собой, среди убитых, 9 человек из самого Киева, поскольку зеваки и основная массовка на 
подтанцовке путчу, были местными. Но основная масса боевиков была из западных областей, только 
Львовская область, население которой составляет всего 5,6% от населения Украины, дала среди 49 
убитых 14 человек – чуть ли не каждого третьего, а всего представителей западных областей в числе 
убитых – 28 человек. В Киев, по сути, вошли организованные и обученные отряды галицийской 
диаспоры. 

М-да! А нас СМИ и Запад уверяют, что это протестовал украинский народ. 
(Кстати, в Russia такая сила «бандеровцев» уже давно организована – это чеченцы.) 

 
А властей-то не было! 

Как оценивают те, кто пытается это сделать, всех этих боевиков на всей Украине было 5-7 тысяч. И 
эти бандеровцы пошли в бой. И огромного, мощного, как бы государственного аппарата Украины в 
момент не стало! Как корова языком слизала! Первыми, бросив подчиненных, удрали генералы СБУ 
(аналог российской ФСБ) – профессионалы! Не стало как бы мощной Партии регионов, не стало ее 
депутатов, не стало генералов, не стало судей и прокуроров. «Пердизент», которому некуда бежать, 
забился под кровать и жалобно повизгивает: «Я дальше поеду по юго-востоку страны, который пока 
еще менее опасный или более безопасный. Я буду продолжать ездить встречаться с людьми. …Я 
буду призывать всех международных наблюдателей, всех посредников, которые участвовали в этом 
политическом конфликте, чтобы они остановили бандитов». А сам он, Верховный 
главнокомандующий и глава исполнительной власти, заметьте, бандитов останавливать не 
собирается. Он, видите ли, с людьми будет встречаться. А кому ты нужен, трусливая скотина, 
которая даже умереть не может с достоинством? И такие же трусливые скоты те, кого ты посадил в 
государственные кресла! 
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Как обжирать народ Украины, они были тут как тут, с большой ложкой, как исполнять свои 
обязанности – их не стало. «За один вчерашний день (20 февраля) из Киева вылетели 129 чартеров в 
Россию. Рейсовые самолеты во всех направлениях были переполнены», - пишут украинские 
«Известия». Кто мог – улетел, кто не мог – остался на расправу. Поскольку фашисты это люди ума 
небольшого, а государственные вопросы в их интересы не входят, то фашисты и займутся тем, что 
умеют, – расправой над живыми и мертвыми (я имею в виду памятники). Вот расправа над киевской 
милицией: «При невыясненных обстоятельствах начальник РОВД получил ножом ранение в бедро, а 
активисты изъяли у него оружие». Эти фашисты, может, и занялись бы чем-то полезным, да ведь 
ничего другого не умеют. 

Сейчас многие стучат себя кулаками в грудь – в Russia такого быть не может! У нас Путин!! Ну и 
что? – спрошу я. И на Украине был Янукович. Это сильно поможет тем милиционерам и 
госслужащим, кто исполнял его приказы? 

Янукович и все эти украинские «государственные деятели» по указанию Запада отменили на 
Украине права человека на жизнь, установленные Европейской конвенцией «О защите прав человека 
и основных свобод» - они разрешили мятежникам безнаказанно совершать насилие над 
гражданами Украины и даже убивать их. (Напомню, что милиция и «Беркут», служащие 
госорганов и партийных органов — это граждане Украины, не говоря уже о насилиях и убийствах 
фашистами «мирных» граждан. Вспомните, как эти штурмовики сладострастно издевались не только 
над губернатором Волынской области, но и над его семьей.) 

 
Украденное - на Западе 

Никому не открою ничего нового, но в данном случае обязан лишний раз указать на понятное 
обстоятельство - причина преступной бездеятельности всех этих «политиков» и государственных 
деятелей» являются их «хатинки у Канаді» и их деньги в зарубежных банках. 

Вот из-за этих «хатинок» и счетов этим, с позволения сказать, «государственным деятелям» и 
«политикам» Украины не указ и Конституция Украины, и ее законы, и Европейская конвенция. Им 
указ те, кто могут на Западе посягнуть на их деньги, нажитые на Украине непосильным воровством – 
им указ те, кто может их деньги в этих иностранных банках отнять, а их на Запад не пустить. 

Но если бы Запад был в одном лице! К сожалению (или нет), но на Западе между собой 
соперничают разные кланы, сила которых со временем меняется. Да, все эти кланы едины в одном – 
содрать три шкуры с народов на территории СССР. Какие-то кланы могут поддерживать (и 
поддерживали) Януковича (иначе он не пришел бы к власти), какие-то поддерживают его 
противников, и теперь эти антиянуковичские кланы оказались сильнее. И в Russia какие-то кланы на 
Западе поддерживают, скажем, Немцова, а какие-то Путина, но путинские кланы сегодня сильнее. 
Все эти западные кланы поддерживают в своих колониях «своих» с целью, чтобы правительство 
«своих» именно им, а не другому клану, дало содрать с Russia или Украины как можно больше шкур. 

Народам РСФСР абсолютно все равно, кто в Кремле - Путин или Немцов - отдаст деньги от 
повышения цен на нефть в пользование США. На Украине абсолютно все равно, кто именно – 
Янукович или Тимошенко – будут продолжать грабить Украину и вывозить награбленное на Запад. 
Это нашим народам что в лоб, что по лбу. 

И Запад будет продолжать грабить и грабить народы СССР тем, что у власти почти всех 
марионеточных государств на территории СССР стоят марионетки Запада. А марионетки они потому, 
что у них все наворованное спрятано на Западе. Поэтому не могут власти Russia и Украины отказать 
Западу ни в чем, и Запад с их помощью распоряжается в этих своих колониях, как хочет. 

Сейчас Запад, с очевидной целью углубления грабежа Украины, решил привести к власти 
фашистов с перспективой гражданской войны. Вот Янукович своим преступным бездействием, в 
страхе, что Запад лишит его виз и всего наворованного тяжким трудом, выполнил его задание - дал 
отмороженным фашистам набрать силу и захватить власть, не исполнил свой долг перед народом 
Украины и не дал его исполнить милиции. 

Понимаете, Янукович, как и Путин, это же не Ким Чен Ын или Фидель - не ворующие, не 
имеющие счетов на Западе и посему имеющие возможность плевать на Запад в вопросах защиты 
своего народа. В России и на Украине нет правительств, у нас марионетки Запада во главе колоний 
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Запада. Вот отсюда ноги и растут. На Украине еще вовсю льется кровь, а фашистский режим Кремля 
сообщил, что будет выделять фашистам Киева деньги российских налогоплательщиков. А то! Как 
Путин ослушается хозяина?  

А всем поклонникам Путина надо свечки ставить, чтобы на Западе тот клан, который с помощью 
Путина грабит Россию, не ослабел, а вошедший в силу клан не заплатил, скажем, чеченцам еще 
больше, чем платит Путин. А то и мы увидим, как удирают за границу все эти депутаты, судьи и 
генералы, оставляя на расправу своих подчиненных. 

Теперь вопрос: а почему политики и государственные служащие на Украине так легко предали 
свой народ? Потому что они за результаты своей деятельности отвечают. Сильно отвечают! 
Отвечают перед банком, в котором хранят наворованное – если сделают что-то не так, банк задержит 
им выплату. Отвечают перед правительством тех стран, в котором находится банк, - если они 
сделают что-то не так, то им не дадут визу в эту страну. Отвечают перед тем, кто дает им воровать – 
сделают что-то не так, так тот не даст украсть или за уже украденное посадит. Теперь оставшиеся на 
Украине отвечают перед фашистами - сделают что-то не так, фашисты их убьют (ЕС разрешил!), а 
поскольку это фашисты особого сорта, то убьют и семьи. 

А что этим «политикам» и «государственным служащим» сделает народ Украины, если они по 
отношению к нему сделают что-то не так? Да ничего! Так какого черта они будут служить народу?? 

 
Как было бы, если бы… 

А теперь представим, что на Украине уже бы действовал закон, который предлагает ИГПР ЗОВ 
(http://igpr.ru/aim), по которому каждый избиратель имеет право на очередных выборах судить 
президента и депутатов. И если жизнь избирателей улучшится, то наградить всю эту власть, а если 
ухудшится, то посадить ее всю в тюрьму и пусть она сидит столько, сколько эти люди были у власти. 
И вот (повторю, предположим) на следующих выборах народ будет судить нынешних Януковича и 
депутатов Рады. И какой вердикт им вынесет народ за сожженный центр Киева, за убитых, за 
разгромленные города, за девальвацию гривны, за издевательства фашистов, за позор? Вот 
сообщения 23 февраля: «…звонила в Ивано-Франковск, поздравляла... Там жутики: сестра из окна 
наблюдала: шла по улице женщина мимо бендеровцев, ей крикнули «Слава Украине!», - бедняга 
ответила как-то не так... Застрелили нафиг. Такая вот новая власть. Ж…а Украине. …вчера с 
бабушкой общался, говорит, в Хмельницком три трупа и 2 троллейбуса спалили». Скажите, 
избранная нами власть за такое должна отвечать? 

И Янукович с депутатами это бы знали – знали, что как не вертись, а отвечать перед народом 
придется. Поэтому на Майдане любые митингующие могли требовать, что угодно – Конституция 
разрешает, но как только в толпе появились бы умники, запасшиеся оружием и пробующие напасть 
на милицию или еще на кого, то эти умники немедленно получили бы пулю в лоб! Как бы Абамка не 
стучал лысиной по паркету, и как бы не истерила Меркель, а о фашистском путче все эти отморозки 
и думать бы побоялись. 

При законе «За ответственную власть» Янукович и депутаты, кем бы они сами не были, охраняли 
бы право граждан Украины на жизнь, установленное статьей 2 Европейской конвенции «О защите 
прав человека и основных свобод» - право не быть убитыми в ходе бунта и мятежей. 

И на самом деле трагедия Украины в том, что у нее не было закона, который предлагает 
Инициативная группа по подготовке референдума «ЗОВ». 

Ю.И. МУХИН 
 

ЕВРОМАЙДАН 2014: ШАБАШ ФАШИЗМА ИЛИ ИМПОТЕНЦИЯ ЯНУКОВИЧА? 
 

Украина объята пламенем погромов, бесчинств и убийств. Бал правят самые настоящие 
экстремисты, которые не выступают с оппозиционными речами в маргинальных газетках и не 
разбрасывают под покровом ночи антиправительственные листовки, а стреляют в полицейских, 
поджигают бронетранспортеры, заживо жгут бойцов «Беркута», захватывают правительственные 
учреждения и полицейские участки, строят баррикады и подводят страну к самой грани полнейшего 
коллапса, за которой – бездна и конец. 
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Практически беспрерывно нам транслируют кадры с киевских улиц и с улиц городов Западной 
Украины. Это напоминает самую настоящую войну. Повсюду полыхает пламя, его отсветы падают на 
баррикады и толпы разнузданных (и очень хорошо подготовленных) боевиков, забрасывающих 
«коктейлем Молотова» стражей правопорядка, которые уже давно утратили инициативу и могут 
только в какой-то мере защищаться, но не владеть ситуацией. Молодчики, скрывающие свои лица 
под масками, но не скрывающие своей идеологии, все эти «псы» из «Правого сектора» и подобных 
организаций чувствуют себя хозяевами положения. Они захватывают правительственные здания, 
пункты правоохранительных органов, избивают губернаторов, калечат и убивают стражей 
правопорядка. Горят здания и машины… Это не революция. Это шабаш самых кровожадных и 
агрессивных сил, которых невидимый кукловод выпустил наружу, чтобы навсегда поставить крест на 
Украине, как на более или менее цивилизованном государстве. 

Можно сказать: да черт с ними, пускай режут друг друга, пускай жгут свои же города, ведь 
Украина хотела в свое время независимости, так вот пусть и хлебает ее до самой кровавой 
блевотины. Можно было бы так сказать, если бы не одно но. То, что происходит сейчас в «вильной и 
нэзалэжной» самым прямым образом угрожает и нам. Те, кто утроил весь этот кровавый кошмар (а 
тут вполне понятно, откуда уши растут и кто двигает рычаги), стремятся превратить Украину в 
крайне агрессивное по отношению к России государство и у самых наших границ возвести свои 
бастионы для вторжения в дальнейшем уже на территорию РФ. Кто не понимает этого – тот просто 
дурак или страус, прячущий голову в песок. 

Когда смотришь все эти кадры из Киева, Винницы, Львова, постоянно возникают вопросы: что 
происходит? кто стоит за всем этим? что делать? 

Все начиналось как вторая серия «оранжевой революции» десятилетней давности. Опять собрались 
представители оппозиции на майдане, который был в этот раз наречен «евромайданом», как некий 
символ стремления «народа» слиться в любовных объятиях с Европой. Новоявленные лидеры «нью-
оранжистов» в лице экс-боксера гражданина Кличко со сцены провозглашали доктрины новой 
«цветасто-бархатной» революции, высказывали претензии к правительству Януковича, орали о 
необходимости интеграции с Европой… Казалось, - ну что же, еще одна волна «оранжевых», которые 
поорут-поорут да и вынудят, при помощи западных рычагов давления, Януковича пойти на уступки, 
а то и вовсе покинуть президентское кресло в пользу громилы с отбитыми в боксе мозгами. Так 
казалось поначалу. А потом внезапно все вышло из-под контроля или же просто обернулось своим 
настоящим рылом. 

Появились сначала сотни и сотни, а потом тысячи и тысячи отлично подготовленных боевиков, 
которые стали вступать в прямые столкновения с полицией и бойцами «Беркута». Вместо деклараций 
в ход пошли булыжники, арматура и бутылки с «коктейлем Молотова». Появились баррикады и 
первые жертвы среди сотрудников правопорядка. 

Дальше – больше. Полиция и «Беркут» ведут самые настоящие бои на улицах Киева и других 
городов. Но результаты явно не в их пользу. Боевики уже имеют огнестрельное оружие и стреляют 
по бойцам спецназа. Они захватывают и громят административные и правительственные здания, 
калечат госслужащих… Это уже не акции оппозиции, а самый настоящий экстремистский разгул, 
цель которого – взятие под контроль власти в стране и уничтожение инакомыслящих. Бойцы 
«Беркута» всеми силами стараются сдержать фашиствующих молодчиков, но у них это плохо 
получается. Странно, почему же полиция не отвечает огнем и самыми жесткими действиями на 
выстрелы со стороны бандитов, на погромы в госучреждениях? Это непонятно. Но именно это и 
способствует расширению кровавого беспредела. 

Нет, к бойцам «Беркута» можно относиться только с уважением – парни рискуют своей жизнью и 
гибнут, защищая порядок и закон. Но почему власть, которую бандиты рвут на части, не дает 
возможности силовикам адекватно и жестко отвечать на действия боевиков? 

Теперь о том, кто стоит за этими кровавыми погромами и переворотом. Это отнюдь не Кличко и 
его камарилья. Они лишь – ширма, тряпичные куклы, «майдановские генералы», которые, по сути, 
никакой силы и власти не имеют. Помните, как молодчики из «Правого сектора» осмеяли и засыпали 
мукой Кличко? Разве он вождь? Нет. У этой дикой и разнузданной орды совсем другие хозяева, у 
которых совсем иные цели. 
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За всеми этими бесчинствами и погромами стоят западные кукловоды, которые организовывали в 
свое время и «оранжевый майдан». Только теперь они решили форсировать события и не 
размениваться на словеса, а придать всему делу эффективный и агрессивный поворот. 

Каковы их цели? Полное подчинение Украины своему влиянию и создание на ее территории 
мощного плацдарма у самых наших границ. Для чего? Сами додумайте. Недаром ведь из уст вождей 
«Правого сектора» часто звучит откровенно русофобская риторика. Кукловоды в лице Обамы 
недвусмысленно намекают Януковичу: не смей применять против боевиков силу, а то наши морпехи 
придут «защищать свободу и демократию». Только они все равно придут. Поводом для ввода войск 
НАТО на территорию Украины может стать попытка властей дать жесткий отпор экстремистам или 
же, напротив (что в духе иезуитской политики Запада), – подавление слишком уж разбушевавшихся 
сторонников «свободной Украины». Поводы могут быть разные. Итог будет один – войска НАТО на 
территории Украины под самым нашим боком. Только полный идиот этого может не понимать. 

И вот тут мы плавно подходим к вопросу: что же делать? Логика и здравый смысл подсказывают, 
что действия властей Украины должны быть самыми жесткими. Можно было еще играть в гуманизм 
и права человека, пока оппозиция ограничивалась словесной перепалкой. Но теперь, когда идут 
самые настоящие уличные бои, захватываются правительственные здания, избиваются губернаторы, 
гибнут от выстрелов сотрудники полиции, когда боевики захватывают военные арсеналы, нужно 
действовать только и исключительно жестко. Власти Украины имеют на это полное право. Казалось 
бы, ну дайте приказ полиции и «Беркуту» отвечать огнем на огонь, введите чрезвычайное положение 
и выведите на улицы городов танки - и все! Боевики мигом исчезнут с улиц. Они ведь храбрые 
только потому, что пользуются полной безнаказанностью и властной импотенцией трусливого 
Януковича, который только привык мелькать на разных саммитах, скакать между двумя 
кормушками, но совершенно не способен исполнять долг лидера государства и нации. Есть такая 
покорность, которая провоцирует другого человека на самое худшее. Такую покорность и 
продемонстрировали теперь уже бывшие власти Украины, спровоцировав тем самым разгулявшихся 
боевиков на новые «подвиги». 

Очень странная и позиция России. Украина – наши кровные братья и, соответственно, наши 
кровные интересы. Под угрозой жизни миллионов русских, живущих на Украине. И не нужно тут 
верещать о конфликте с «партнерами и союзниками». Эти «партнеры» уже вплотную к нам подошли 
и жалеть нас они не собираются. Если власть на Украине полностью перейдет в руки боевиков, там 
скоро появятся натовские базы со всеми вытекающими отсюда последствиями. Глупо бояться 
бросить окурок в урну с бумагой, когда огнем уже охвачен весь дом. 

А пока на улицах Киева и других украинских городов бал правят фашиствующие боевики с 
антирусской риторикой, пока там горят дома и гибнут люди. И в свете пожаров на улицах Киева 
отчетлива видна импотенция российской власти, которая неспособна защитить интересы не только 
братских народов, но и русского народа. 

Георгий ЗНАМЕНСКИЙ 
 

ГЛАВНЫЙ ИТОГ И ГЛАВНЫЙ ТЕРАКТ ПУТИНСКОЙ ОЛИМПИАДЫ 
 

Под дулами бандеровских обрезов «героический» «Беркут» разошелся по домам — ожидать своей 
незавидной участи. Под ехидные улыбочки комиссаров из Евросоюза политический труп Янукович 
подписал акт капитуляции. Фашистский переворот на территории под названием «Украина» достиг 
своей главной цели. Отныне на наших глазах и на нашей бывшей земле будет происходить ритуал 
возрождения гитлеризма в самом похабном, самом омерзительном виде. И возглавит эту вакханалию 
засидевшаяся за решёткой черноглазая дивчина с косой.  

Эсэсовская Галичина празднует победу. Европа в восторге. Реванш за Вторую мировую войну на 
территории «Украины» состоялся — при безразличном, трусливом, молчаливом предательстве 
Кремля. Отныне править здесь будет злоба, месть и тупая жестокость. Русский язык будет запрещен. 
Портреты Гитлера, Шухевича и Бандеры украсят стены кабинетов и школьных классов. А 
Севастополь станет базой американского военно-морского флота, натовский сапог утвердится в 
центре Киева — на площади «Нэзалэжности». И слово «майдан» станет символом победы фашизма в 
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Европе. Вот это и есть подлинный итог путинской Олимпиады. Вот это и есть главный теракт 
Олимпиады, подготовленный и осуществленный в Вашингтоне. Нет, не случайно 22 февраля Обама 
позвонил Путину, чтобы ощутить моральное удовлетворение, поговорив с ним о дальнейшей 
«демократизации» этой «независимой» территории… 

Все те недоумки, которые поддерживали «восстание украинского народа за свободу и равенство», 
могут потирать свои потные ручонки. Но доступ «в Украину» им будет перекрыт. А оставшимся там 
«москалям» будут публично отрывать головы. (Представляю, как прыгают от счастья Сванидзе, 
Гозман, Хакамада, Альбац!..) 

Эсэсовские марши в фашистской Прибалтике покажутся нам невинными детсадовскими 
хороводами. Русские «в Украине» станут не просто «негражданами», они станут никем и ничем. 

Вот теперь-то во всех городах бывшей Малороссии не только памятники Ленину полетят с 
пьедесталов, но и памятники русским писателям. А любые недовольства или даже протестные 
выступления на территории русскоязычных регионов будут задавлены с помощью армии и полиции, 
в том числе с помощью всё того же «героического» «Беркута». 

Янукович сыграл роль Керенского, передавшего власть еврейским нацистам. Как и Керенский, он 
уже сбежал из страны. Не исключено, что, как и Керенский, он через какое-то время окажется в 
Америке — там, где находятся его счета. 

Валерий ХАТЮШИН 
 

ОТРЕКАЯСЬ ОТ РУССКОГО ИМЕНИ 
 

 
 
Книга «Отрекаясь от Русского имени» очень нужна нашему обществу, дезориентированному в 

национальных вопросах и совершенно безграмотному в массе своей по вопросу украинскому. 
Именно в неадекватности восприятия украинства кроются корни того, что многие русские 
публицисты и ученые стараются «как бы ненароком не обидеть играющего в самостийничество 
«младшего брата», не задеть резким словом его больного самолюбия», и снисходительно закрывают 
глаза на разъяренного «украинца», в лицо кричащего им о своей ненависти. Сама политика 
зарывания головы в песок и выставления вперед своей высокомерной пятой точки вряд ли может 
вызывать в душе «братского народа» прилив дружелюбия. Не игнорирование украинства, 
потакающее его русофобской сущности, и не соглашательская позиция с его проектом отмены 
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русской истории, а глубокий взгляд в прошлое Юго-Западной Руси, признание её права на имя 
Русское и уважение к её историческому и культурному своеобразию, могут быть реальной основой 
для создания действительно добрососедских отношений и общей атмосферы доверия.  

«Украинцам» – детям русских родителей – внушают в школе, что их главный враг – «коварный 
москаль», т.е. русский. 

«Война "самостийника" с "москалями" имеет характер запредельной бесконечности, она не может 
закончиться, ибо наличие ее - одна из главных скреп его внутренней духовной сущности, ее базовая, 
фундаментальная ценность». 

Книгу можно приобрести в интернет-магазине Delokrat.org  
Сергей Родин 

 
БЫЛОЕ И ДУМЫ 

С МИРУ ПО НИТКЕ 
 

Россия и Китай 
Когда западные страны ставят в тяжелое положение Россию, председатель КНР Си Цзиньпин 

присутствует на церемонии открытия сочинской Олимпиады, он стал первым китайским лидером, 
который принял участие в крупном международном спортивном мероприятии, поддержал Россию. 
Второй год РФ стала первой страной в заграничных поездках руководителя Китая. 

В нынешнем мире только США, Европа, Китай и Россия считаются четырьмя глобальными 
стратегическими силами, Соединенные Штаты и Европа являются стратегическими союзниками, 
однако недавний инцидент с грубыми высказываниями помощника госсекретаря США Виктории 
Нуланд в адрес Евросоюза, а также американская прослушка европейских руководителей 
свидетельствует о том, что члены трансатлантического альянса поддерживают отнюдь не тесные 
отношения, по-прежнему есть сомнения по поводу усиления Трансатлантического торгового и 
инвестиционного партнерства. Китай и Россия являются двумя независимыми стратегическими 
силами в мире, их близость непременно пошатнет стратегическое положение США. 

Большой «удар» будет нанесен не только по США, но по всему западному миру. В настоящее 
время дух Холодной войны витает в воздухе, Украина уже накрыта им, Япония заморозила 
отношения с соседними государствами. В таких условиях стратегическое сближение Китая и 
России становится якорем мировой стабильности, оно препятствует «самореализации 
предсказания» о Холодной войне, представляет собой стратегическую гарантию. Россия под 
руководством Владимира Путина уже заставила Запад понять, что в Холодной войне нет 
победы; подъем Китая – это беспрецедентный вызов для западных стран. 

Говоря в целом, стратегическая близость Китая и России породила тройной эффект: 
Во-первых, эффект от мягкой силы. Стратегическое сближение Китая и России породило 

эффект мягкой силы, которая бросила вызов господству голоса Запада. 
Во-вторых, геополитический эффект. Россия и Китай являются типичными внутренними 

евразийскими цивилизациями. Бжезинский в книге «Великая шахматная доска» отмечал, что 
Евразия в случае объединения или преобладания на этом материке одной силы, может 
превратиться в настоящий мировой остров. Таким образом, географическое положение США, 
омываемых с двух сторон океаном, уже не будет считаться стратегическим преимуществом, а 
будет представлять собой недостаток, поскольку Соединенные Штаты станут одиноким 
островом. Одним из ярких моментов в ходе встречи Си Цзиньпина и Владимира Путина в Сочи стала 
активная реакция российской стороны на идею создания экономического пояса Шелкового пути и 
морского Шелкового пути, Россия высказала пожелание связать евразийскую железную дорогу с 
экономическим поясом для создания большей эффективности. Китай может воспользоваться 
проведением саммита по воздействию и мерам доверия в Азии в этом году, провозгласить 
порядок Евразийской цивилизации, создать наземную глобализацию, хеджировать глобальные 
риски на море. 

В-третьих, эффект международного порядка. С момента появления концепции стран БРИКС 
Запад придерживается собственного мнения, которое отличается от мнения Китая и России и 
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других так называемых «демократических государств», более того, в последнее время западные 
страны очерняют перспективы экономического развития стран БРИКС и механизмы сотрудничества. 
Кроме того, западные государства после выхода из международного финансового кризиса не 
сдержали обещания, которое они дали в ходе саммита «Группы 20» об усилении права голоса 
развивающихся стран в таких структурах, как Всемирный банк и Международный валютный 
фонд. В таких условиях стратегическое сближение Китая и России является ключевым в 
продвижении справедливости, рациональности, толерантности и продолжительного развития 
международного процесса. 

Другой особенностью встречи Си Цзиньпина и Владимира Путина в Сочи стало то, что российская 
сторона готова совместно с китайской провести праздничные мероприятия по случаю 70-летия 
победы в антифашистской войне и китайской народной войне против японских захватчиков. Китай и 
Россия совместно препятствуют тому, чтобы руководители Японии повернули колесо истории 
вспять, придерживаются главной цели и принципов Устава ООН, берут на себя ответственность за 
осуществление миссии по защите международной справедливости, мира и стабильности на планете. 
«Жэньминь жибао», 10 февраля 

 
Размышления по поводу 23 февраля 

96 лет назад из отрядов рабочей Красной гвардии сформировалась Красная Армия, одержавшая 
немало славных побед. Где сейчас сила, способная отбросить бандеровцев и сокрушить 
разрушительный либеральный режим, четверть века глумящийся над простыми тружениками, но 
столь бессильный в мировых делах? У бандеровцев чёрные цели, однако они настойчиво и упорно 
готовились к их достижению: тренировали боевиков, формировали «сотни», налаживали 
взаимодействие, планировали… А чем последние 20 лет занимались коммунисты? Стыдно 
вспоминать такие формы «протеста», как голодовки. Неужели всерьёз рассчитывали разжалобить 
такое зверьё, как бизнесмены? Ясно, что просто так они власть не отдадут. Следовательно, надо 
собирать и наращивать силы, готовиться к борьбе. Ведь только сила в состоянии заставить считаться 
с собой классового врага и удерживать его от насилия. 

Я не знаю, что представляет собой украинский «Беркут», но хорошо помню, что такое российский 
ОМОН. 23 февраля исполнится 22 года, как этот ОМОН избивал ветеранов Советской Армии, 
вышедших на свой праздник. Это было первое громкое дело полицейских суперменов. Потом были 
нападение в 4 часа утра 22 июня 1992 года на палаточный городок «Трудовой России» в Останкино, 
нападение на первомайскую демонстрацию в 1993 году, избиения и стрельба в людей в сентябре-
октябре 1993 года. И по сей день ОМОН занимается избиениями пикетчиков, демонстрантов, левых 
активистов, оказывает услуги в рейдерских захватах (вспомним события на Выборгском ЦБК в 1998 
году)… 6 мая 2012 года ОМОН затеял провокационную драку, в результате которой были арестованы 
и осуждены люди, которых, находясь в здравом уме, никак нельзя причислить к боевикам. И этот 
ОМОН следует почитать как «потенциальных спасителей Отечества»? Пострадал ли от них за 20 лет 
хоть один разрушитель и предатель Отечества, наглый бизнесмен или вороватый чиновник? 
Стечением обстоятельств бойцы украинского «Беркута» оказались в ситуации, когда им может 
посочувствовать, их поддержать простой человек. Я сочувствую украинскому чиновнику, которого 
приковала цепью озлобленная толпа, потому что этого человека я не знаю, и он не сделал лично мне 
ничего плохого. Но я не поручусь, что если в результате непредсказуемого зигзага событий на цепи 
окажется какой-нибудь российский губернатор, я буду ему сочувствовать. 

На Украине ни бандеровские бандиты, ни ничтожный Янукович со своим окружением не 
вызывают симпатий. А что украинские депутаты, эти «крутые мужики», не раз забавлявшие публику 
своими потасовками в стенах Рады? Ау! Где вы, где ваши мудрые государственные решения? Где 
«крутизна», которую именно сейчас настало время показать? Месяц назад какой-то украинский 
генерал в ответ на призыв граждан к армии остановить погромы выдал опостылевшую фразу: «Армия 
вне политики». Она почему-то в последние десятилетия всегда «вне политики» в критические для 
судьбы народа и государства моменты. Вспомним армию образца 1991 года, когда разрушали и 
предавали СССР. Разве что в октябре 1993 года российская армия отступила от этой «заповеди» и 
лихо расстреливала безоружных людей в здании парламента. Интересно, украинская армия и сейчас 
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вне политики, когда бандеровцы в западных областях, да и в самом Киеве, отбирают у воинских 
частей оружие и выгоняют военных из казарм? С вас ещё не сняли брюки с лампасами, господин 
генерал? Всыпать бы вам плетей за всё паскудство последних десятилетий… 

Реально спасти Украину от распада мог бы организованный рабочий класс. Но где он? Буржуазные 
правители что Украины, что России целенаправленно распыляли и подавляли его, зато откармливали 
бизнесменов, «внутреннего врага», который и взял сейчас украинских правителей за горло. 
Бандеровцы формируют своё правительство, перехватывая власть у бездарного Януковича. Не 
найдутся ли в восточных и южных областях силы, которые возьмут на себя ответственность за 
организацию действенного сопротивления бандеровцам? За что сражались украинские 
милиционеры? Если в трудной борьбе они бы победили, неужели вновь у власти оказался бы трус 
Янукович и шикующая «элита», промотавшая и профукавшая страну? А молодые парни с Донбасса, 
добровольцами отправлявшиеся в Киев, чтобы защитить свою Украину? Они ведь не подготовлены к 
начавшейся войне, не имеют навыков ведения и организации боевых действий — всему этому нужно 
долго учиться. Может быть, есть в украинской армии офицеры, готовые обучать и возглавить 
отважные отряды? Игорь Андреев 

 
Бесы, упыри и вурдалаки майдана 

Выиграв Олимпиаду в Сочи, мы в эти же самые дни проиграли Украину. 
На фоне закрытия Олимпиады Верховная Рада, словно боясь куда-то опоздать, один за другим 

штамповала фашистские антирусские законы — при гробовом молчании Кремля. Словно вышедшие 
из преисподней, бесы майдана, нутром чувствуя, что их «вальпургиева ночь» долго не продлится, 
спешили насладиться полнотой власти и под восторженные завывания зала назначали своих 
нацистско-бандеровских упырей на все министерские должности — обороны, МВД, госбезопасности 
и т.д. Серная вонь с площади «нэзалэжности» уже заполнила все внутренности захваченной бесами 
Рады. 

Свою главную ведьму, высвободив из-за решетки, будто гоголевского вия, три пучеглазых 
вурдалака выкатили на руины майдана в инвалидной коляске. Ее серые обрюзгшие щеки и тяжелые 
веки должны были показать всему миру, как она страдала в своей «темнице». (Правда, телезрители 
обратили внимание на слишком высокие каблуки на ее туфлях…) И она, следуя дьявольскому 
сценарию, пропищала: «Поднимите мне веки!..» А затем заголосила в поднесённый микрофон: «В 
своем заточении я мечтала о вас!» Майданные упыри в тряпичных масках завопили от счастья и 
наслаждения, затопали копытами и заскрежетали беркутовскими щитами. 

Вокруг дымился обуглившийся, чёрный от копоти, развороченный майдан. Жуткая картина 
вырвавшейся наружу преисподней разверзлась перед нашими глазами на экране чёрного ящика. 
Смрадный запах дымящихся покрышек, копоти и серы разносился по всему миру даже через экран. И 
это происходило в том самом Киеве, где когда-то Святая Русь приняла Крещение. 

Представление майданной «вальпургиевой ночи» продолжается — еще приняты не все 
антирусские расистские законы, еще упырями и пучеглазыми вурдалаками выпита не вся ритуальная 
кровь. Впереди — полёт ведьмы в гробу. И бедный Хома до первых петухов обречён на 
растерзание… Валерий Хатюшин 

 
Почему Юго-Восток Украины не Приднестровье 

Российский Интернет просто вопиёт в адрес русских на Украине: «Отделяйтесь! Аналогично 
Приднестровью! Там же народ поднялся, вот и вы поднимайтесь!» 

Но вспомним, как всё начиналось в Приднестровье. Вилей Носов, инженер кишинёвского 
Молдавэнерго, ходил в кишинёвских троллейбусах с проектом нового молдавского закона о 
гражданстве и показывал тёткам, объяснял его ужас. Так начало создаваться Интердвижение 
Молдавии, с центром в Кишиневе, оно и организовало отделение Приднестровья. 

Сложнейшая политико-организационная схема отделения была разработана Интердвижением 
Эстонии для региона Нарвы, но с блеском исполнена в Молдавии. Обмен идеями был в рамках 
контактов Интердвижения СССР. Лидером и мозговым центром этого движения в защиту русских 
явился житель Таллина Евгений Коган, с которым я имел честь быть знакомым лично. В силу ряда 
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обстоятельств эту схему не удалось осуществить ни в Нарве, ни в польском регионе Литвы, ни в 
Латвии. 

Движущие силы, которые привели народ Приднестровья к независимости таковы. Советское 
воспитание на основе книг Николая Островского, Этель Лилиан Войнич, Аркадия Гайдара и 
Александра Фадеева. Инженерный персонал среднего звена. Персонал проектных и конструкторских 
институтов, техническая интеллигенция. Еврейское население Молдавии. Воинственные гагаузы. 
Старообрядческая церковь. 

Как реагировал народ будущего Приднествовья, русские, на необходимость отделения? Пил пиво, 
жрал водку и глумился вначале над теми, кто его агитировал: 

Вы козлы! Какое отделение! Каким присоединением к Румынии вы нас запугиваете? Вы придурки! 
СССР был, есть и будет всегда! Главное в жизни – заработать пару копеек, а не политикой 
заниматься. Козлы вонючие, агитировать меня захотели! Вон отсюда, скоты, иначе морду вам буду 
бить! 

Но за три года непрерывной работы постепенно народ распропагандировали. Три года - это очень 
быстро. В дореволюционной России на это понадобилось более половины столетия, с 1860-х годов. 

Почему в Приднестровье это получилось, а в других регионах нет? С лидером повезло. Директор 
тираспольского завода «Электромаш» Игорь Смирнов повел себя, как гладиатор Древнего Рима, 
помните это: «Идущие на смерть приветствуют тебя!» Или как японский самурай: «Если перед тобой 
два пути, выбери тот, который ведёт к смерти». Смирнову повезло – избрав свой страшный путь, 
согласившись стать президентом будущего государства, он победил. Повезло, шансов у него было, 
как у гладиатора - 50:50. 

Когану, который тоже шел, как самурай, повезло меньше. Хотя он сумел выжить после покушения 
«демократических убийц» в 1989 г., его добили 27 марта 2007 года в возрасте 53 лет, в эстонской 
больнице, откуда живым он уже не вышел. 

На Украине сейчас советского воспитания и книг нет. Технической интеллигенции нет, проектных 
институтов тоже. Интердвижения СССР больше нет. Евреи эмигрировали от ужасов 
«демократической Украины» кто куда. Лидеров, избирающих себе дорогой крестный путь и смерть 
тоже нет. И даже троллейбусы, по которым можно было бы ходить и агитировать, в подавляющем 
большинстве списали на металлолом. Так что приднестровская схема у нас не сработает. 

Но ещё не вечер. Существуют и другие схемы. Но это совсем другая песня. Александр Сивов 
 

Путинизм в действии 
17.11.13 г. в Казани разбился американский самолёт «Боинг-737-500». По телевизору сказали о 

мнении американского специалиста с 30-летним стажем. Он считает, что показанное на видеозаписи 
говорит о том, что самолёт загорелся в воздухе. То есть была техническая неисправность. 

Российские «специалисты» сразу хором запели о человеческом факторе. То есть виноваты 
однозначно лётчики. Как можно обвинять или даже сомневаться в американской авиатехнике! Она не 
может быть старой или новой, она не может быть технически неисправной. Никогда. И не важно, что 
лётчик доложил авиадиспетчеру о неисправности и запросился на второй круг. Повёл самолёт на 
второй круг, набрал высоту 700 метров и со скоростью 450 километров в час почти вертикально 
врезался в землю. Данные от тех же специалистов с ТВ-ящика. 

Ну, очевидно же: мерзавец внезапно решил покончить со своей жизнью и с жизнью ещё полусотни 
человек, чтобы подставить великолепную американскую технику, которой всего-то 23 года, и ходила 
она по рукам, все не знали, как от неё избавиться. 

А ещё больше подставить «суперчестных» россиянских путинско-медведевских буржуазных воров, 
которые ограбили Россию и её народ, разворовали, распродали и развалили всё российско-советское 
производство, в том числе авиапром и Аэрофлот, чтобы за откаты покупать иностранное 
подержанное дерьмо и ползать на карачках перед иностранцами, их долларовыми и евро-фантиками 
и поганым барахлом. В. Горячев 

P.S. 21 год назад, когда я работал с иностранцами, они мне говорили, что советские самолёты 
надёжные, а на американских «боингах» летать страшно. Сейчас это подтверждают многие 
российские пассажиры и чудовищные катастрофы «боингов» и «аэрбасов». 
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Обратный эффект 
После принятия закона по борьбе с курением, прошедшим весьма незаметно для населения, 

особенно некурящего, получены, как всегда, противоположные результаты. Никотиновая чума 
вылезла на улицы города, дворы, остановки транспорта, везде курят. Например, чтобы сходить в 
магазин за продуктами, я должна пройти по улице, по которой мне навстречу пройдёт от 5 до 10 
курильщиков с сигаретой. Приходится идти через их дымовой шлейф. Зимний воздух в безветренную 
погоду долго сохраняет запах дыма. В моей семье не было курящих, бог меня до сих пор миловал, 
дымом я не дышала, а теперь свалилось бедствие похуже теракта, потому что оно повседневное и 
навсегда. 

Курильщики (молодые девушки в том числе) привлекают внимание детей, а дурной пример 
заразителен. Как теперь оберегать детей от приобщения к курению? Курят везде – во дворе, у 
стоящих автомобилей, коротая время. 

Это результат неумного решения. 
А откуда взяться умным решениям у людей, не умеющих это делать с детства! Мне очень 

понравился рисунок в газете: К. Маркс с «Капиталом» в руке за спиной Г. Грефа и Кудрина говорит: 
«Здравствуйте, двоечники». 

Вот пробраться в Госдуму они могут в настоящее время. Интересно, что будет дальше? О.В. 
Тетерина 

Выборы в Сальвадоре 
В Сальвадоре (полное название страны Эль-Сальвадор) состоялись одновременно парламентские и 

президентские выборы. Я уже писал, как в 80-х годах эта маленькая страна в Центральной Америке 
оказалась в самом центре большой политики из-за угрозы того, что идущая там революционная война 
могла перекинуться на территорию США.  

Сегодня Сальвадор, стал страной, где с наибольшей лёгкостью можно спокойно и в деталях 
ознакомиться с нюансами современной американской стратегии ведения войны малой 
интенсивности. Военный, который не знает нюансов сальвадорской войны 80-х годов, похож на 
дикаря, рассчитывающего на лук со стрелами, сучковатую дубину, смелость и амулет из тигриных 
зубов в борьбе с пришельцами, которые несут с собой какие-то железяки, именуемые «пулемётами». 

Хотя тугодумные российские СМИ не балуют россиян новостями из этой страны, их западные 
коллеги не забыли свою историю и самым широким образом освещали прошедшие в Сальвадоре 
выборы. Напомню страницы истории этой страны. 

После того, как горбачёвское руководство на рубеже 80-90-х годов предало всех друзей Советского 
Союза, повстанческий Фронт национального освобождения им. Фарабундо Марти (FMLN) был 
вынужден перестроиться из партизанской организации в легальную политическую партию, вечно 
проигрывающую выборы.  

С укреплением позиций Уго Чавеса и поддержкой им, в том числе финансовой, левых сил в 
регионе, политическая ситуация поменялась. FMLN завоевал относительное большинство в 
парламенте, а затем в 2009 г. провел в президенты бывшего корреспондента CNN Маурисио Фунеcа, 
несмотря на массовые подтасовки олигархией результатов голосования против него. Вице-
президентом стал лидер FMLN, в прошлом руководитель крупнейшей из партизанских организаций 
страны, FPL (Революционные освободительные силы, провьетнамской ориентации), Сальвадор 
Санчес Серен. Сегодня формально пяти партизанских организаций нет, но неофициально как 
неформальные фракции или, если хотите, тенденции, они продолжают существовать. 

Фунес, в отличие от президента соседней Никарагуа Даниэля Ортеги, вёл достаточно осторожную 
политику с оглядкой на США, от которых страна очень сильно зависит в финансовом отношении. В 
частности, в Сальвадоре нет собственной государственной валюты, а её функции исполняет доллар 
США, как наличный, так и безналичный.  

При Фунесе была введена система финансовой поддержки семей, чьи дети учатся в школе – до 
этого многие родители не пускали детей в школу, заставляя их работать. Частично 
сельскохозяйственное производство переориентировали с исключительно экспортных культур на 
самообеспечение страны основными видами продовольствия. Удалось добиться сложной 
договорённости с двумя противоборствующими бандитскими кланами о прекращении взаимного 
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истребления - и ранее самый высокий в мире уровень убийств в стране на душу населения упал 
вдвое.  

В соответствии с сальвадорской конституцией, очень популярный в стране Маурисио Фунеc не мог 
дважды подряд избираться на президентский пост. 

На нынешних выборах кандидат Фронта Сальвадор Санчес Серен набрал в первом туре, по 
данным, опубликованным английской газетой Гардиан, 49,2% голосов, а его соперник от правых – 
лишь 38,9%. На момент написания заметки окончательные результаты так и не объявлены. Не 
исключено, что он сумеет-таки пройти 50%-й барьер и выиграть выборы в первом же туре. Если нет - 
второй тур, который пройдет 9 марта. Отрыв огромен, победа должна быть вроде как у него в 
кармане. Но не будем забывать про «национальную традицию Сальвадора» - подтасованные и 
фальсифицированные олигархией выборы в пользу своих ставленников. Сумеет ли правящий сегодня 
в стране FMLN переломить эту «традицию»? 

Что можно ждать от Сальвадора Санчеса Серена как лидера FMLN и бывшего руководителя самой 
большой и радикальной фракции Фронта - FPL? Радикализацию страны в области внешней политики, 
поддержку революционных организаций во всем мире и поддержания линии интернационализма на 
самом высоком уровне. В 2010 году я читал об этом в собственных информационных материалах 
FPL. Ныне в данном тексте этот абзац, что интересно, снят: предвыборная дипломатия обязывает 
избавляться от слишком агрессивных заявлений. Александр Сивов 

  
ЗНАЕТ ЛИ КОРОВА ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПАВИТЕЛЬСТВА? 

Знает ли корова постановления Павительства? 
 

Всего труднее доказать очевидное. - Девальвация рубля (вместе с обнищанием народа) ведет не к 
конкурентоспособности отечественных предприятий, а к потере платежеспособности населения. То 
есть, к противоположному результату - уничтожению всей промышленности. 

"Множество людей могут говорить хорошие вещи, но очень немногие умеют слушать, потому, 
как это требует силы ума" (Тагор). 

19 февраля 2014 года вечерние российские телевизионные новости показали встречу Президента 
РФ с отечественными академиками и чиновниками правительства РФ. 

Владимир Путин выглядел жизнерадостным, приветливым и энергичным, академики - суровы и 
хмуры, чиновники – подавлены и растеряны. 

Разговор В. Путина с академиками и министрами был «О стратегии экономики России до 2030 
года». Однако никаких предложений телезрители так и не услышали. 

Свой третий президентский срок (с марта 2012 г.) В. Путин начал с большей, чем прежде энергией. 
«Турбулентное возбуждение» незамедлительно передалось на цены. После марта 2012 г. цены на 
основные «стратегические» продукты питания взлетели как никогда. Например, по г. Вологда: 
черный хлеб - рост на 61% (буханка 650 гр. с 18 руб. - до 29 руб.), молоко на 72% (с 18 руб.- до 31 
руб. за литр), яйца на 100% (с 25 руб. до 50 руб. за десяток), квартплата на - 55% (с 3848 руб. до 5994 
руб.). И так далее… 

В 1990 году коров в Вологодской области было 226 тыс. голов. В 2006 г. -105 тыс., в 2008г. – 95 
тыс., в 2011 г. - 84 тыс., а на конец 2013 года осталось всего - 67 тыс. голов.  

Жаль, что на встречу не пригласили Вологодскую корову, не спросили её - знает ли она 
предыдущие программы Правительства и не сделали ей «выволочку» за падёж стада. 

Когда говоришь с некоторыми чиновниками об экономике, то они отвечают номерами законов и 
датами правительственных постановлений. Слушаешь их, смотришь в глаза - и видишь в них ту же 
самую «голубую бездну неба», что и в глазах у коров. 

Если коровы дохнут от постановлений и законов, то знают ли их граждане? 
Останови любого человека на улице и спроси: - По какому постановлению правительства (назовите 

дату и номер) живёт и доится корова? – Ни один не скажет!  
Простые граждане живут здравомыслием (в отличие от некоторых чиновников, которым деньги, 

как «зерно курам в клетку - крошится сверху»). 
Каждый министр правительства – «толчется на своей «цифре». В целом же обозреть ситуацию не 
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получается: за это отвечает Минфин, за это - Минрегионразвития, за это - Центробанк. В экономике 
дела - по юмореске Аркадия Райкина: «К пуговицам претензий нет - пришиты насмерть! Но 
покажите мне того, кто сшил этот костюм!». Ответственных «за шитьё», оказывается, нет! 
Потому в экономике России так «кисло». 

От «лирики» – к делу. 
Любая государственная экономика состоит из двух «бюджетов». 
Один у государства, другой - у гражданина. И оба они взаимосвязаны, как сообщающиеся сосуды. 

Если у граждан пусто, то и государству ничего не поступает. 
Обратите внимание - у власти от «скромности» всегда разговор о средней зарплате. 
В 2013 г. выходит на пенсию заместитель главы правительства Вологодской области и получает 

более 100 000 рублей, а учителю с педагогическим стажем 30 лет начислили всего 6600 рублей. На 20 
учителей и одного чиновника 232 тыс. (в среднем – 11 047 руб.) 

По информации Вологодского пенсионного фонда, 20% пенсионеров в области получают пенсию 
5-6 тыс. рублей. А 5000 предприятий из 30 000 (в области) платят работникам зарплату ниже 
прожиточного минимума (в пределах 6000 рублей). 

Таким образом, миллионы людей в России живут ниже черты бедности. 
Покупательная способность у них равна нулю. 
Если Президент и министры Правительства из самых благих намерений (как они думают) для 

поддержки импортеров и для конкурентоспособности цен отечественных производителей 
девальвируют рубль, то скажите, сколько товаров в количественном выражении может купить 
(ограбленный девальвацией) гражданин? – Понятно, меньше! 

Когда человек заплатит квартплату, выросшую от девальвации и инфляции на 55%, то сколько 
денег у него останется на всё остальное? Практически ничего! 

В итоге отечественный производитель от девальвации рубля, возможно, получит от покупателя ту 
же самую сумму денег, а скорее меньше или же не получит ничего. Ведь после девальвации и роста 
цен покупатель может купить уже не десять яиц, а пять штук, не литр молока, а половину литра и т.д.  

Производитель от сокращения спроса сократит выпуск продукции. От этого у него сократится 
потребление расходных материалов, тепла, энергии, транспортных перевозок, рабочие места. То же 
самое произойдет со всей экономикой – всё в стране сократится!  

От девальвации и роста цен у людей меньше средств покупать товары! 
Девальвация рубля в России в 1998 г. и 2008 гг. привела к гибели десятков тысяч предприятий. В 

России уничтожены не только отдельные заводы, но и целые отрасли. 
И процесс гибели тысяч промышленных предприятий в России продолжается. 
Осенью в 2013 г. подняли цены на яйца на 100% - и уже в январе 2014 г. закрыли в Вологодской 

обл. под г. Черепове а предприятия нет.  
Сегодня в России проблемой сокращения потребления бензина (от роста цен) озаботились в 

союзе нефтегазопромышленников. Бизнесмены видят, что теряют доходы от сокращения добычи 
нефти, переработки, продажи нефтепродуктов и т.д. по «цепочке».  

Чтобы не потерять доход, не убить отрасль, они готовы автомобилистам снизить цены на бензин, 
установив социальные нормы заправки: не уходите, только покупайте!  

От девальвации отечественной валюты доходы граждан не растут! 
С нищетой и падением потребления доходы госбюджета не увеличиваются! 
Бизнесмены понимают эту взаимную связь, а президент и правительство РФ? 
При массовой нищете народа падение доходов госбюджета от девальвации рубля будет обвальное, 

ведь покупателя не будет! Если девальвировать 1 рубль на 10% - это будет 10 копеек. А если 32 рубля 
на 10% - уже будет 3, 2 руб. (в 32 раза больше). То есть предприятия от покупателя не дополучат 
денег в 32 раза больше. Такова «арифметика начальных классов» обвального падения. Примите во 
внимание и то, что доходы массы граждан (не чиновников) практически годами не меняются! 

Самое важное в рыночной экономике – поддержание покупательной способности населения. В 
США шутят: «В случае чего мы будем разбрасывать деньги на головы с вертолета». Однако в 
России министры о покупательной способности совсем не думают.  

Если управленцы, ни дня не работавшие в бизнесе, этого не поймут, то Россию в самом 
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ближайшем будущем ждут социальные потрясения (смотрите на Украину).  
В России должно восстановить бюджет ограбленного населения. Во-первых, прекратить 

девальвацию рубля. Установить гражданам доходы - от снижения цен ЖКХ, на основные продукты 
питания, начислять ренту от продажи ископаемых и так далее. 

Если же и этого будет мало, то, наконец, - «разбрасывать деньги с вертолета». 
Владимир ГАРМАТЮК 

 
ЯЗЫК ДОВЁЛ ДО КИЕВА 

 
Москве, похоже, этот вопрос безразличен. Но не безразличен нам, простым россиянам, которые 

имеют немало родственников и друзей на Украине, общение с которыми необходимо нам как воздух. 
На каком языке? Так что этот вопрос не только лингвистический, но и политический. 

Кому выгодна «буча», особенно в последнее время, когда Рада решила всё-таки «упорядочить» 
вопрос о языках на Украине? Ответ понятен – агрессивному западному меньшинству, которое хочет 
распространить свою власть на всю Украину. Но это им вряд ли удастся, потому что, несмотря ни на 
какие передряги, русский язык был и остаётся на Украине языком межнационального общения. 
Решение украинского парламента, причём на фоне введения особых прав и для других, кроме 
русского, языков, адекватно запросам времени. 

Надо признать одно, что Украина – многонациональная страна – восток и запад это по сути два 
разных народа. Всю свою историю «украинцы» проживали в двух империях – 80% входили в состав 
Российской империи, а 20% - были подданными Габсбургов. До конца XIX века не было «этнических 
украинцев», как и не было такого государства «Украина» на карте мира до 1918 года. В Российской 
империи украинцы назывались малороссами, а в Австрийской империи они сами себя называли 
русинами. Это были граждане не только двух разных государств, это были действительно разные 
люди. Они отличались и речью, и культурой, и религией.  

Советская Украина была населена народом, который уже начинал осознавать своё единство как 
советский народ. Здесь давно живут представители национальностей бывшего СССР, что уже стало 
объективным фактором как новая историческая общность людей. Все были гражданами Советской 
Украины, равными среди равных. После Великой Отечественной войны была уже другая страна, 
другая нация, сплочённая огромной бедой и великой Победой. Нельзя было разрушать это достояние. 
На базе осознанного единства, проверенного суровым испытанием, и нужно было создавать новую 
нацию, так как это было великое социальное достижение. Не только язык общения определяет 
принадлежность к единой семье, а общие интересы, единомыслие, общая радость и общая боль. 
Примитивная идеология – насильно заставить всех говорить на одном языке, надеясь, что это сплотит 
и объединит миллионы людей. Чистая чушь! 

Но, к сожалению, после распада СССР речь шла не об объединении украинского народа, а о 
власти.  

Первый президент Кравчук, случайно оказавшийся во главе огромной и «независимой» страны, 
сам не верил в случившееся, и, желая сохранить свою власть, предал идеалы, на которых зиждилось 
единство Украины. Для того чтобы формировать новую идеологию на базе уже достигнутого, он 
предал идею, которой служил, и пошёл в услужение к оголтелым националистам – уголовникам. 

На Украине есть минимум 4 территориальных образования: Крым, Юго-восток, Центр и Запад. 
Ещё первые националисты нового времени М. Драгоманов и даже В. Черновол понимали это и не 
исключали федерального земельного устройства Украины. Но их земляки очень хотели (и хотят) 
распространить свою идеологию и власть на всю территорию, так внезапно оказавшуюся в их руках. 
Идея реванша их обуяла – «наша Украина!». И этому способствовали все президенты после 
Кравчука. Оттуда растут и корни «украинской мовы». 

Самое страшное то, что победившая на Украине националистическая идеология пытается 
утвердиться в этой стране, и она уже глубоко проросла корнями в обществе за 20 лет. Многие из 
украинцев сегодня наивно полагают, что для вхождения в Европу необходимо всем заговорить по-
украински, отстранив от руководства «москалей». Они ненавидят Россию, и в этом видят залог 
успеха и прогресса. 
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Вроде бы нынешние националисты потеряли большинство в Раде, но их напористость удивляет. В 
то же время поражает пассивность русскоязычных регионов. Там понимают, что сделан важный шаг 
сверху, и ждут поддержки снизу, не пытаясь её организовать. Хотя и так ясно, что большинство 
народа «за». Но власти выжидают, в то время как Запад бурлит! Чего они ждут? 

История языков на Украине непростая и имеет много извилин. Русский и украинский язык имеют 
один корень – старославянский язык. Но почему-то из тысяч книг на старославянском языке, 
имеющихся на Украине, только одна, написанная на галицком наречии - «Пересопницкое евангелие» 
- стало «книгой присяги», книгой №1. Так захотела «новая элита», но не народ… Извечной 
«национальной» проблемой Украины является то, что украинская политическая элита никогда не 
знала истинных нужд и чаяний собственного народа. Все её лидеры почему-то смотрят на Запад, в то 
время как простой народ хотел и хочет всегда жить мирно на своей земле и со своими кровными 
братьями – русскими и белорусами. Вот и вся наука! 

Меня удивляет спокойствие российских властей в этом вопросе, безразличие которых всё больше 
расширяет межу между двумя народами-братьями. 

Вадим Кулинченко 
 

ПОЛИТИКА И ЭКОНОМИКА 
ВЫБОР ЗА НАРОДОМ 

 
«Россия! Россия! Россия!», — скандировали в течение долгих минут депутаты всех уровне 

восточных и южных областей Украины, собравшиеся в Харькове на свой «антимайдановский» съезд. 
Это был отчаянный призыв оказать помощь братской стране, с которой веками проживали в едином 
государстве. Больше украинскому народу ждать помощи неоткуда. И помощь эта – единственное 
оставшееся средство защитить его интересы. Так же, как и жизненные интересы российского народа, 
реальную угрозу которым создал произошедший на Украине полуфашистский государственный 
переворот. Почему единственное? Потому что центральная власть там рухнула. Ее рычаги, и прежде 
всего правоохранительный структуры, перешли в руки «западенцев»-националистов, которые 
неизбежно начнут массовые расправы с неугодными в восточных и южных областях и установление 
там полуфашистских порядков. Тягнибок и Ярош – это не безвольный и трусливый Янукович. Эти 
пойдут на всё, в отличие от него используя властные рычаги на все 100 процентов, тем более что 
стоящий за кулисами Запад будет им в этом помогать. И установление их господства на Востоке и 
Юге Украины - лишь вопрос времени. Политическая и административная власть – страшная сила, 
когда она в руках волевых, энергичных, идущих на пролом людей. Агрессивное меньшинство всегда 
сможет в этом случае навязать волю пассивному большинству. Так было в Германии в начале 30-х 
годов прошлого века, так происходит на Украине и сейчас. И наивны расчеты на то, что Восток и Юг 
Украины смогут этому противостоять. Вот очень точная оценка ситуации, взятая из одной из статей в 
Интернете. С очень точным, кстати, заголовком «Почему Украина не расколется»: 

«Понятно, что глупо обычным трудящимся идти митинговать за сохранение власти Януковичем. 
Но они могли бы выступить за то, чтобы их не мучили поголовной украинизацией и героизацией 
Бандеры, против которого сражались их деды. Но они не готовы к этому. От них можно услышать 
максимум роптание. 

Сейчас майданщики готовятся к покорению восточных областей. И я не сомневаюсь, что у них 
всё пройдет успешно. Ведь жители Востока не понимают, почему они должны сопротивляться. Ну, 
придут к власти оголтелые националисты. И что дальше? Олигархи между собой договорятся, 
можно будет как и раньше ходить трудиться на родной завод, слушаться начальство, ждать 
квартальной премии, мечтать о покупке в кредит машины. Даже если завод закроется, то не беда. 
Украинская земля плодородна, огород не даст помереть с голоду. 

Украинизация, героизация Бандеры? Конечно, это неприятно. Но внутри семьи никто не 
запретит говорить на русском, а украинский уже все выучили и на работе языкового барьера не 
возникнет. Правительство поздравляет народ с годовщиной создания УПА? Так высокие начальники 
всегда чудили, делили власть, собственность, говорили с телеэкранов всякую чушь. А мы 9 мая с 
друзьями всё равно горилки выпьем. 
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Когда общаешься с жителями восточных областей, то практически все говорят о том, что они 
не приемлют нацистскую идеологию, против героизации Бандеры и осуждают Майдан. Но очень 
часто в интонации проскальзывает что-то в стиле «а что мы можем», «барин приедет – 
рассудит», «паны ругаются – у холопов лбы трещат». Как-то не чувствуется, что у людей есть 
желание отстаивать какие-то свои идеи. Да и идей, похоже, нет». 

Идеи-то есть. Другое дело, что организации, которые должны их продвигать в массы, слабы и 
беспомощны. В том числе и по причине многолетней самоустранённости от влияния на ситуацию на 
Украине России.  

Обыватель начнет шевелиться и поддерживать лишь того, у кого в руках сила. Противостоять силе 
центральной власти националистов на Украине может лишь сила России. Другой, увы, нет. По 
крайней мере, пока. Так что же делать, если мы не хотим выдворения нашего флота из Севастополя, 
появления натовских контингентов возле Белгорода и разрушения на Украине предприятий военно-
промышленного комплекса, утрата которых нанесет тяжелейший удар по обороноспособности 
России? Об этом уже говорилось, но очевидные истины не лишне повторять, особенно в критической 
ситуации.  

1. Президент РФ выступает с заявлением, что Россия не допустит прихода к власти враждебных ей 
сил на Украине и будет расценивать ее вступления ее в НАТО как объявление войны. Ввиду 
реальной угрозы безопасности двум братским народом, веками проживавшим в едином государстве, 
и в соответствии со ст.12 действующего Договора о дружбе, сотрудничестве и партнерстве с 
Украиной Россия оставляет за собой право принять все необходимые меры по защите их жизненных 
интересов. 

2. Учитывая обращения законодательных органов восточных и южных областей Украины, а также 
Автономной республики Крым на территорию обратившихся за помощью областей и республики 
вводятся подразделения российских войск для предотвращения массовых погромов, поджогов и 
кровавых расправ с неугодными слоями населения в условиях полного паралича центральной 
украинской власти. На этот шаг российское руководство вынуждено пойти, защищая русскоязычное 
население от насилия и террора, развязанного бандитскими и террористическими группировками 
неонацистского толка, которые при активной поддержке западных спецслужб приступили к 
осуществлению государственного переворота.  

3. В совместном Заявлении Совета Федерации и Государственной Думы Федерального Собрания 
РФ поддерживается инициатива законодательных органов восточных и южных областей Украины, а 
также Автономной республики Крым провести референдум о присоединении их к России. Такие же 
референдумы в полном соответствии с нормами национального и международного права могут быть 
проведены и в других областях Украины 

4. В соответствии с четко и легитимно выраженной волей украинского населения начинается 
процесс законодательного оформления вхождения в состав России тех украинских регионов, 
большинство жителей которого - а в Крыму это более 90% - высказалось в пользу такого 
присоединения. 

Лучше мирный цивилизованный развод, чем кровавые конфликты и гражданская война. 
Раздуваемые «конструктивными» политиками как на Украине, так и в России страшилки «раскола» 
страны трезвомыслящих людей не запугают. Раскол давно назревал, сейчас он просто вышел наружу, 
и это даже неплохо. По той простой причине, что объективно существующие геополитические 
реальности, которые забалтывались и затушевывались по выгодным определенным силам и особенно 
Западу мотивам, стали для всех очевидными.  

Так называемый «раскол» с последующим присоединением выгоден России. Выгоден, так как 
укрепляет ее геополитические позиции, обеспечивает большую стратегическую безопасность. 
Выгоден в конченом счете и экономически, хотя "эффективные менеджеры" в российских 
правительственных кругах запугивают себя и других неизбежными затратами на присоединение - 
Украина не Киргизия и даже не Болгария, у нее солидный промышленный потенциал, который при 
умелом его использовании принесет Росси не "минусы", а "плюсы". Выгоден и населению 
русскоязычных регионов Востока и Юга Украины, а также Крыма, которые были и останутся 
неотъемлемой частью России, несмотря на искусственно разделяющие их государственные границы, 
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тоже, впрочем, весьма условные. Невыгоден Западу, всячески препятствующему усилению России, 
прогнувшейся перед ним украинской элите, и, конечно же, западенцам майдана. Занятая 
руководством России позиция «невмешательства» в украинские дела на руку Западу и особенно 
Соединенным Штатам, которые давно уже ведут себя в республике как ее хозяева, фарисейски 
упрекая при этом Россию в экономическом «давлении» на Украину. Им, находящимся от Украины на 
многие тысячи километров, можно подготавливать и организовывать вооруженный мятеж против 
законно избранных властей. Россиянам же нельзя защищать своих соотечественников, живущих 
совсем рядом, от развязанного в его ходе насилия и террора. 

«Не надо вмешиваться в украинские дела. Пусть украинцы сами разбираются и сами за все 
отвечают». Вот позиция российского обывателя и ориентирующихся на обывательские нестроения во 
внешней политике «эффективных менеджеров» в российских правительственных кругах. Опасная, 
прежде всего для России, позиция. Представьте себе, что бандиты сбили с ног и оглушили 
сильнейшим ударом по голове близкого вам человека. Вы что, оставите его лежать в 
полубессознательном состоянии, в крови – пусть, де сам оклемается, раз допустил такое, главное, что 
избили не меня… Украинский народ разложили коррупцией и ложью, ослепили многолетней лживой 
пропагандой, сделали беспомощным перед кучкой обнаглевших бандитов, вытворяющих все, что они 
хотят. А России что, пассивно на это взирать, ожидая, когда бандиты, специально подготовленные 
Западом для борьбы с нашей страной, смогут использовать против нее ресурсы огромного 
государства? Ждать, когда фашиствующие молодчики спровоцируют против России военный 
конфликт, пустят в ход армию, да еще пригласят на украинскую территорию подразделения НАТО? 
А они на это способны, можно не сомневаться… Пусть те, кто дал запугать себя страшилками 
«раскола» Украины и «катастрофическими последствиями» ввода в южные и восточные области для 
защиты русскоязычного населения российских войск задумаются над программой действия 
пришедших к власти националистов, которую изложил лидер так называемого «Правого сектора» 
майдана Д. Ярош: 

«Да, рано или поздно мы обречены воевать с Московской империей... Для того чтобы пробудить 
воинственный дух нации, нужно приложить очень много усилий… 

Создание мотивированных националистических добровольческих формирований, которые вместе 
с государственными силовыми структурами, в случае непосредственной угрозы, станут на защиту 
государственности украинской нации, является одной из гарантий будущей победы над Московской 
империей… 

Убеждён, мы сможем победить сатанинскую Москву, разрушив Империю и построив крепкое, 
несокрушимое Самостоятельное Соборное Украинское Государство, только в одном случае — когда 
украинская нация объединит все свои внутренние силы вокруг Национальной Идеи и лозунга «Бог, 
Украина, Свобода!».  

Вдумайтесь только! Эта программа, открытая программа подготовки войны с Россией изложена 
человеком, который сейчас верховодит на майдане, определяя политику пришедших к власти 
националистов! И они уже осуществляют эту программу, подмяв под себя немногих сохранивших 
элементарное трезвомыслие политиков и депутатов. Расставляют своих людей в силовых структурах, 
сметая вместе с памятниками советского периода и символами победы над немецким фашизмом всё, 
что мешает подготовке войны с «Московской империей». Изгоняют всех неугодных из 
госучреждений, закрывают «не свои» телеканалы и газеты, ставят на колени, заставляя публично 
каяться, милиционеров, выполнявших свой профессиональный долг. До этого не додумывались даже 
немецкие фашисты, хотя яроши и тягнибоки многое позаимствовали в их подходах… В полном 
соответствие с установками своего вождя, извините, фюрера, формируют «мотивированные 
добровольческие формирования, которые вместе с государственными силовыми структурами 
станут на защиту государственности украинской нации», что станет «гарантией будущем победы 
над Московской империей».  

Тут уже надвигается даже не массовое попрание элементарных прав русскоязычного населения на 
Украине с жестокими расправами над всеми неугодными, а массовое кровопролитие в большой войне 
с Россией со всеми ее катастрофическими последствиями для братских народов наших стран. 
Неужели и после этого «эффективные менеджеры» в российском руководстве будут по-прежнему 
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пассивно взирать на подготовку этой войны, гордясь тем, что Россия не «вмешивается во внутренние 
дела Украины» и выступает «против сепаратизма, за ее территориальную целостность»? Или 
принимать срочные и решительные меры по недопущению надвигающейся страшной катастрофы? 
Сорвавшегося с цепи и обнаглевшего от безнаказанности бешеного бендеровского пса надо как 
можно быстрее изолировать, иначе он отравит своей ядовитой слюной и без того оболваненных и 
сбитых с толку людей, готовых стать пушечным мясом ради реализации бредовых идей 
«самостийного» украинского национализма. Неужели опять будет сделана привычная ставка на 
«конструктивный диалог и компромисс» с новым украинским руководством и Западом и что в 
результате таких переговоров всё в конечном счете будет «урегулировано в интересах всех сторон».? 
Янукович именно на это и делал ставку. И где он сейчас?  

США, Великобритания, Франция не колеблются посылать войска, применять вооруженную силу, 
когда безопасность этих людей оказывается под угрозой. А здесь по сути те же русские и того же 
славянского роду-племени украинцы, единый народ, разделенный только государственными 
границами, да и то весьма условными. В России каждая третья, если не вторая семья имеет 
родственников или близких друзей на Украине, то, что там происходит, в полном смысле затрагивает 
жизненные интересы нашего народа, чего не понимают, пожалуй, лишь «гибкие прагматики», 
преобладающие в российских правительственных кругах "эффективные менеджеры", зациклившиеся 
на доходах от газовой трубы и текущих коммерческих расчетах...  

В политике, в защите стратегических интересов страны нужны совсем иные подходы, требующие 
зачастую отказа от мелких коммерческих выгод. Иначе, сэкономив миллионы, можно потерять даже 
не миллиарды — триллионы, преодолевая ценой колоссальных усилий всей страны то, что можно 
было сделать намного раньше и гораздо меньшими затратами и жертвами. И не бояться здесь 
решительных мер, воплей и обвинений со стороны тех, кому невыгодно усиление России. Пусть 
беснуются - это верный признак того, что страна идет по правильному пути. Не пора ли наконец 
избавиться от комплекса неполноценности, унаследованного с ельцинских времен? Ведь 
«управляемый хаос», насаждаемый Западом в том числе и для ослабления России в жизненно важных 
для нее регионах мира, докатился уже и до «ближней» Украины. И опять, как это было и происходит 
в Сирии, Россию запугивают последствиями ее вооруженного вмешательства в разжигаемый теми же 
Соединенными Штатами конфликт. Вот очередное сообщение информационных агентств:  

«Советник по национальной безопасности США Сюзан Райс заявила, что военное вмешательство 
России в дела Украины было бы "серьезной ошибкой"."Раскол не есть в интересах ни Украины, ни 
России, ни ЕС или США. Так же не в интересах ни одной из этих сторон видеть возвращение 
насилия и эскалации ситуации", - отметила Сюзан Райс. 

"Ранее в Государственном департаменте США подчеркнули, что готовы "сотрудничать со всеми 
членами международного сообщества и международными институтами для поддержки Украины и 
украинского народа в это критическое время». 

Знакомая риторика. Обильно применяя ее, Западу удалось одурачить и обвести вокруг пальца 
Януковича, которого вопреки своим обещаниям тот же Запад брезгливо отбросил в корзину рядом с 
унитазом как использованную туалетную бумагу. Неужели Россия в очередной раз клюнет на это 
лживое «дипломатическое» словоблудие? Сколько раз этот обман пускали в ход в прошлом, пускают 
и сейчас. И что же, вновь, по примеру Януковича, верить этим господам? Их подлости и лицемерию, 
которые они в очередной раз во всем своем блеске показали в Украине… Покажут и по отношению к 
российским политикам, можно не сомневаться, примеров не перечесть, сплошные примеры… 

Из вышеприведенной тирады Райс явно видно одно: больше всего США боятся «раскола» 
Украины, то есть присоединения ее южных и восточных областей к России. Если этого опасается 
наш стопроцентный враг, рядящийся, естественно, в тогу «друга» и «партнера», значит именно здесь 
его слабое место и именно в него и надо бить. Это помимо других, более весомых аргументов.  

Смелость, смелость и еще раз смелость. Этот лозунг еще со времен французской революции 
приносил успех тем, кто защищал интересы своего народа. Если несколько тысяч боевиков, применяя 
вооруженную силу, путаются навязать свою волю 50-миллионному народу Украину, и делают это не 
без успеха, то почему этого не может сделать Россия в интересах братского нам, запуганного и 
растерявшегося 50-миллионного народа? Спасибо ведь скажет потом, когда уляжется дикая истерия, 
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развязанная фальшивыми «миротворцами» и «защитниками прав человека», открыто потакающими 
фашиствующим боевикам. ...И стоит ли бояться этой истерии, зная, кто ее организует? Неужели надо, 
унимая дрожь в коленках, ублажать националистов и их пособников на Западе отказом от 
решительных действий и верой во всемогущую силу заведомо невыполнимых «ненасильственных» 
соглашений? Янукович всячески ублажал и слепо верил, и мы знаем, чем это кончилось… 

И в заключение еще одно. Захватившие власть в Киеве националисты попирают украинскую 
конституцию, украинские законы, как хотят. Даже видимости какой-либо законности не соблюдают 
эти сторонники «европейского выбора»… 

Действия же России, если она все-таки реально станет на защиту многомиллионного 
русскоязычного населения, соответствовали бы все нормам международного права. Воспроизведем 
ту самую ст.12 Договора о дружбе, сотрудничестве и партнерстве с Украиной, на которую уже была 
сделана ссылка: 

«Высокие Договаривающиеся Стороны обеспечивают защиту этнической, культурной, языковой и 
религиозной самобытности национальных меньшинств на своей территории и создают условия для 
поощрения этой самобытности.  

Каждая из Высоких Договаривающихся Сторон гарантирует право лиц, принадлежащих к 
национальным меньшинствам, индивидуально или совместно с другими лицами, принадлежащими к 
национальным меньшинствам, свободно выражать, сохранять и развивать свою этническую, 
культурную, языковую или религиозную самобытность и поддерживать и развивать свою культуру, 
не подвергаясь каким-либо попыткам ассимиляции вопреки их воле.  

Высокие Договаривающиеся Стороны гарантируют право лиц, принадлежащих к национальным 
меньшинствам, полностью и эффективно осуществлять свои права человека и основные свободы и 
пользоваться ими без какой-либо дискриминации и в условиях полного равенства перед законом.  

Высокие Договаривающиеся Стороны будут содействовать созданию равных возможностей и 
условий для изучения русского языка в Украине и украинского языка в Российской Федерации, 
подготовки педагогических кадров для преподавания на этих языках в образовательных 
учреждениях, оказывать в этих целях равноценную государственную поддержку». 

Обратите внимание: Россия по Договору не просто рекомендует и выступает, а «гарантирует». Да 
здравствуют нормы международного права, когда они работают на интересы людей! 

Когда на майдане стояло несколько сот человек, Янукович мог разогнать их без особых 
осложнений. Спас бы и страну, и себя. Но он предпочел «конструктивный диалог», на который его 
иезуитски толкал Запад. Сегодня точно такая же проблема перед Россией. Или задушить фашистскую 
заразу в самом зародыше, не обращая внимания на истерики того же Запада, или позволить этой 
заразе распространиться на всю страну с перспективой почти неизбежной и крупномасштабной 
войны с Россией, подготовку к которой уже ведут бандеровские боевики во главе с Ярошем. Какой 
выбор сделает руководство страны? 

В. ЛИТОВ 
 

И ЧТО ЖЕ С МАЛЬЧИКОМ? 
 

У наших отечественных официальных СМИ есть уникальная способность переводить важные 
новости или события в сферу небытия. К примеру, случилось что-либо, потрясшее всю страну. 
Событие это некоторое время обмусоливается по всем телеканалам, постоянно идут прямые 
трансляции с места событий, собираются в телестудиях важные «аналитики да специалисты», 
обсуждают произошедшее, ищут виновных и причины случившегося… А потом сверху поступает 
команда «Фу!», и тут же все разговоры прекращаются. Словно ничего не было. Словно всё лишь 
привиделось телезрителю, померещилось, а на деле совершенно ничего не происходило. 

При этом событие не уходит в туман на снижающейся скорости, оно не медленно тает в свете 
других происшествий. Нет. Оно словно обрубается. Еще вчера о нем трещали по всем телеканалам, а 
уже сегодня оно умерло. Ни единого слова о нем. 

3 февраля нынешнего года ученик 10 «А» класса московской школы №263 Сергей Гордеев 
заявился в свое родное учебное заведение, вооруженный карабином «Сайга» и еще одной винтовкой. 
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Это малолетнее чудовище, чьи родители должны повеситься от стыда за то, что воспитали такого 
выродка, взял в заложники своих одноклассников и убил учителя географии. Когда прибыли 
сотрудники полиции, сопливый мутант хладнокровно убил одного полицейского, а второго тяжело 
ранил. Словно все это не в Москве происходило, а в одной из школ США. Но это было в Москве! 

Прибывшие к месту кровавой бани силовики блокировали убийцу. Слава богу, что больше никто 
не пострадал. Папашка ублюдка зашел в класс, поговорил со своим отморозком, после чего 
последний сдался полиции. Только учителя и полицейского уже не вернешь. Их на за что ни про что 
убил подросток, чье появление на земле явилось тяжелой генетической ошибкой, тупиковой ветвью 
эволюции в отдельно взятой семье. Вот как описывает все произошедшее одноклассница Гордеева: 
«Всё произошло очень быстро, на четвёртом уроке, прошло минут десять. Серёжа зашел в класс, 
сразу произвёл два выстрела в учителя географии Андрея Николаевича. Затем в полицейского, 
который пытался нам помочь: он открыл дверь — Серёжа выстрелил». 

Вдумайтесь: сопливый подросток хладнокровно убил двух взрослых людей и тяжело ранил 
третьего. Просто так. Просто потому, что в силу воспитания и окружающей действительности у этого 
недочеловека в мозгу что-то щелкнуло и он пошел убивать. 

Поначалу все телеканалы только и говорили о произошедшем. В каждом выпуске новостей шли 
кадры с места событий, транслировались заявления официальных лиц и показания свидетелей. 
Высоколобые «психологи и аналитики» выступали на ток-шоу, посвященных стрельбе в школе. 
Рассуждали на тему: что толкнуло подростка на убийство, как это могло произойти и как избежать 
подобного в будущем. Оказалось, что Гордеев был отличником и вообще никаких нареканий ни у 
кого не вызывал. Сразу повеяло чем-то нехорошим и лицемерным. И точно! Эти «упитанные 
специалисты» договорились до того, что убийца-то сам, получается, чуть ли не жертва! Он ведь, 
бедненький, просто устал от учебы и получил нервный срыв из-за тяжелой учебной программы... 
Очень бы хотелось, чтобы на месте убитых учителя географии и полицейского оказались дети таких 
вот «философов», лепящих из убийцы практически «святого агнца». 

И вдруг все разговоры внезапно смолкли. Тема мгновенно умерла. Никто более даже не вспоминал 
о трагических событиях в 263-й московской школе. Словно ничего и не было. Видимо, с самого верха 
была дана команда заткнуться, и наши официальные «журналисты» послушно (как им всегда и 
свойственно) взяли под козырек. То ли трагедию решили замять, поскольку родителями отморозка 
(по слухам) оказались «люди из спецслужб», то ли….. Ведь на носу уже была Олимпиада. А стоит ли, 
по мнению наших властей, говорить о какой-то стрельбе в школе, о двух погибших, когда грядет 
самое дорогостоящее и самое абсурдное событие в истории человечества – Зимние Олимпийские 
игры в южном городе Сочи? 

Раньше кровавые «стрельбы» в школах были для нас чем-то диковинным, чем-то, что происходит в 
далекой заокеанской Америке. И нам казалось, что уж у нас в России подобное произойти никогда не 
может. А вот и произошло! (Даже я в своих статьях неоднократно говорил о том, что однажды 
выстрелы зазвучат и в российских школах.) И ничего удивительного в этом нет. Нынешнее 
поколение растет в атмосфере полнейшей бездуховности, культурного вакуума, культу 
стяжательства, обмана, насилия и принципа «воровство – это не позор, а показатель 
приспособленности к жизни». Нет никаких нравственных и моральных ориентиров, которые 
помогали бы воспитывать из молодых людей настоящих граждан, а не отморозков, которыми 
руководят только низменные инстинкты. 

После стрельбы в школе президент России гражданин Путин заявил, что всё произошедшее 
является трагедией, и призвал граждан больше внимания уделять воспитанию нашего подрастающего 
поколения. Путин «отметил», что трагедии могло бы не произойти, если бы должным образом было 
воспитано новое поколение зрителей с хорошим художественным вкусом, умеющих понимать и 
ценить театральное, драматическое, музыкальное искусство. Потрясающий цинизм! А не твой ли 
предшественник Ельцин (которому ты поставил памятник, чьим именем ты назвал крупнейшую 
библиотеку и которого наградил орденом «За заслуги перед Отечеством»!) уничтожил все морально-
нравственные ориентиры, подменив их на суррогатные? Не он ли вверг нашу страну, наш народ и 
нашу молодежь в пучину нравственного хаоса, криминала, бандитизма и полнейшего 
наплевательства на все духовные и этические законы? А разве не ты, гражданин Путин, продолжил 

 24

«прививать» нашей молодежи самые низменные идеалы, чтобы взращивать из молодых людей тупое 
быдло, которому плевать на все, кроме удовлетворения животных инстинктов? Хороший 
художественный вкус? Так ведь при тебе, гражданин Путин, телеканалы полны одними 
третьесортными сериалами, где реками льется кровь, совершаются убийства, изнасилования, где 
главными героями становятся «крутые бандиты» да «эффективные менеджеры-воры». За время 
вашего ельцинско-путинского правления не было снято ни одного фильма, могущего хоть отдаленно 
тягаться с шедеврами советского кино! Да и сам Путин неоднократно признавался в своей любви к 
американским фильмам. Уровень этих фильмов хорошо известен, как и ваш собственный, гражданин 
Путин. И после всего этого кто-то хочет, чтобы из молодежи вырастали чкаловы и матросовы, 
стахановы и куняевы? Пока в стране царит этот режим, будут появляться только такие вот гордеевы. 
И чем дальше – тем больше. Потому что ничего лучшего этот режим воспитать не может, ибо по сути 
своей является антинародным, аморальным и криминальным. 

Так что же было дальше с этим малолетним отморозком? Какое наказание постигло этого 
морального урода, расстрелявшего из папиной винтовки несчастного учителя и сотрудника полиции, 
прибывшего на место кровавых событий? Отправился ли он на всю жизнь в палату психиатрической 
лечебницы на принудительное лечение? Неизвестно. Наши СМИ молчат, словно воды в рот набрали. 
И плевать на погибших, плевать на их семьи, плевать на право налогоплательщиков знать 
исчерпывающую информацию. 

Ничего не сказали нам о родителях этого недоноска. Кто они? Кто эти типы, что воспитали 
настоящего мутанта-недочеловека, устроившего стрельбу в столичной школе? Нет, где-то 
проскользнуло, что родители малолетнего дегенерата какие-то «очень важные люди» (чуть ли не 
сотрудники спецслужб). И что из того? Это дает им право оставаться в тени, после того как их 
выродок убил двух ни в чем не повинных людей? Такое у путинской Эрэфии равенство закона? А 
ведь нужно было бы на всю страну их лица показать, чтобы они до конца дней своих боялись нос на 
улицу высунуть, чтобы каждый мог тыкнуть в них пальцем со словами: «Вот родители того 
подонка!». 

Но СМИ молчат. И будут молчать, уверяю вас. Что для наших властей жизнь двух граждан страны, 
горе их близких и родных, если нужно спрятать от широкой общественности «важных людей» и их 
не имеющее право на жизнь среди нормальных людей свихнувшееся «чадо». Но у народа все равно 
остаются вопросы. Кто родители этого малолетнего убийцы? Кем они работают и как умудрились 
воспитать такое чудовище? А еще остается самый главный вопрос – и что же было дальше с этим 
«мальчиком»? 

Георгий ЗНАМЕНСКИЙ 
 

К. БАБКИН: ОСВОБОДИТЕ ДАЛЬНИЙ ВОСТОК ОТ НАЛОГОВ,  
И ЭТО ВОЙДЕТ В ИСТОРИЮ! 

Промышленник об инициативе Дмитрия Медведева о переносе  
на Дальний Восток ряда госкомпаний и создании АО «ДВ» 

 
Премьер-министр Дмитрий Медведев поручил правительству разработать план по переносу на 

Дальний Восток ряда госкомпаний. Речь идет о переносе головных офисов, переезде рабочего 
персонала, а в случае госкомпаний — о переносе налогооблагаемой базы на Дальний Восток. 

По словам Медведева, нужно создать деловой климат и инфраструктуру, которые позволят 
успешно конкурировать в глобальном масштабе (в первую очередь с соседями - Китаем, Японией, 
Кореей). Сейчас идет речь о том, чтобы ввести на этих территориях налог на прибыль в размере 10% 
и НДФЛ в размере 7%. 

Подготовкой территорий опережающего развития займется Акционерное общество «Дальний 
Восток», рассказал министр по развитию Дальнего Востока Александр Галушка. По его словам, 
создавать такую организацию именно в форме АО понадобилось, чтобы оно могло осуществлять 
гибкое управления и брать территории на баланс. 

На создание АО нужно около 70 млрд. рублей, пояснил профильный вице-премьер Юрий Трутнев. 
Общий объём инвестиций, который нужен Дальнему Востоку до 2020 года Трутнев оценил в 3,3 
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трлн. рублей. 
«Идея создания АО «Дальний Восток» непонятна. Тем более, выдвигаются требования, что это 

акционерное общество будет поддерживать проекты не менее 1 миллиарда рублей, таким образом, 
выпадает малый бизнес, проекты среднего размера. Эта инициатива рассчитана на госкорпорации, 
на приближенных олигархов. Есть ощущение, что деятельность этого АО будет сопровождаться 
скандалами, такими же как с саммитом АТЭС», - прокомментировал новость бизнесмен 
Константин Бабкин, совладелец завода «Ростсельмаш», соорганизатор Московского 
экономического форума. 

- Константин Анатольевич, власти, ожидая, что на один государственный рубль будет 10 рублей 
частных инвестиций, на кого прежде всего рассчитывают: на российских или на зарубежных 
предпринимателей?  

- Зная наших чиновников, прежде всего на зарубежных инвесторов. Льготы, которые были 
обнародованы, 10% налог на прибыль и 7% на зарплату, недостаточные. 

- Кроме налогов, что необходимо бизнесменам, чтобы войти на эти территории?  
- Партия Дела, лидером которой я являюсь, предлагает отменить все отчисления в федеральный 

бюджет для Дальнего Востока и для Сибирского федерального округа. К налогам надо подходить 
более радикально. Все доходы от бизнеса в этих регионах должны идти в местные муниципалитеты, 
на развитие местного самоуправления. 

Сейчас бюджет Дальневосточного федерального округа почти 400 млрд. рублей. Напомню, что 
стоимость Олимпиады - 1,5 трлн. рублей. Таким образом, если бы не проводили Олимпиаду, то 
Дальневосточный регион мог бы 4 года не платить налоги. 

Я предпочел бы сначала увидеть развитие Дальнего Востока. Уверен, что со временем этот регион 
дозрел бы и до проведения Олимпиады. Его не стыдно было бы показать, потому что там расцвела бы 
вся экономика. 

То же самое с резервным фондом, где накоплено порядка 5,5 трлн. рублей. Если мы распечатаем 
Стабфонд, то освободим Дальний Восток от налогов на 12 лет. Я думаю, что миллионы людей 
поехали бы туда, чтобы пожить без налогов райской жизнью. Это вошло бы в историю! 

- Дмитрий Медведев поручил правительству разработать план по переносу на Дальний Восток 
ряда госкомпаний. Речь идет о переносе головных офисов, переезде рабочего персонала, а в случае 
госкомпаний — о переносе налогооблагаемой базы на Дальний Восток. Это даст какой-то 
мультипликативный эффект?  

- Олигархов на Дальний Восток вряд ли заманят, они все в Швейцарии живут. Идея с регистрацией 
там предприятия и оплатой там налогов (при нахождении самого предприятия не на Дальнем 
Востоке) не выглядит просчитано. 

Правильно было бы сделать так: государство собирает налоги и может распоряжаться этими 
деньгами. Не обязательно совершать фикции с деньгами, перерегистрируя предприятия на Дальнем 
Востоке, хотя они на самом деле будут находиться в других регионах России или в Швейцарии. 

- Где взять трудовые ресурсы для Дальнего Востока в случае развития региона? С Урала или с 
прилегающих границ они будут взяты? 

Правительство предпочтет привлечь трудовые ресурсы с прилегающих границ, как они делали при 
строительстве инфраструктуры для саммита АТЭФ, на Олимпиаде. 

Надо в первую очередь предоставлять возможности для наших людей. У нас люди сидят без 
работы, в газовой отрасли за несколько лет уволили 50 тысяч человек, с АвтоВАЗа за последний 
месяц 7,5 тысячи человек, большие проблемы в металлургии. Всё это квалифицированные 
специалисты. Закрываются моногорода и там масса безработных специалистов. 

При грамотной политике, если люди увидят действительно возможности, перспективу развития, то 
они поедут и на Дальний Восток. 

Ксения АВДЕЕВА, пресс-секретарь Московского экономического форума 
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НАША БОЛЬ - УКРАИНА 
УРОКИ МАЙДАНА 

 
На Украине продолжает меняться власть, ряд губернаторов областей Западной Украины ушли в 

отставку. Губернатор Черновицкой области в прямом эфире перед телекамерами прямо в толпе 
митингующих написал заявление об отставке. 

Губернатор Закарпатья подал в отставку, где он находится неизвестно. 
В отставку подали председатели Львовской области, Волынской, Ровненской, Полтавской, 

Черниговской, Житомирской и Николаевской областей. 
В коррумпированной России пора уже разобраться - кто любит Путина, кто его ненавидит, а кому 

все равно? 
Официальные СМИ называют В. Путина российским лидером, которым он никогда не являлся, а 

пресс-служба Кремля везде кричит о необходимости принятия срочных мер по стабилизации 
обстановки на Украине. Чего боится сам Путин - что Украина покажет пример народу России, как 
разбираться с коррупцией. 

МИД РФ запоздало отреагировал на украинские события, обратившись к европейским министрам 
иностранных дел и выразив серьезную озабоченность развитием ситуации. С. Лавров озвучивает 
пожелания Путина, не понимая, что с коррумпированным российским правительством никто не хочет 
иметь дел! Российский министр настоятельно призывал европейские страны использовать свое 
влияние на оппозицию (влияния Путина, Медведева и Лаврова не существует в природе 
международной политики), чтобы добиться обуздания бесчинствующих молодчиков.  

В ответ на это страны Евросоюза договорились оказать поддержку новому правительству Украины 
и всячески содействовать получению необходимого финансового пакета помощи Международного 
валютного фонда. 

США ввели санкции в отношении украинских чиновников, а ЕС потребовал провести на Украине 
досрочные президентские выборы, не кажется ли Вам, что это ответ на все вопросы МИД России и 
всё это - результат провальной международной политики В. Путина. 

Украинская радикальная оппозиция открыто заявила, что не будут сотрудничать ни с 
правительством, ни с согласительной оппозицией и будут действовать, как сочтёт нужным. При этом 
действуют они радикальными, экстремистскими методами, включая регулярное применение силы и 
методы партизанской войны в городе с применением оружия и «коктейля Молотова», что является 
показательным уроком для Кремля и правительства России! 

Путин втягивает страну в различные кампании, как будто в России нет своих внутренних проблем. 
Он постоянно отвлекает внимание народа вопросами второстепенными и хочет остаться частью 
реализации всевозможных соглашений, не справляясь с внутренними проблемами нашего 
государства и ничего не делая для восстановления экономики, не принимает мер против роста 
безработицы и роста коррупции в высших эшелонах власти! Обсуждение необходимости 
стабилизации украинской экономики, когда в России закрываются фабрики и заводы, не работает 
сельское хозяйство, растет безработица - это пускание пыли в глаза своему народу!  

Обсуждая Украину, Путин забыл, что его реформы и нацпроекты в России потерпели полный 
провал! Призыв воздерживаться от насилия - это боязнь перерастания народного сопротивления и 
народной борьбы в революцию в России! 

Администрация президента в Межигорье открыта для всех и находится в свободном доступе, 
народ удивляется богатой коллекции автомобилей экс-президента Украины, который по декларации 
беднее Путина, имеющего автомобильный прицеп и автомобиль «Волга» ГАЗ-21 (может скоро 
пригодиться, чтобы «смыться» к другу и любителю «молоденьких» девочек С. Берлускони). 

Внешняя политика Путина накрылась медным тазом, финансовые вливания в Украину и откаты по 
газовым контрактам потерпели полное фиаско. 

Путиным и его политтехнологами проиграна очередная международная партия на территории 
СССР. 

США и Европа ведут свою политику, а Кремль занимается набиванием собственных карманов и 
вывозит алмазы и драгоценные металлы за пределы страны. МИД РФ во главе с С. Лавровым 
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провалил в очередной раз переговорный процесс, международные соглашения не работают, дружба с 
США и Европой реализуется только в эротических фантазиях В. Путина. 

Хвастливое сотрудничество в ООН и очередные заигрывания с блоком НАТО не в пользу народа 
России, никто не слышит любителя олимпиад и молоденьких спортсменок, политическая болтовня 
закончилась. Есть коррупция, есть нищие регионы и нет решений срочных дел для восстановления 
экономики России. Радикальная оппозиция Украины не собирается иметь дело с Путиным, и все его 
высказывания - это его «хотелки». 

Депутаты постановили вернуть резиденцию Януковича Межигорье в Киевской области в 
государственную собственность. Хороший пример для Кремля. 

Блокирование в переговорах со странами, в которых Путин разместил деньги нашего государства, 
это призрак скорого ответа перед народом России - почему народные деньги работают на чужую 
экономику и олигархов, а не на простой народ. 

Отметим, что никогда ведущие экономики мира не позволят России выйти на передовые 
международные позиции, коли олигархи Кремля выводят экономику государства за пределы своей 
страны!  

Разговоры о важности усилий по поиску политического решения, обеспокоенности по поводу 
политического кризиса и необходимости принятия резолюции Совета Безопасности ООН по этому 
вопросу - это несбыточные поиски программы и просто пиарходы вроде проведения Олимпийских 
игр в Сочи. Что дала народу эта Олимпиада? Рекламу Путину и рост коррупции, помпезные 
сообщении Кремля в период роста цен на продукты питания, стоимости ЖКХ и роста безработицы!.. 

 
А тем временем 
За период проведения олимпиады, олигархи потихоньку «прихватизируют» народное достояние, 

усадьба Архангельское переходит под контроль олигарха и президента фонда «Сколково» Виктора 
Вексельберга. Именно с ним боролись и активисты, и местные жители, но Кремль опять молчит. 
Новую аренду получили по сверхнизкой цене — 4 миллиона в год, по тысяче рублей за сотку, 
на 40 лет. 

Никакого плана освоения новых участков у компании нет. Это просто «притворная» сделка, 
необходимость такого «государственно-частного партнерства» чиновники объясняют нищетой 
государства: «За деньги бюджета это было невозможно» (а где накопительный фонд нации?). 

Предлагались разные варианты, в том числе — сначала оформить землю в собственность музея, 
как это и предполагалось постановлением правительства в 1996 году, а потом уже предложить 
аренду. Люди из компаний Вексельберга говорили, что так им неинтересно, что они хотят арендовать 
напрямую у государства, без музея, теперь все узнали, что дополнительное соглашение уже 
подписано. Министр культуры России «втихую» превысил свои служебные полномочия. 

Все эти годы судебной борьбы именно постановление 1996 г. ограждало притязания арендаторов. 
Но вместо оформления освободившейся земли в собственность музея ее решили немедленно сдать. 

Аренда по 1 тыс. рублей за сотку - хорошая сделка Кремля, который вместе с Вексельбергом в 
очередной раз «обул» народ России, вот и голосуйте за «Единую Россию».  

У большинства россиян политика Путина, мягко говоря, не вызывает гордости, а рост цен и пустые 
обещания Кремля порождают только негодование. Олимпийские Игры начинались с того, что 
объявляли о начале экехурии - священного перемирия. На время Игр должны были немедленно 
прекратиться все военные действия. Такую важную роль имели Олимпийские игры в политической 
жизни государств! К сожалению, авторитет В.Путина существует только в СМИ Кремля, на Украине 
не обращают внимания на кремлевские игры в Сочи, там не интересны решения МОК, а тем более 
вопли жалкого правительства Д. Медведева и его министра иностранных дел. 

В.Путин и его соратники заигрались в Олимпиаду и оказались отстранены от международных дел, 
в первую очередь связанных с Украиной.  

Все меньше российских граждан испытывают положительные эмоции по поводу правителей своей 
страны, мало кого интересует Олимпиада и ее пиар, в то время, когда каждый день надо выживать. 
Основная часть народа России не доверяют нынешнему режиму. В случае, если в Москве накалится 
обстановка и примет вариант киевского майдана, немногие придут на помощь нынешнему режиму. 
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Покупные политтехнологи Путина пытаются воззвать к социальному консерватизму, изображая 
оппозицию как опасные и иностранные элементы, но суть в другом - его правление не может 
обеспечить государству процветание и развитие, поэтому альтернатива революции для народа 
кажется все соблазнительнее. 

А это означает, что для Путина уже сегодня всё потеряно! Он никогда не пользовался уважением 
среди жителей Москвы и не сможет привлечь на свою сторону московскую городскую элиту, 
развитие событий по негативному для Кремля сценарию может ударить по его планам перенести 
столицу и ее функции в Санкт-Петербург.  

Остаются нерешенными многие правовые вопросы, по формальным признакам власть переходит в 
Санкт-Петербург, а это может привести к голосованию на улицах Москвы, как на Украине! Как бы 
Кремль ни прикармливал Государственную Думу, ни сдабривал народ обещаниями, Россия уже 
насмотрелась нищеты и беззакония, безработицы и развала промышленности, уже ясно всему народу 
- власть коррупции президента нелегитимна. Двойные и тройные стандарты Кремля приведут народ 
России на улицы Москвы! 

Коррумпированное путинское государство не выполняет основную функцию - защиту граждан 
России! Власть является главным рейдером в стране! 

Когда в государстве разруха, когда власть приходит в каждый дом и может отобрать всё, что хочет, 
никто из чиновников не обращает внимание на законы и не исполняет нормы Конституции России, 
народ может обойтись без президента. 

Вы наверняка слышали, как неоднократно МИД России обращался к западным странам, а из 
западноевропейских столиц звучали требования обеспечить украинскому народу свободу выбора, 
добавляя, что это выбор - в пользу Евросоюза. Цель навязать выбор украинскому руководству 
заметна и в выдвигаемых сейчас инициативах, и требованиях провести досрочные парламентские и 
президентские выборы, сформировать коалиционное правительство. Все пытаются решать за народ 
Украины. Из Кремля прозвучали заявления, что все эти перемены должны привести к тому, чтобы 
Украина была полностью интегрирована в мировое сообщество. Это бред В.Путина, политика 
Кремля кажется странной, потому что Украина является полноправным членом ООН, к тому же 
одним из ее основателей, а также участником Совета Европы и ОБСЕ. Какую еще более полную 
интеграцию в мировое сообщество может навязывать этой стране Кремль? Интеграцию в СНГ или 
НАТО? Если это и есть настоящее мировое сообщество в глазах Кремля, то мы с этим согласиться не 
можем.  

Для Кремля, плохо то, что он, занимаясь своими коррупционно-олимпийскими играми и восхваляя 
Путина, пропустил сильнейший удар в международной политике. Надежды В. Путина на Ю. 
Тимошенко, с которой он подписывал скандальные «откатные» контракты Газпрома, могут не 
оправдаться, а народу России от Газпрома пользы, «как от козла молока». Воззвания к США и 
Евросоюзу не помогло капиталистам Кремля, которым теперь надо срочно искать запасные 
аэродромы, как и экс-политикам Украины. Представитель правящей фракции Европарламента 
предложил Евросоюзу ввести санкции в отношении России, «поддерживающей действия руководства 
Украины». Об этом заявил на пресс-конференции в Европарламенте представитель основной 
фракции Европарламента - консервативной Европейской народной партии (ЕНП) от Польши Яцек 
Сариуш-Вольский. Это только начало, следующий шаг конца правления В. Путина, возможно, будет 
по сценарию полковника М. Каддафи 

Конечно, можно подобрать объяснения повышенной работоспособности депутатов: прямо под 
стенами Рады на Грушевского стоит пол-Майдана и скандирует: «Пуля в лоб! Пуля в лоб!». Буква 
закона не работает, потому как нет пока тех, перед кем люди держат ответ за соблюдение 
закона. Нет ни милиции, ни прокуратуры. Сейчас каждый в городе живет сообразно 
собственными представлениями о должном.  

В свете этого посмотрим комментарии в отношении России, исходящие от влиятельных 
американских консерваторов в последние несколько недель. 

На прошлой неделе Уолтер Рассел Мид опубликовал в Wall Street Journal статью, в которой он 
убеждал читателей не волноваться, несмотря на то, что Олимпиада г-на Путина на первый взгляд 
проходит удачно: 
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«Главная проблема, которую необходимо решить российскому президенту, проста: 
постсоветская Россия представляет собой слабое государство. Заберите у нее ее нефтяные и 
газовые ресурсы, ядерный арсенал и разведывательные сети, созданные во времена холодной войны, 
и вы увидите, что ничего не осталось». 

Попытки настроить американскую общественность против России, а русскую общественность 
против инакомыслия на самом деле имеют мало общего с самим Путиным и его внутренней 
политикой, пропагандирующей «стукачество». 

На этой неделе в издании Washington Post бывший спичрайтер Джорджа Буша-младшего обратился 
к администрации Обамы с просьбой отложить в сторону переговоры о возможном военном ударе 
против Асада, а бывший посол Буша в ООН написал в Los Angeles Times следующее: 

«В течение трех лет Обама утверждал, что Россия разделяет его цель, заключающуюся в 
мирном переходе от режима Асада в Сирии к иному режиму. Это никогда не соответствовало 
действительности. Поддержка Москвой Асада (так же как и ее поддержка Ирана, напрямую или 
через группировку Хезболла) гарантировала, что он уйдет из власти только вперед ногами». 

Уже много раз об этом писали и кричали все вышеупомянутые авторы, если этому удару суждено 
случиться, это произойдет без одобрения со стороны Совбеза ООН (для оправдания своих действий 
некоторые государства усиливают отрицательное отношения к России со стороны общественности, 
внутри России ограничение и критика свободного высказывания независимого мнения служат этим 
целям). Принижение России способствует обесцениванию авторитета ее вето в Совбезе ООН, 
помогает сделать ее ничего не значащей в глазах мировой общественности. 

Сценарий на Украине понятен, при схожем сценарии народной революции в России путинская 
коррумпированная система Кремля не выдержит удар! 

Кремль ждет результата от встречи с народом России на Красной площади, возможно, власть ждет 
«огненного и красноречивого» выступления на переговорах с коррупцией «товарища Молотова»?  

Начинать надо с народного референдума и отставки председателя Конституционного Суда, а 
дальше в соответствие с Конституцией и правами народа на самоопределение!  

Победа будет за Великим народом России! 
Только народная революция сможет побороть «кумовство» и коррупцию Путина. Восстановление 

экономики, науки, производства и сельского хозяйства - первоочередные задачи новой России. Народ 
России – хозяин страны, он должен жить не в нищете, а достойно!  

Н.П. ЗУБКОВ, Президент фонда содействия ФСБ и МВД России 
 

ПО ЗДРАВОМУ РАЗМЫШЛЕНИЮ 
 

Два важных обстоятельства, которые замалчиваются 
Янукович как бы сдался, к власти в Киеве и на Бандеровщине пришли фашисты. Повторю – раз 

они пренебрегли мнением народа, то они фашисты. Перспективы Украины, правда, неоднозначные, 
однако сейчас не о перспективах. 

«Киев стал сейчас похож на постчернобыльский – безлюдные улицы, практически полное 
отсутствие машин, а в магазинах в изобилии - только алкоголь. Город так выглядел после взрыва на 
ЧАЭС, когда масса жителей его покинула, остальные – спрятались в окошках отдельный квартир, а 
подвоз продуктов в город резко ограничился. Сейчас в городе началась паника – банки и банкоматы 
закрыты, в магазинах все выметено до чистых полок и сусеков. А там, где еда осталась, очереди 
выстроились на часы». Школы и детсады прекратили работу. «А на почту и в сберкассу пробираемся 
через милицейские кордоны. Но теперь этот вопрос решен – их закрыли до окончания протестов. 
Моя мама говорит, что похожее в Киеве было только во время фашистской оккупации». Это пресса. 

Неофициально из Львова: «…ты ни х… не понимаешь! Тут не просто ж…, и п…ц п…цом! 
Ментуры нет вообще, позвонить по номеру 112 невозможно. Тупо всегда занято. Скорая не едет, 
ребята боятся, то есть скорую могут шлепнуть на раз, одну бригаду побили и они убрались. Власти 
нет вообще, тут ходят чёткие парни в масках. Хорошо, квартира угловая и на втором этаже, и 
железная дверь и окна на обе стороны, если придут грабить, хоть свалим. Ты вообще понимаешь, 
что такое, когда ни ментуры, ни медиков, ни пожарных нет вообще? Стебитесь там у себя в 
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России над Украиной, а нам ни разу не смешно. А матери надо вообще завтра инсулин купить с ее 
диабетом. И х… купишь. Все аптеки разбежались. Б… е…!!» 

Вся Украина недоумевает по поводу практического полного отказа Януковича исполнять свои 
обязанности президента Украины и защитить народ от обнаглевших в своей безнаказанности банд. 
Люди удивляются тому, что Янукович не дал приказ правоохранительным органам силой оружия 
подавить вооруженный мятеж, а наоборот - выставил бойцов этих органов для безнаказанного 
избиения. К примеру, как сообщила пресса 19 февраля, в роте киевского «Беркута» из 50 человек, 
принимавших участие в операции против путчистов на Майдане, за ночь в строю осталось только 18 
человек. Почему они не защищались огнестрельным оружием? 

И вообще, почему милиция должна с кем-то драться? Помню древний фильм «Новые центурионы» 
об американской полиции. Там старый полицейский учил молодого: «Забудь все эти каратэ и джиу-
джитсу. Лезут на тебя с кулаками – бей дубинкой. Достали нож – стреляй». А как иначе должны 
вести себя те, кому общество поручило охранять себя? И почему они должны вести себя иначе? Это 
что – охрана правопорядка или спортивные соревнования? Почему подавление фашистского путча в 
Киеве было превращено в чемпионат по уличному единоборству, в котором одной из команд 
запрещено бороться, а судьями себя назначили подлецы из ЕС и США?! 

Но если весь «цивилизованный мир» хором запрещал Януковичу адекватно ответить путчистам 
всеми имеющимися видами оружия, так может это теперь в мире запрещено? Да, Европа отменила 
смертную казнь преступников - отменила право на казнь в части 1 статьи 2 «Право на жизнь» 
Европейской конвенции «О защите прав человека и основных свобод»: 

«1. Право каждого лица на жизнь охраняется законом. Никто не может быть умышленно лишен 
жизни иначе как во исполнение смертного приговора, вынесенного судом за совершение 
преступления, в отношении которого законом предусмотрено такое наказание». 

Но Европа не сошла с ума в вопросах, когда речь идет о защите жизни нормальных людей, поэтому 
действует часть 2 статьи 2 Конвенции: 

«2. Лишение жизни не рассматривается как нарушение настоящей статьи, когда оно является 
результатом абсолютно необходимого применения силы: 

a) для защиты любого лица от противоправного насилия; 
b) для осуществления законного задержания или предотвращения побега лица, заключенного под 

стражу на законных основаниях; 
c) для подавления, в соответствии с законом, бунта или мятежа». 
С момента, когда в руках митингующих появились дубинки и иное холодное оружие, право этих 

митингующих «собираться мирно и без оружия» исчезло. И когда эта дубинки коснулись 
милиционера или иного гражданина, то появилось «противоправное насилие», и милиция уже имела 
обязанность стрелять, а нападающие потеряли право на жизнь. 

Но Янукович, как видите, запретив применять оружие против путчистов, лишил украинскую 
милицию возможность защитить народ Украины от фашистского путча. И сделал это Янукович в 
нарушение Европейской конвенции «О защите прав человека и основных свобод».  

Любой дурак в вышенаписанном тексте увидит одобрение путинского режима, особенно увидит 
это 21 февраля, когда должен был выноситься приговор по «болотному делу». Во, дескать, какой у 
нас Путин крутой защитник государства! Однако когда приведенные мною выше положения 
появились на популярном и достаточно верноподданном российском сайте, то провисел этот 
материал меньше часа, и модераторы его сняли вместе с двумя страницами набежавших 
комментариев. Почему? 

Потому что из-за сухой канцелярщины юридического текста выглядывает мурло истинного 
организатора фашистского путча на Украине – истинного хозяина и Януковича, и Путина, и наших 
«свободных СМИ». 

Не буду отвлекать внимание читателя от приведенного и трудно понимаемого юридического 
положения - Янукович и депутаты по требованию Запада уничтожили право граждан Украины на 
жизнь, установленное статьей 2 Европейской конвенции «О защите прав человека и основных 
свобод» - уничтожили право не быть убитыми в ходе бунта и мятежей. 
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Чего хотеть в политике народу? 
Путч на Украине, на мой взгляд, входит в стадию кровавой агонии. Как этот путч назвать? То, что 

он фашистский, это понятно, поскольку мнение народа Украины путчистами откровенно 
игнорируется. Но собственное имя? Галицийский? Кличковско-Яценюковский? Еэсовский? Все 
названия и подходят, и не подходят, но как мне кажется, это путч фашиствующих дебилов. На 
Украине сегодня еще есть такая-сякая честность выборов, такая-сякая свобода слова, так берегите ее! 
Нет, этим майдаунам надо все угробить и сделать, как в России, если не хуже! 

Опять хочу обратить внимание на полное отстранение высшей власти Украины от народа на 
Украине (как и в России). И там, и там высшая власть это некий отдельный народец, которому 
народное «быдло» необходимо только на момент выборов – чтобы пришло на избирательные участки 
и придало этому властному народцу как бы законное право занять государственные кресла и 
приступить к удовлетворению собственных алчных интересов. И вот теперь в Киеве это народное 
«быдло» дерется друг с другом, и уже дерется до смерти, чтобы какой-то из кланов этого отдельного 
и презирающего «быдло» народца, сидел в вожделенных государственных креслах. Дерется за 
совершенно чуждые себе интересы. 

Но это понятно, и я не об этом. 
События на Украине еще раз (уже кроваво) ставят в повестку дня вопросы, которые невозможно не 

заметить. Второстепенный вопрос, а чего хотят все эти протестующие хоть на Украине, хоть в России 
под предводительством либералов? И есть ли в их протестных телодвижениях, в их протестных 
желаниях не то, что хоть что-то полезное для всего народа, а хоть капля простого здравого смысла? 

И главный вопрос — чего хотеть нам, видя весь этот идиотизм? 
Когда я говорю о целях протестующих и путчистов, то, разумеется, имею в виду не иностранные 

государства, сидящие за кулисами этих революций с собственными интересами и смыслами (Ливия у 
всех перед глазами), я имею в виду не отечественных нуворишей-олигархов. С ними, повторю, все 
понятно – тупая алчность их рулевой. 

Я не имею в виду и этот властный народец - холуев при этих иностранных государствах и 
отечественных олигархах, не имею в виду «политиков». Это такие же точно алчущие кретины, 
причем, сегодня даже не у всех языки подвешены. Спросите у того же Кличко, знает ли он, что бокс 
влияет на умственные способности, так ведь он… он ведь не поймет вопроса. Какой здравый смысл 
от таких политиков ожидать? Только на уровне инстинкта: тут платят – тут лижи и голосуй «за», там 
не платят – туда гавкай и голосуй «против». И еще такому «политику» требуется запомнить и тупо 
повторять, что «политика это искусство возможного». Знать эту банальность для политика круто! 

В позапрошлые выходные специально прослушал выступление Кличко на Майдане, чтобы понять, 
чего он хочет, хотя бы лично? И эта марионетка в лидерах Майдана, отказавшаяся от предложенной 
ему конкретной власти, балакала-балакала, но так и не набалакала, чего Майдану добиваться. «Мы 
будем бороться!!» Молодцы! А за что? А хрен его знает, за что… Главное – бороться! 

Не меньше омерзения вызывает и Янукович — и до своего бегства, и тем более после. 
Как это ни странно, но я не имею в виду и искренних активистов-протестантов, а по отношению к 

Украине – уже путчистов. Почему? 
Вот, к примеру, недавнее интервью некоего В. Яременко, на мой взгляд, типичного идейного 

путчиста. Этот В. Яременко, представившийся корреспондентам студентом, активный участник всех 
майданутых событий, был «арестован» не милицией, а тремя другими участниками Майдана в 
масках. То есть арестован своими товарищами и даже где-то братьями. И в подвале захваченного 
майдаунами здания этот Яременко был подвергнут жестоким пыткам, после которых передвигается 
на костылях. Но и после этого он в интервью объявил свое кредо: «Мы никогда не сдавали назад и 
сдаваться не будем! Единственное, за что мы боремся все на Майдане, это идея, правда, честь и 
дальнейшая наша победа. Вот. Во всём!». 

Найдите здравый смысл у этого путчиста. Чего он хочет? Сам он это сформулировать не может, и 
причина этого очевидна - ему не хватает элементарного – ума. Телевизионщики 23 минуты 
расспрашивали его о том, за что его пытали майданутые братья, но бедняга так и не смог 
подготовиться и пояснить. Но зато он хочет «победы во всём»! И не меньше! А как выглядит это 
«всё»? В виде трех человек в масках, которые тебя арестуют и будут три часа бить палками по 
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пяткам, а потом, надев на тебя каску, - и по голове? Ведь раз «во всём», то и в этом. 
Эти «юноши бледные со взором горящим» своей кровью проталкивают во власть фашистов более 

страшных, чем те, которых они до сих пор видели, но как им это им объяснить, если они тупо твердят 
про правду и честь, не понимая, что это такое? Какой здравый смысл от этих активистов требовать и 
что вы этим активистам сумеете объяснить, если им и палка по голове и пяткам ничего не 
объяснила?? 

И такова их подавляющая масса во всех странах. Мир плодит тупых выпускников как бы учебных 
заведений, вооруженных не знаниями, а только справками об образовании, не способных найти себя 
ни в каком деле, кроме дела «р-р-революции», в котором, кстати, они меньше всего и соображают. 

Поэтому я обращаюсь к здравому смыслу тех 99% населения России и Украины, которые на 
сегодня хотят только одного – чтобы все эти януковичи и путины вместе с обамками и меркелями 
собрали своих активистов, прихватили встроенную оппозицию, пошли в лес и там рядком 
повесились. 

Это понятно, но ведь и понятно, что не пойдут, и не повесятся. Так чего хотеть тем, у кого еще 
сохранилась способность соображать? 

Одного. Пусть весь это сброд, раз он хочет, идет во власть. Пусть творит во власти, что хочет. Но 
каждый избиратель должен иметь право на новых выборах судить их, как это и предлагает 
http://igpr.ru/aim. И если жизнь человека улучшится, то наградить всю власть, а если ухудшится, то 
посадить ее всю в тюрьму и пусть она сидит столько, сколько эти люди были у власти. А пока будут 
сидеть, следователи выяснят, сколько они, находясь у власти, украли. Тогда уже обычный суд еще 
добавит. 

И нормальному, не потерявшему здравый смысл человеку хотеть надо не «всё», а хотеть надо 
только вот это – ввести и обеспечить действие такого закона «на просторах нашей Родины», получить 
в свои руки кнут и пряник для тех, кто хочет власти над ним – над народом. 

Ю.И. МУХИН 
 

УКРАИНА В ОГНЕ 
 

На Украине хоронят убитых милиционеров. Сожженных заживо бандеровцами, убитых 
бронебойными пулями в голову и шею. Душераздирающие крики вдов, стенанье матерей, скупые 
слезы боевых друзей не покажут по телевизору. Их десятки, самым молодым чуть перевалило за 
двадцать. Сотни лежат в больницах (а кто-то в майдановских застенках) – изувеченные, обожженные, 
с проломленными черепами. Кто-то по приказу свыше поспешно отступил с линии фронта под 
улюлюканье бандеровцев, вынужден скрываться. Все они прокляты, преданы и забыты продажной и 
трусливой властью. Кто знает, забыли ли их стойкость бандеровцы. Не начнется ли сейчас 
незаметная для СМИ охота на ведьм, отстрел милиционеров по одному. Ведь одно из условий 
«евромайдана» - наказание «виновных» правоохранителей. 

Телеящику сейчас не до того. Теперь мы должны пребывать в эйфории – с террористами власть 
Украины ведет переговоры. Собственно, не переговоры, сдается все и вся. Да и где власть? «Гарант 
конституции» поспешно удирает. Из многочисленного зоопарка увозит с собой лишь «диванную» 
собачку. Остальные обитатели зоопарка, равно как и добрые граждане страны, а также королевский 
туалет с золотым биде брошены. Взлетающий в ночной темноте перегруженный ценностями вертолет 
под охраной ребят авторитетной внешности как символ коррупции и безволия. 

Говорят, худой мир лучше доброй вражды. Но мудрый Ганди сказал, что всякое преступление - это 
своего рода болезнь, и именно так к нему надо относиться. Опасно оставить болезнь недолеченной. А 
на Украине и лечения не было, просто разрезали по живому да так и оставили – нарываться и гнить. 
Фашисты, почувствовавшие вкус крови, никогда не сдадут добытое в бою оружие, ни по какому 
«мирному соглашению». Быть может, на недолгое время затаятся, но вскоре снова выйдут на 
большую дорогу. 

Украинская власть лишилась всех сторонников. Олигархи беспокоятся лишь о кошельках и 
прибыли. Так называемая «интеллигенция» (ох, как вспоминается не совсем печатное ее ленинское 
определение), как всегда, трубит о «примате общечеловеческих ценностей». Этакие демократы-
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приматы на полусогнутых ногах, правда, с книжкой и в очках. Обыватели, даже на Востоке, трусливо 
помалкивают. Преданные милиционеры деморализованы. Да и кто пойдет на защиту такой власти, 
если она же на тебя заведет уголовное дело? Никто не пойдет в атаку со следователем за спиной. 

Не стоит радоваться и тройке Яценюк-Кличко-Тягнибок. Власть они не удержат. Уже сейчас на 
политическую сцену в колеснице въехала опухшая дама с косой. Чем не апокалиптический образ? 
Наивными песенками о свободе, равенстве и братстве не перекричишь рев штурмовиков. Они уже 
сейчас чувствуют себя хозяевами положения. За ними вооруженная Галичина. Им благоволят 
западные кукловоды. Их волчьи стаи подтягиваются к Киеву. Бандеровцы готовятся дать последний 
и решительный бой. Видимо, их уже не остановить.  

Великий сын Украины Ярослав Галан писал о бандеровцах: «Четырнадцатилетняя девочка не 
может спокойно смотреть на мясо. Когда в ее присутствии собираются жарить котлеты, она бледнеет 
и дрожит, как осиновый лист. Несколько месяцев назад в Воробьиную ночь к крестьянской хате 
недалеко от города Сарны пришли вооруженные люди и закололи ножами хозяев. Девочка 
расширенными от ужаса глазами смотрела на агонию своих родителей. Один из бандитов приложил 
острие ножа к горлу ребенка, но в последнюю минуту в его мозгу родилась новая идея: «Живи во 
славу Степана Бандеры! А чтобы чего доброго не умерла с голоду, мы оставим тебе продукты. А ну, 
хлопцы, нарубайте ей свинины!..» «Хлопцам» это предложение понравилось. Через несколько минут 
перед оцепеневшей от ужаса девочкой выросла гора мяса из истекающих кровью отца и матери…». 
Тот, кто видел горящие отделы милиции, суд линча над губернатором Волыни Александром 
Константиновичем Башкаленко, поймет, что такие слова о бандеровцах не преувеличение.  

 
Пару слов об этом человеке, герое, перед которым я преклоняюсь. Он, зверски избитый 

бандеровскими палачами, опоганенный, прикованный к позорному столбу на местном майдане на 
потеху мерзкой толпе отказался подписать заявление о добровольной отставке, даже под угрозой 
расправы с семьей. Я не знаю, что это за человек, каким он был политработником в советское время, 
предпринимателем в лихие девяностые и чиновником в бесславные двухтысячные. Но в дни 
бандеровского мятежа он продемонстрировал величие духа. Видя такого человека, начинаешь 
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правильно понимать слова украинского гимна. Украина, пока живы такие герои, действительно не 
«вмерла». Он из тех замечательных украинцев, что боролись под знаменами Богдана Хмельницкого и 
Николая Щорса. Башкаленко защищает свою землю, как защищал В. Глущенко «Дом Павлова» в 
Сталинграде, как огнем и мечом очищал свою землю от фашистской заразы С. Ковпак, как покорял 
небо И. Кожедуб, как разрывал линии обороны врага И. Черняховский.  

Но не только бандеровцы. К бою за передел собственности всегда готовы олигархические 
группировки с подконтрольными криминальными бригадами. С учетом объявленной Кличко 
«люстрацией» милиции «навести порядок» им будет несложно. 

Как мудр народ. Ведь сказано им уже давным-давно: паны дерутся, у холопов чубы трещат. Теперь 
у холопов вместе с чубами отлетают и головы. 

В Харькове собрались депутаты юго-востока, кажется, там начинают понимать, что сегодня 
бандеровцы уже запретили говорить (статус русского языка отменен на первом же заседании 
бандеровского «парламента»), завтра запретят дышать. Выступали русские, украинцы, евреи. Все 
понимают, что с бандеровцами жизни не будет. В Севастополе создается народное ополчение с 
георгиевскими повязками на рукавах. Неужели эти люди будут тоже преданы? 

Стены киевских домов исписаны русофобскими и антисемитскими лозунгами. Но мы боимся 
строго предупредить бандеровцев. Мы даже не можем твердо пообещать политического убежища 
героям «Беркута». 

С Украиной, похоже, все ясно. А что мы? Мы храним гордое молчание и ведем политику 
невмешательства.  

Константин Ерофеев 
 

ФАКУЛЬТЕТ ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ БОРЬБЫ 
НАУЧНОЕ ПРИГЛАШЕНИЕ В СТАРЫЙ ТУПИК 

(Окончание. Начало в №8) 
 

От автора книги «Вернуться в Россию. Третий путь или тупики безнадежности»1 Л.П. 
Решетникова - директора Российского института стратегических исследований (РИСИ) следовало бы 
ожидать весторонне взвешенных рекомендаций о стратегии вывода России из тупика, в который её 
привели «либеральные демократы-реформаторы», а точнее – как спасти от гибели нашу Родину, 
которую продолжают толкать из тупика либерализма к пропасти распада, вырождения и небытия. 
Как было сказано выше, «стратегические исследования» автора не привели к нахождению 
спасительного для России пути и способны только окончательно сбить читателя с толку. 

Если в первых главах книги автор, наперекор опыту истории и логике, прибегая к передержкам и 
искажению фактов, безответственно рекламирует губительный путь возврата России в 1917 год, к 
самодержавной форме управления государством, к монархии, пренебрегая даже собственным 
описанием катастрофического краха именно такого государственного устройства России в феврале 
1917 года, то третья глава имеет целью исказить историю и облик Советской России, вычеркнуть из 
народной памяти и сознания, вычеркнуть из мировой истории ценнейший для всего человечества 
семидесятилетний опыт построения и развития первого в мире крупного социалистического 
государства – Союза Советских Социалистических Республик, ставших в прошлом веке 
государственным оформлением Великой России. Не дать использовать этот опыт для спасения нашей 
страны и народа в настоящее время. Если это так, то замысел книги нельзя назвать иначе, как 
граничащий с преступлением. 

Автор утверждает, что 17 июля 1918 г. «тысячелетняя православная цивилизация под именем 
Россия» в подвале Ипатьевского дома в Екатеринбурге «была убита и прекратила своё 
существование». Более того: «Воскресение России может стать только Чудом Божьим» (с.214). 

Из этого утверждения, если ему поверить, могут быть сделаны столь же странные выводы, 
например: 

- заявления и высказывания руководителей России о мерах, направляемых на укрепление и 
развитие страны, беспредметны, поскольку Россия (по Л.П. Решетникову) ещё в 1918 году 
«прекратила своё существование»; целесообразно ускорить распродажу ещё оставшегося добра 
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«прекратившей своё существование» России (?!); 
- всем нам в России, включая сотрудников РИСИ, не следует что–либо делать для России, кроме 

молитв о Божьем Чуде её воскрешения (?). 
К диким нелепостям приводит антисоветизм! 
Для того чтобы опорочить Советский период истории нашей страны, автор делает вид, что 

последнее двадцатидвухлетие не входит в сферу его анализа. Он уклонился от рассмотрения того, что 
президент России назвал «геополитической катастрофой» - от организованного геополитическими 
противниками России с привлечением внутренней «пятой колонны» разгрома СССР, его системы 
управления Советами народных депутатов, его Армии – победительницы фашизма, его 
промышленности – второй в мире по объёму производства, его сельского хозяйства, потерявшего при 
этом более половины производительных сил, его лучших в мире бесплатных систем образования и 
здравоохранения и т.д. Не сказано и о том, что на последнем перед ельцинским кровавым 
переворотом референдуме три четверти народа проголосовало за сохранение Союза Советских 
Социалистических Республик, но их воля была проигнорирована врагами Советской власти при 
поддержке извне. 

Наверное, для усыпления бдительности читателя автор вставляет в текст фразы типа «Либерализм 
– это абсолютно чуждая русскому духу идеология» (с.200), но не связывает эти абстрактные 
замечания с деятельностью разрушителей СССР – Ельцина и его последователей. Антисоветская 
канонада, в помощь которой пытаются привлечь православную веру, разбавляется отдельными 
упрёками в адрес церковной жизни: «Появляется угроза формализации церковной жизни, 
обмирщения её, подмена духа материальным, служения страстям и личным амбициям» (с.203). 
Чтобы не отпугнуть читателей, автор хитро обходится без использования термина «капитализм» и 
даже без его маскирующего заменителя – «рынок». Ведь теперь-то, в XXI веке, после убийства 
СССР, каждому думающему человеку очевидна всесторонняя преступность капиталистического 
строя, начиная с организации им кровавых мировых и колониальных войн, экономических кризисов, 
чудовищного разделения людей на кучку обогатившихся собственников и массу эксплуатируемого 
населения, длящихся столетиями эксплуатации и нищеты народов зависимых стран, безработицы, 
разрушения окружающей среды до культивирования коррупции, стяжательства и наживы, до 
полного, вплоть до легализации однополых «браков», разрушения морали. 

«Научное издание» уклонилось от честного сопоставления условий жизни, труда, развития людей в 
социалистической советской РСФСР и капиталистической РФ. Иначе надо было бы признать: 

- в РСФСР не было людей, живущих в нищете, бездомных, в РФ – их более 10, по другим данным – 
более 17 миллионов; 

- в РСФСР и СССР не было безработных, в РФ их число составляет несколько миллионов; 
- в РСФСР население прирастало ежегодно (кроме военных лет) на 300-500 тысяч человек, в РФ 

коренное население за 20 лет сократилось более чем на 10 миллионов человек; 
- колхозно-совхозное сельское хозяйство РСФСР полностью обеспечивало население 

продовольствием, РФ вынуждена покупать за деньги от продажи нефти и газа около половины 
необходимых продуктов и потеряла продовольственную безопасность;  

- в РСФСР при коллективизации не погибло ни одной деревни, сожжённые фашистами деревни 
были восстановлены, на селе были построены десятки тысяч школ, детских садов, больниц, 
медпунктов, сократилось только число церквей; в РФ за 20 лет «реформ» восстановлены и построены 
несколько тысяч церквей и мечетей, но с лица земли исчезли около 20 тысяч (!) деревень, более 14 
000 школ и медучреждений, тысячи детских садов были «перепрофилированы», заброшены и заросли 
кустарником более 40 млн. гектаров сельхозугодий; 

 - в РСФСР ежегодно производилось более 180 000 тракторов, более 12 000 станков, более 800 
самолётов, сотни судов. В РФ производство этой необходимой для большой страны техники 
сократили соответственно в 40, в 10, в 20, в 10 раз; мировая история не знала такого разгрома 
производства без войны; 

- в РСФСР были созданы и функционировали сотни отраслевых и академических, в том числе 
оборонной тематики, научно-исследовательских институтов; из РФ и других республик СССР в связи 
с мизерной зарплатой, закрытием институтов и сокращением исследований в другие страны выехали 
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и потеряны для России около миллиона научных работников, учёных, взращённых Советской 
властью.  

Кроме вышеперечисленного, следует учесть и другие результаты воспеваемой в книге «борьбы с 
большевизмом»: многократное ослабление Армии и Флота, разрушение системы стратегической 
обороны, появление натовских аэродромов и баз в Прибалтике, Румынии, Болгарии, Киргизии, 
Косове, «дарение» США и Норвегии громадных акваторий, богатых рыбой и нефтью и т.д. Столь 
небывалый разгром российского государства, его хозяйства и обороны был результатом развязанной 
Западом испепеляющей «холодной войны», отнюдь не упадка веры в России. Неужели 
занимающиеся стратегическими исследованиями люди не видят этого, не помнят заявлений первых 
лиц США о том, что 3 триллиона долларов, израсходованные ими в «холодной войне», не пропали 
даром? Неужели они не знают, что после ельцинского переворота глава Центрального 
разведывательного управления США прошёл церемониальным шагом по нашей Красой площади и 
заявил, что это был его «Парад Победы»? Не ведают, что за океаном отчеканили и раздавали медали 
в честь победы над нами в «холодной войне»? Помалкивать обо всём этом и возлагать вину за 
разрушение нашей страны на наш же народ означает оправдывать действия мировой закулисы, 
сделавшей крупный шаг к установлению над миром своей гегемонии, которая к тому же будет 
антироссийской. Специалистам-патриотам, если они не изменили себе, следовало бы 
профессионально анализировать внешние, главные причины нашей трагедии, не делать вид, что 
Россия изолирована от потрясающих мир процессов колонизации, интервенций, фашизации, 
глобализации. 

Все основные тезисы «научного издания» вызывают категорическое несогласие. Например, 
утверждается: «Всю ответственность за чудовищные потери нашего народа во Второй мировой 
войне... несёт советское руководство во главе с Верховным главнокомандующим... Сталиным» 
(с.172). «Всю» – подчёркиваю – «ответственность»!? Автор не оставляет нисколечко 
ответственности даже на долю Гитлера, вероломно двинувшего на нашу страну 4 миллиона 
вооружённых с головы до ног головорезов, убивших 27 миллионов наших граждан, на долю Геринга, 
чьи самолёты 23 августа 1942 г. за один день убили 120 000 мирных жителей Сталинграда, на долю 
Маннергейма, замкнувшего блокадное кольцо Ленинграда, где от голода погиб миллион человек, на 
долю Хорти, вояки которого расстреливали наши партизанские деревни и т.д. Никакой 
ответственности не несёт У.Черчилль, который в течение трёх лет боёв Красной Армии с вермахтом 
под хитрыми предлогами оттягивал открытие второго фронта на западе Европы, где в первую 
мировую войну Англия и Франция четыре года воевали и несли многомиллионные потери, но во 
второй мировой «сэкономили» за наш счёт? Франция при капитуляции передала Гитлеру несколько 
тысяч исправных танков, которые тот двинул на нас, чехи тоже снабдили Гитлера тысячами танков и 
орудий заводов «Шкода». Они тоже не несут за жертвы Гитлера никакой ответственности? Думаю, 
что так тенденциозно распределять ответственность за наши потери было бы к лицу только 
соучастнику нападения на Советскую Россию. Ведь мы не могли ни отсидеться за Ла-Маншем, как 
Англия, ни капитулировать через месяц, как Франция, поскольку уничтожить или выселить за Урал 
Гитлер планировал нас, а не англичан или французов. Как это И.В. Сталин мог не заботиться об 
Армии, в которую, на передовую линию фронта в первый же день войны, послал двух своих сыновей 
- артиллериста и лётчика, один из которых не вернулся с войны? 

Факты говорят: И.В. Сталин и советское руководство делали всё возможное для уменьшения 
наших потерь. Первостепенное внимание уделялось насыщению действующей Армии эффективным 
оружием. Поставку на фронт танков и самолётов И.В. Сталин контролировал ежедневно. С 1942 года 
заводы ежесуточно выпускали по 40-50 и более тех и других машин, и на землю агрессора наши 
войска вошли потоками бронетанковой техники, над которыми нависало «ревущее грозою наше небо» 
(А. Твардовский). Только один из горьковских заводов отгружал фронту 250 орудий в день! (Ныне 
мы за год выпускаем, наверное, в несколько раз меньше). Только в одном из подмосковных городов 
было сформировано более двадцати противотанковых артполков, артиллерийских дивизий и 
корпусов!  

С той же целью И.В. Сталин настойчиво добивался от союзников их эффективного участия в 
боевых действиях, принудил их к высадке войск в Италии в 1943 году, открытию второго фронта 
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летом 1944 года. Он отклонил попытки союзников поставлять нам по ленд-лизу второсортную 
технику и добился, например, поставки отличных истребителей «Аэрокобра», на одном за которых А. 
Покрышкин одержал большую часть из своих 59 побед. Он заставлял анализировать причины потерь 
и строго спрашивал за них с командования, как это было, например, с командующим танковой 
армией после Курской битвы. 

По требованиям И.В. Сталина образцово функционировала система военной медицины от 
санитарных батальонов до эвакогоспиталей и тыловых госпиталей, которая обеспечила минимальный 
уровень смертности и вернула в строй более 72% раненых. По рассказу начальника медицинской 
части госпиталя легкораненых №1154, никогда за всю войну - под Сталинградом, Курском, 
Варшавой – госпитали не испытывали недостатка в медикаментах, питании, перевязочном материале. 
Сохраняет ли должный уровень сегодняшняя военная медицина России? 

Ценнейший опыт руководства воевавшей и победившей Россией заслуживает глубокого анализа, 
вместо которого нам преподнесли низкопробное, огульное, лживое его очернение в со-лже-
ницинском духе. 

Самой нашей Великой Победе в книге не уделено ни одной фразы! 
События 1941 года так изложены в этой книге. «Красная Армия практически разгромлена, 

солдаты и офицеры тысячами, целыми подразделениями сдаются в плен... Главное было... в 
нежелании части нашего народа воевать и жертвовать жизнью за так называемый социализм, за 
сталинскую систему. ...Армия бежит, дезертирство принимает массовый характер» (с.171-177). 
Будто бы наш непонятливый народ только через полтора года понял, что «немец пришёл в Россию не 
освобождать её от гнёта коммунистов, а как безжалостный губитель», и только поэтому Красная 
Армия пошла, наконец, на Запад. Всё это ложь, оскорбительная для нашего народа, для живых и 
мёртвых солдат Великой Отечественной войны. Для трёх с половиной миллионов коммунистов – 
большевиков, павших в боях с фашистской военной машиной. 

А вот начальник гитлеровского Генштаба генерал Гальдер 29 июня 1941 года писал другое: 
«Следует отметить упорство русских соединений в бою. Русские всюду сражаются до последнего 
человека…». Фельдмаршал фон Клейст – командующий танковой группой вермахта - 
свидетельствовал: «Русские с самого начала показали себя как первоклассные воины, и наши успехи в 
первые месяцы войны объяснялись просто лучшей подготовкой…». 

Как я помню, в городке на Орловщине полная ясность, что должен делать русский, советский 
человек, наступила у людей 22 июня 1941 года, тотчас после обращения В.М. Молотова по радио: 
«Наше дело правое. Враг будет разбит. Победа будет за нами». Сразу после него моя мать – врач 
пришла в горвоенкомат и получила задание на формирование госпиталя, который через неделю был 
готов принять раненых. В конце дня к отцу – преподавателю техникума – пришли попрощаться 
пятеро его студентов. Они записались в добровольцы. Через неделю родные из Челябинска 
сообщили, что на фронт вместе с друзьями уходят добровольцами двоюродные братья Сергей и 
Николай. (С фронта вернулся один израненный Николай.) Думаю, что духовная мобилизация народа 
на защиту своей Родины и своей Советской власти завершилась не через полтора года, а в конце того 
же июня, когда по радио на всю страну прогремела песня: «Вставай, страна огромная! Вставай на 
смертный бой с фашистской силой тёмною, с проклятою ордой!».  

Как же нужно не уважать свой народ, чтобы приписывать ему полуторагодичный (!) срок для 
понимания необходимости защищать Родину? За такой срок фашисты дошли бы до Урала. И в 1941 
году мы останавливали немцев везде, где их военное превосходство не было многократным и 
подавляющим – от Мурманска до Одессы и Севастополя. Французская армии капитулировала в 1940 
году после 40 дней боёв. Разве её солдаты сдались немцам потому, что не хотели защищать свой 
капиталистический строй? А английский корпус, начавший позорное бегство через пролив через 20 
дней после начала немецкого наступления? По логике автора книги, английские солдаты ещё больше 
ненавидели свой капитализм, чем французские – свой! 

Дело в другом. В 1941–1942 годах армия фашистской Германии с её союзниками была сильнейшей 
в мире. Этим и ничем иным объясняются молниеносный разгром ею противников на Западе, 
пленение всей французской армии и захват больших территорий на Востоке. С 1943 года сильнейшей 
стала Красная Армия. 
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Утверждать, что окружения первых полутора лет войны имели причиной нежелание 
красноармейцев защищать свою Родину из-за того, что в ней был советский, социалистический 
строй, бесплатное образование и здравоохранение и не было эксплуататоров–мироедов, являются не 
только ложными, но и вредными. Они дезориентируют военную науку, поскольку представляют 
ненужным исследование действительных причин поражений. Таковыми были, прежде всего, большое 
отставание Красной Армии в средствах моторизации. Гитлер посадил свои пехотные дивизии на 
автомашины, реквизированные во всех странах Европы, они перемещались вместе с танками со 
скоростью до 50 километров в час, в то время как советские стрелковые дивизии шли в пешем строю 
с артиллерией на тракторной и конной тяге со скоростью в 10 раз (!) меньшей. Кто же кого мог 
окружать? Царская промышленность не создала мощностей для серийного производства автомашин, 
а организованное при Советской власти в Москве и Горьком производство автомобилей не успело 
догнать автопроизводство западных стран. (Тем более, что англичане, уплывая из Дюнкерка, 
оставили немцам целёхонькими 17 000 военных автомашин, не удосужившись хотя бы проколоть 
шины.) И.В. Сталин потребовал от союзников поставки армейских автомобилей. С 1943 года 
придание танковым соединениям пехоты на автомобилях «Студебеккер», артиллерии на автотяге 
значительно увеличило маневренные и ударные качества советских войск. После битвы на Курской 
дуге в окружения попадали только немецкие войска.  

В начале войны трагедиями оборачивался катастрофический недостаток надёжных средств связи в 
командных структурах, в авиационных и танковых войсках, хотя И.В. Сталин за три года до войны 
требовал оснастить радиосвязью каждый самолёт. (Закрытие военного института связи в годы 
недавнего «реформирования» российской армии грозит повторением бед в этой сфере.) Следовало бы 
проанализировать обстоятельства заказа промышленности Тухачевским, замнаркома обороны, более 
десяти тысяч лёгких танков с бронёй, которая пробивалась даже крупнокалиберными немецкими 
пулемётами. Это могло быть технической ошибкой, а могло быть вредительством, как и действия 
командования Западного Особого военного округа в 1941 году, приведшие к катастрофе. 

Но неоспоримо то, что на советско-германском фронте Гитлер и его союзники понесли более 75% 
своих потерь личного состава, танковой и авиационной техники. Так что нет никаких оснований для 
измышлений о якобы нежелании красноармейцев защищать свою Советскую власть, свою 
социалистическую Родину. Кстати, партизанская борьба с захватчиками начиналась сразу после 
оккупации наших территорий и в зимние месяцы 1941 года на немецких коммуникациях уже 
действовали партизанские группы и отряды.  

А вот относительно измышлений с «гнёте большевиков». При царе родная моя бабушка в каждом 
феврале шла к соседу-кулаку: «Митрич, дай ржицы, дотянуть до травы». Митрич давал мешок ржи 
и говорил: «Только пусть твой Пашка (12 лет) мне летом скотину пасёт, Анька (10 лет) по дому 
помогает, Олька (8 лет) на прополке поработает». И детишки всё лето были «при деле» за этот 
мешок ржи. (В тридцатых годах Митрича «раскулачили».) Старшие люди оставались с 
четырёхклассным образованием, а их дети с наступлением Советской власти прошли рабфаки, вузы, 
получили высшее образование. Анна стала заслуженным учителем, Ольга и Наталия – заслуженными 
врачами РСФСР. И так почти в каждой крестьянской семье деревни Водоцкое Городище на 
Орловщине. В предвоенные годы в каждом дворе была корова, молоко и сметана со стола не 
сходили, «сало заходило за сало». Правили колхозом «большевики» - свои, деревенские мужчины и 
женщины. Так жили трудящиеся при советском «сталинском режиме», который в книге назван 
«антинародным». С приходом немцев ни один человек не пошёл в полицаи, пожилого чудака по 
прозвищу «Гутарёнок» старостой назначили насильно. Днём он служил немцам, ночью – партизанам. 
В 1943 г. деревня была сожжена, половина жителей расстреляна отступавшими фашистами. После 
войны она возродилась. (В 1995-2000 гг. «реформы» задушили эту и окрестные деревни. В 2006 году 
на месте 150 дворов я увидел только заросли бурьяна. Но до этих трагедий авторам подобных книжек 
нет дела, они продолжают свою борьбу с «антинародным большевизмом».) 

Осенью и в начале зимы 1941 года через эту деревню выходили к своим красноармейцы 
окружённых западнее 13-й и 50-й советских армий. В ноябре роты и группы бойцов шли по 
просёлкам ночами – дороги уже патрулировали немцы на английских автомашинах. Позже, одетые 
кое-как, уже не в форме, по два-три человека «окруженцы», расспросив, где немцы, перебегали от 
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деревни к деревне в трескучий мороз, но шли к фронту. Не могу себе простить, что не сберёг записку 
с фамилиями и адресами, оставленную мне тремя танкистами из города Горького... Вышедшие из 
кольца части 50-й армии уже в декабре остановили танки Гудериана под Тулой. И этих 
самоотверженных людей, русских воинов – советских бойцов-патриотов в книге аттестуют, как не 
желавших защищать Советскую власть! Их, поднимавшихся в атаки по зову: «За Родину! За 
Сталина!».  

Большое место в книге занимают обвинения «большевиков» в жестокости к «февралистам», 
свергнувшим царя и поддержавшим интервентов против Советской власти. Да, жестокости были, 
были с обеих сторон, но кто положил начало кровной вражде силовых структур царской 
самодержавной власти и народа? Вспомним «кровавое воскресенье» 9 января 1905 года, когда 
царские солдаты и казаки пулями и саблями убили и ранили сотни участников мирного хода с 
хоругвями и иконами к царскому дворцу во главе со священником Г. Гапоном. Кровавые расправы с 
просящими о помощи людьми произошли в тот день в нескольких местах Санкт-Петербурга, они 
вызвали всеобщее возмущение. После этой бойни священник Г. Гапон написал обращение: 
«Товарищи русские рабочие! У нас нет больше царя. Река крови протекла сегодня между ним и 
русским народом...». Эта трагедия была одной из причин Декабрьского вооружённого восстания в 
Москве в том же году, так же жестоко, с применением артиллерийского огня подавленного царскими 
войсками и полицией. (Подобным образом г-н Ельцин «усмирял» мирный Верховный Совет в 1993 
г.). На докладе полковника Римана о расстреле рабочих в Коломне в том же году Николай II начертал 
одобряющую резолюцию. 

Великий русский писатель Лев Толстой 31 мая 1908 г. опубликовал своё обращение к царским 
властям, озаглавленное «Не могу молчать!». После официального сообщения о казни повешением 
ещё 12 крестьян писатель молчать больше не мог. Он писал: 

«Да подумайте все вы, от высших до низших участников убийств, кто вы и перестаньте делать 
то, что вы делаете. Ведь прежде чем быть генералами, прокурорами, царями, прежде всего вы 
люди... И делается это не один раз и не над этими несчастными обманутыми людьми, но делается 
это не переставая, годами, над сотнями и тысячами таких же обманутых людей, совершаются 
ещё самые разнообразные мучительства и насилия по тюрьмам, крепостям, каторгам... И это 
продолжается не неделю, не месяц, не год, а годы». Это обращение к совести и разуму власть 
имущих потрясло людей, но не тех, к кому было обращено. Царь заявил, что «прощает» (?) 
вышедших на площади 9 января людей, а извиняться за убитых не стал... Расправы царской власти 
над народом продолжались. 

В 1912 году был совершён массовый расстрел забастовавших рабочих Ленских золотых приисков. 
В числе почти двухсот убитых были и женщины и дети. В 1914 году царь обрёк на смерть миллионы 
людей, повелев России вступить в ненужную ей мировую войну.  

Методы царских опричников переняли те, кто участвовал в свержении царя буржуазией в феврале 
1917 года. Цитируется текст начальника Петроградского охранного отделения К.И. Глобачёва: «Те 
зверства, которые совершались в февральские дни по отношению к чинам полиции, корпуса 
жандармов и даже строевых офицеров, не поддаются описанию. ... Городовых буквально раздирали 
на части...» (с.96-97). Это происходило задолго до «власти большевиков». Видимо, так насолили 
народу слуги самодержавия за годы царского террора, что богобоязненные русские люди 
рассвирепели.  

Через несколько дней после 25 октября 1917 года, когда до Москвы только дошла информация о 
переходе власти в Петрограде в руки Советов, офицеры «Временного правительства» расстреляли в 
Кремле из пулемётов сотни солдат, решивших поддержать своих петроградских братьев. Жертвы 
этого расстрела погребены у Кремлёвской стены.  

Вот кто, вот какие «образцы» жестокости толкнули дальнейшие события в эту сторону. Братья 
повешенных и расстрелянных царской властью мстили тем, кто был палачом и кого принимали за 
палачей. Часто проявлялась жестокость на национальной или религиозной основе. Вряд ли расправа 
«красных черкесов» над царским генералом Ранненкампфом (с.134) была продиктована классовой 
ненавистью, а не кровной местью, возможно, за кавказские события ещё времён генерала Ермолова. 
Тем не менее, все эти трагедии в книге огульно списаны на «большевиков», на их политику борьбы за 
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освобождение угнетённых масс от эксплуатации. Неужели автору неизвестны описания трагических 
эпизодов тех лет, глубоко и объективно представленные современником этих событий М.А. 
Шолоховым в великой правдивой эпопее «Тихий Дон»? Тенденциозная, односторонняя позиция Л.П. 
Решетникова воспринимается как стремление не только обмануть, но и унизить, заставить за всё 
«покаяться» большинство русских людей. Но, может быть, часть этих жестокостей была наказанием 
свыше тем, кто в своё время не откликнулся на призыв великого русского писателя прекратить 
казни? 

В книге Л.П. Решетникова немало и других вызывающих отвержение моментов, например, намёки 
на то, что Гитлер был орудием божеского наказания русского народа за отречение от царя. Но все 
мы, кто видел эту войну, твёрдо знаем, что Гитлер мог быть орудием дьявола, но не мог быть 
орудием Бога!  

Предложенный автором книги возврат России на 97 лет назад, в февраль 1917 года неприемлем, он 
обрёк бы страну на распад и разгром. Россия должна возродиться как Страна Советов трудящихся.  

Народных Советов, зависимых только от воли своего народа и потому неподкупных. Остаётся 
надеяться, что понимание суровой действительности, смертельной угрозы не позволит нам ещё раз 
поддаться обманам.  

К.И. КАРАБАНОВ, Челябинск 
1 Решетников Н.П. «Вернуться в Россию. Третий путь или тупики безнадежности». М., изд. 

«ФИВ», 2013, с.232. (В тексте статьи приведены номера страниц книги, содержащих использованные 
цитаты.) 

 
ПРОТИВ ВНУТРЕННЕГО КОЛОНИАЛИЗМА 

 
Россия оказалась в странной ситуации. Нельзя говорить о том, что у нас существует капитализм в 

его классическом виде. Это было бы ещё полбеды. Беда в том, что капитализм не просто сломил 
социализм в лобовом столкновении, он подкрался исподволь, разъедая СССР изнутри. И это ему 
удалось — ток гнилой крови наполнил ветхие артерии советской системы, «рынок» натянул на себя 
кожу убитого противника. 

Был, конечно, период «дикого капитализма», когда с правительственных трибун громко вещали о 
либерализме и рыночных ценностях. Однако это время прошло. Будем откровенны — у власти враги, 
но не дураки. Эти люди смогли быстро сориентироваться, понять, что говорить в России о 
капитализме открыто — это путь к поражению. Поэтому был предпринят ловкий ребрендинг — 
вместо раскисшего Ельцина, в открытую державшего при себе западных консультантов, к трону 
подвели подтянутого, чеканного Путина, который на протяжении уже скоро 15 лет успешно 
разыгрывает карту «патриотизма» и «социального государства». 

Ничего «социального» в таком государстве на деле нет — напротив, идёт активная ликвидация 
любых социальных гарантий, закрываются школы, больницы, население плавно отсекают от 
медицины и образования. В нефтяной державе сокращают и без того нищенские пенсии, не платят 
детские пособия и так далее. Зато зарплаты менеджмента нефтяных компаний — астрономические. В 
России родилась отвратительная гидра, дитя загнивающего совка и алчного капитализма. 
Воплотилось это, прежде всего, в госкорпорациях. 

Госкорпорация, типа РЖД или Газпрома, — это странная вещь. С одной стороны, в случае какого-
то провала она всегда требует помощи государства — как, к примеру, это делает РЖД. Но снизить 
тарифы для своего населения — боже упаси о таком даже заикнуться: у корпораций начинается 
натуральная истерика. Государство владеет контрольными пакетами акций этих компаний, но при 
этом получает лишь налоги с прибыли (небольшие налоги, у нас же плоская шкала 
налогообложения). Доходы идут в карманы руководства компаний. В том случае, когда это надо 
компаниям, — они государственные, а вот когда приходит время делить прибыль — частные. 

Определённый круг лиц присвоил себе всё национальное достояние страны, это не секрет и не 
новость. Однако эти люди прекрасно знают о том, что народ всё помнит, помнит и ненавидит. 
Превалирующее чувство, основной инстинкт — острое ощущение происходящей несправедливости. 
И бессилия. Российский политический режим можно охарактеризовать просто — внутренний 
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колониализм. По сути дела, это новая колониальная держава, однако в роли колонии выступает сама 
Россия. А в качестве колонизаторов — олигархия. Однако положение наших колонизаторов довольно 
шаткое, так как они, опираясь на полицию и армию, сильно рискуют: ведь в своей массе военные и 
полицейские — такие же жертвы этого режима. Одно дело, когда армия приходит на чужую землю, 
чтобы захватить её богатства: это, может, и аморально, но всё же не предполагает необходимости 
воевать со своим населением. «Что же, война есть война», — скажут солдатики. И пойдут в атаку. А 
совсем другое дело — если в качестве потенциального противника выступает собственный народ. 
Это несколько меняет ситуацию. 

Власть в России давно и глубоко нелегитимна и держится скорее за счёт кругового самообмана, 
когда каждый индивид рассуждает примерно так: «Ну что же я сделаю, за Путина столько людей…», 
— не подозревая, что ровно такие же мысли бродят в головах тех людей, которых он принимает за 
путинистов. Такой эффект усиленно создают СМИ. Конечно, власть очень хитра — например, одну 
протестную волну ей уже удалось не только сбить, но ещё и обратить себе на пользу: уж очень 
отвратительными были те оппозиционные вожди, настолько, что даже Кремль выигрывал на 
контрасте с ними. Один раз этот фокус с выпуском в протест подсадных уток удался, а в другой раз 
уже не пройдёт: люди быстро учатся. Что потом? Ведь неприязнь к власти растёт, и это 
подтверждается даже официальной статистикой. По большому счёту, надо понимать, что ситуация 
сложилась очень шаткая: власть балансирует на краю, пытаясь выкрутиться с помощью обещаний, но 
им уже никто не верит. 

Сейчас, как никогда прежде, в воздухе чувствуется запах надвигающейся революции. И её кредо 
будет простым и ёмким: восстановление справедливости, возвращение народу его законных прав и 
богатств. Не надо лишних слов про демократию и права человека: основное право — это 
возможность пользоваться плодами родной земли, залог демократии — это не возможность писать в 
газетах, а отсутствие эксплуатации человека человеком. 

Надежда АЛЕКСЕЕВА 
 

ИСТОРИЯ 
НАКАНУНЕ ВОЙНЫ 

(Продолжение. Начало в №№21,22,25,34,36,38,40,44,47,49-52 2013г., 3-9 2014г.) 
 

Западный Особый военный округ 
Как-то писатель-хрущёвец, член ЦК КПСС К. Симонов отметил, что его удивило количество 

командиров, возвращающихся из отпуска в первые дни войны. Такое впечатление, писал он, будто 
большая часть округа перед войной была в отпусках. О попытках сократить этот поток здесь уже 
говорилось, когда приказом командующего ВВС ЗапОВО №952/Ш отменялись очередные отпуска 
командирам. В ночь на 21 июня Копец вновь приказал вернуть из отпусков находившийся там 
начальствующий состав: 

РАСШИФРОВАННАЯ ТЕЛЕГРАММА №216 
Из Лида Подана 22:50 20.6.41 Принята 24:45 20.6.41  
Поступила в ОШШС 5:00 21.6.41 Расшифрована 5:15 21.6.41г. 
Адрес: Командирам авиадивизий, отдельных полков, начальникам школ пилотов 
Командующий ВВС приказал: Весь начсостав, находящийся в отпусках, вызвать в часть. 
№ 959/ш Тараненко 
(ЦАМО РФ, фонд 14 Гв. БАП, оп.178446, д. 2, л. 313.) 
 
Но этот приказание было только прелюдией. Командир базировавшейся у границы 10-й сад 

полковник Н.Г. Белов вспомнил об этом дне следующее:  
«20 июня я получил телеграмму начальника штаба ВВС округа полковника С.А. Худякова с 

приказом командующего ВВС округа: «Привести части в боевую готовность. Отпуск командному 
составу запретить. Находящихся в отпусках отозвать».  

Сразу же приказ командующего был передан в части. Командиры полков получили и мой приказ: 
«Самолеты рассредоточить за границей аэродрома, там же вырыть щели для укрытия личного 

 42

состава. Личный состав из расположения лагеря не отпускать». 
О приказе командующего ВВС округа я доложил командующему 4-й армией генералу Коробкову, 

который мне ответил: 
- Я такого приказа не имею». (Буг в огне. Изд-во «Беларусь», Минск, 1977, с.139-140.) 
О событиях этого дня в 4-й армии мы еще поговорим, а вот Белов абсолютно прав в том, что нас 

сейчас интересует прежде всего, – в ночь с 20 на 21 июня авиации, как и другим войскам, 
поступил приказ быть в боеготовности!  

Вот текст этого приказа: 
Сов. секретно Серия «Г» 
РАСШИФРОВАННАЯ ТЕЛЕГРАММА №217  
Из Лиды Подана 4:08 21.6.41 Принята 8:00 21.6.41  
Поступила в ОШШС 8:05 21.6.41 Расшифрована 8:15 21.6.41г. 
Адрес: Командирам АД, нач-кам районов авиационного базирования, к-рам отдельных АП. 
Командующий ВВС приказал все части привести в боевую готовность, подвести необходимое 

количество боеприпасов принять необходимые меры маскировки аэродромов, матчасти и транспорта. 
Об исполнении донести 21.6.41г. повторяю 21.6.41г. к 18:00. 

№962/ш Тараненко 
Абзац нач-кам ШШС 
Немедленно ознакомить данной шифровкой нач-ков районов авиационного базирования. 
(ЦАМО РФ, фонд 14 Гв. БАП, оп.178446, д. 2, л. 310.) 
 
Эту телеграмму (см. фото) получил 16-й бомбардировочный авиаполк 11-й авиадивизии из ее 

штаба в городе Лида. (К слову, время на доставку телеграммы составило 4 часа, а на саму 
дешифровку ушло всего 10 минут). Как и войскам соседнего ПрибОВО-СЗФ, в боевой готовности 
авиации округа назначалось быть к 18 часам 21 июня. 

 
Шифротелеграмма с приказом №962/ш командующего ВВС ЗапОВО 



 43

В штаб 10-й сад полковника Белова, как сообщает журнал боевых действий, такой приказ пришел 
из Минска в 2 часа ночи 21 июня:  

"21.6.41 2.00 Штабом дивизии получено приказание командующего ВВС ЗапОВО 
шифртелеграммой за подписью полковника Тараненко следующего содержания: «Привести части 10 
САД в готовность №2 и вызвать личный состав из отпусков». 

21.6.1941 4.00. На основании приказания командующего ВВС ЗапОВО в 4.00 21.6 командиром 
дивизии были вызваны на аэродром Именин: командир 123 ИАП, 33 ИАП, 74 ШАП, 39 СБАП и 
командиры батальонов аэродромного обслуживания частей. Командиром дивизии частям дано 
приказание: «Рассредоточить матчасть самолетов на своих аэродромах, привести части в готовность 
№2 и вызвать личный состав с отпусков». (ЦАМО РФ, ф.20050, оп.1, д.1, л.2.) 

В приказе командующего ВВС ЗапОВО вводится боеготовность авиации, но ничего не говорится о 
том, что война начнется завтра утром. Видимо, письменные приказы, где прямо говорится, что завтра 
будет война с Германией, в штабы полков и других частей передавать еще не решались. Такие 
указания и инструкции, как и что сообщать личному составу, командиры дивизий давали своим 
подчиненным офицерам лично в устном порядке. Как станет понятно чуть ниже, именно по этой 
причине командир 10-й сад полковник Белов собирал ранним утром 21 июня командиров авиаполков 
(одну боевую готовность частям объявляли проще и быстрее – короткой шифротелеграммой, как в 
16-м авиационном полку 11-й сад). А командиры полков это сразу сообщили всему остальному 
комсоставу (как начальник УНС-89 своим офицерам), включая технический персонал. Вот что 
сообщил технический специалист, командированный из Москвы в 123-й истребительный авиаполк 
для помощи в освоении самолета Як-1: 

"21 июня 1941 года мы, как обычно, встали в 6 утра и пошли на аэродром. По пути зашли в штаб. 
Сурин [командир 123 ИАП] сказал, что в четыре утра полковник Белов собирал у него в кабинете 
командиров авиаполков, сообщил приказ командующего ВВС округа о приведении полков в 
боевую готовность и вызове из отпусков личного состава. 

- Война неизбежна. Вопрос времени, - закончил Сурин". (Герои Бреста: новые документы, 
свидетельства очевидцев. Сост. П. Н. Панасюк и др. Минск, Беларусь, 1991. С.295.) 

А вот документальное подтверждение того, что вслед за приказом о боеготовности и объявлением 
тревоги командиры дивизий лично собирали командный состав авиаполков и сообщали, что завтра 
будет война. Утром 21-го июня в 160-м истребительном авиаполку 43-й истребительной авиадивизии, 
как и повсюду, прозвучал сигнал тревоги, самолеты начали рассредоточивать и маскировать. Через 
некоторое время в полк прилетел командир дивизии генерал-майор Захаров: 

"В субботу 21 июня на утреннем осмотре командиры эскадрилий зачитывали списки увольняемых 
из расположения лагеря в авиагородок. Люди ожидали конца полетов и были немало удивлены, когда 
узнали, что домой никого не отпускают. Со старта с удивлением посматривали на лагерь летчики и 
техники, где было заметно оживление. Самолеты, стоявшие на линейке, рассредоточивались по 
аэродрому, а частью маскировались в кустах. В народе, основанные на догадках, распространялись 
какие-то слухи о предстоящих маневрах. 

В три часа дня, после обеда, на аэродром в Пронцеевку прилетел командир дивизии генерал-майор 
Захаров. На середине аэродрома, подальше от случайных слушателей, было собрано совещание 
руководящего состава полка, на котором выступил генерал-майор с предупреждением о возможности 
военных действий между Советским Союзом и Германией. 

За последнее время, говорил генерал-майор, участились провокационные случаи на границе. 
Немецкие самолеты в одиночку и целыми соединениями нарушают нашу границу. Наша страна 
никому не позволяла и не позволит впредь подобные оскорбления со стороны какого-либо 
государства. По линии дипломатии были уже сделаны соответствующие заявления с требованием 
немедленного прекращения всяких провокационных действий, допускаемых германскими военными 
властями, но до сих пор нарушения на границе не прекращаются, а за последнее время все больше 
участились. 

Очевидно, на нашу с Вами долю, товарищи, вышла почетная миссия научить немецких 
захватчиков уважать права и независимость Советского Союза, и я думаю, продолжил генерал, что 
мы с этой задачей справимся и покажем себя неплохими преподавателями. 
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Совещание закончилось. Несмотря на то, что он просил, чтобы все это пока не распространялось в 
народе, к вечеру о прилете и причине прилета генерал-майора знали все" (ЦАМО РФ, фонд 137 
ГвИАП, оп.981871, д.1, л.8.) 

Это выдержка из документа под названием "Боевой путь 137 гвардейского истребительного 
авиаполка" (бывший 160-й иап), написанного уже в конце войны. В тот момент, как и всю войну, 
"внезапность нападения Германии" была политикой СССР в области пропаганды, и потому все, что 
ей противоречило, не афишировалось, хотя в секретных документах и не запрещалась. Поэтому 
летописец полка выражался довольно осторожно и сглаживал острые углы, чтобы не сильно 
противоречить официальной линии. К примеру, посмотрите еще раз, как он уклончиво сказал уже об 
очевидном для нас факте – утренней боевой тревоге в полку:  

"Люди ожидали конца полетов и были немало удивлены, когда узнали, что домой никого не 
отпускают. Со старта с удивлением посматривали на лагерь летчики и техники, где было заметно 
оживление. Самолеты, стоявшие на линейке, рассредоточивались по аэродрому, а частью 
маскировались в кустах. В народе, основанные на догадках, распространялись какие-то слухи о 
предстоящих маневрах". 

Прямо-таки дипломат или сторонний наблюдатель – сразу и не поймешь, была тревога в полку или 
нет. 

Поэтому в реальности генерал Захаров наверняка говорил резко и прямо, не стесняясь в 
выражениях, и даже из такого осторожного описания совершенно ясно: командир дивизии почти за 
сутки до войны лично собрал комсостав полка и без обиняков предупредил его, что завтра 
будет война с Германией.  

Теперь посмотрим, как с этим обстояло дело в сухопутных войсках. Если, повторюсь, еще 
несколько дней назад в ЗапОВО за разговоры о войне с Германией строго предупреждали и даже 
наказывали, то в этот день о войне официально сообщили даже курсантам Борисовского танкового 
училища – в глубоком тылу округа: 

"21 июня объявили тревогу. Вообще-то училище по тревоге поднимали как минимум два раза в 
неделю, так что никто особо и не побеспокоился. Выстроились на плацу. Вышел из штаба начальник 
училища – корпусной комиссар (было такое звание у политсостава) Иван Захарович Сусайков, вывел 
всех на лужайку и отдал не совсем обычный приказ: "Присаживайтесь, ребята, сейчас я прочитаю 
вам лекцию о войне с Германией... Договор договором, а на вред это не пойдет" 
(http://otvaga.vif2.ru/Otvaga/wars1/wars_43.htm). 

Корпусной комиссар Сусайков действовал почти под копирку с командиром 43-й иад Захаровым – 
вывел нынешних и будущих командиров подальше от посторонних ушей, усадил на лужайку и 
сообщил о завтрашней войне с Германией.  

Но поскольку кроме Захарова и Сусайкова сообщили это своим офицерам и остальные командиры, 
то теперь понятно, откуда во многих местах вдоль границы местные жители уже днем 21 июня точно 
знали, что завтра начнется война. Вот, к примеру, полоса обороны 56-й стрелковой дивизии 3-й 
армии в районе Гродно (к слову, за 400 км от базирования 160 иап):  

"В субботу 21 июня мы [солдаты 142-го отдельного саперного батальона] работали в 3-4 км от 
деревни и пошли за молоком в д. Жабинск. Нас встретили женщины и плакали, сообщив, что завтра 
будет война, что погибнет много ребят. Мы им отвечали словами политрука, но женщины 
утверждали, что будет война". (Макеева И.Е. Отцы и дети из 41-го. ГОУПП "Гродненская 
типография", 2004, с.16.) 

К вечеру 21 июня в магазинах Бреста расхватали соль, спички, мыло, потому что местное 
население уже знало и вовсю говорило о войне с немцами. (Буг в огне. Минск, "Беларусь", 1977, 
с.175.) Впрочем, оно тогда говорило об этом почти везде вдоль границы. И когда красноармейцы 56-й 
дивизии в лагерях у границы поздно вечером того дня смотрели фильмы, то местных жителей, 
которые раньше с удовольствием ходили на такие киносеансы, на этот раз оттуда как ветром сдуло. 

То есть утром 21-го о предстоящем нападении немцев сообщили командирам и начальникам 
практически по всему округу. И хотя их настоятельно просили, "чтобы все это пока не 
распространялось в народе", но те, как водится, по "секрету" сообщили своим женам, а 
перепуганные женщины разнесли тревожную весть по всей округе. Впрочем, как минимум в двух 
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округах, ПрибОВО и ЛВО, семьям военных об этом официально сказали уже днем 21 июня. Не 
знали о том, что война будет завтра, видимо, только рядовые красноармейцы и только в ЗапОВО (да 
и то многим из них об этом рассказали жены командиров). 

Вернемся к сухопутным войскам ЗапОВО. 24-я стрелковая дивизия была элементом второго 
эшелона 3-й армии и располагалась в 100 км от границы у г. Молодечно. Тем не менее ее командир 
К.Н. Галицкий также в ночь на 21.06 лично от командующего армией Кузнецова получил задачу 
приготовить дивизию к поднятию по боевой тревоге, а также информацию, что часть войск 
армии уже получили приказ выйти ближе к границе: 

"Положение тревожное. Мною отдан приказ вывести часть войск ближе к границе, к северо-
западу от Гродно. Поезжайте к себе, подготовьте все к приведению частей в готовность в 
соответствии с планом поднятия по боевой тревоге. Никому об этом пока не говорите. Всю 
работу проводите лично и без шума. 

Ехал я обратно в Молодечно в тихую летнюю ночь на 21 июня. Воздух был чист и дышалось 
легко, но на душе было неспокойно…".  

Далее Галицкий рассказывает уже со слов члена Военного Совета 3-й армии Н.И. Бирюкова:  
"Обстановка была угрожающая. Обменявшись мнениями, В.И. Кузнецов и Н.И. Бирюков сочли 

необходимым без доклада командующему округом – на это не было времени – вывести часть сил 
345-го стрелкового полка из казарм на подготовленные оборонительные позиции. Лучше получить 
выговор, чем оказаться беспечными людьми – таково было их единодушное решение. 

Командарм отдал соответствующий приказ В.К. Солодовникову, и тот вскоре доложил, что 1-й и 3-
й стрелковые батальоны выведены на позиции, прикрывающие Августов с севера, со стороны 
Сувалки. 2-й батальон оставался в казармах, чтобы по сигналу боевой тревоги занять позицию на 
рубеже р. Нетта и Августовского канала юго-западнее города… 

Таким образом, в Августове 345-й стрелковый полк 27-й стрелковой дивизии был приведен в 
боевую готовность." (Галицкий К. Н. Годы суровых испытаний. М., «Наука», 1973, с.29, 32-34.)  

Военачальники показали, что всё это они выполнили самостоятельно, без разрешения 
командования на том основании, что для согласования не было времени. Но отчего же не было, если 
готовность в ПрибОВО и ЗапОВО назначалась на 18.00 21 июня и впереди были почти сутки? На 
самом деле командующий 3 армией Кузнецов сам доложил об этом в штаб округа, а тот в 2 часа 40 
минут 21 июня – в Москву начальнику Генштаба РККА:  

"[По] Докладу командующего 3-й армией проволочные заграждении вдоль границы у дороги 
Августов, Сейны, бывшие еще днем, к вечеру сняты. В этом районе в лесу будто бы слышен шум 
наземных моторов.  

Пограничниками усилен наряд.  
345-му стрелковому полку (Августов) приказано быть готовности". (Сборник боевых документов. 

Выпуск 35. М., Воениздат, 1958. С.11.) 
Но быть в боевой готовности в 3-й армии приказали не только 345-му стрелковому полку 27-й 

стрелковой дивизии. В ночь на 21 июня была объявлена тревога в частях Гродненского укрепрайона и 
соседней 56-й стрелковой дивизии: 

«С 20 на 21 июня, с пятницы на субботу, по батальону [9-й артиллерийско-пулеметный 
батальон 68-го Гродненского УР] была объявлена боевая тревога. Доты были буквально 
завалены снарядами, ящиками с пулеметными лентами, а ездовые Звягин Дмитрий, Зехов и 
Сергеев все подвозили и подвозили их, спеша на подводах. По тревоге был поднят и комсостав 
213-го стрелкового полка [56-й стрелковой дивизии], находившегося на правом фланге 9 ОПБ. 

Все в сборе. Готовы. Ждут и не верят. Из памяти всплывают инциденты, стычки с диверсантами и 
шпиками, от которых становилось не легче. Из головы не выходит настораживающий шум и рокот 
моторов, отчетливо слышавшихся в последние дни по ту сторону. И это вызывало не страх, а тревогу. 
Команды «По местам!» и «Матчасть к бою!» выполнены…» (Из рукописи книги А. Д. Шмелева 
«Реквием 9-му артпульбату»). 

То есть тревогу объявили во многих передовых частях 3-й армии, но отметили в донесении 
почему-то только 345 стрелковый полк – тот самый, который, согласно плану прикрытия, составлял 
передовой отряд поддержки погранвойск. А передовые отряды предназначались для противодействия 
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отдельным бандам, то есть, по сути – для предотвращения провокаций. (Хотя лучший способ борьбы 
с провокациями, по мнению многих военачальников высшего ранга – не поддаваться на них. Для чего 
держать войска подальше от границы.) 

Хотя о 4-й армии речь будет отдельно, сейчас скажем, что там тоже были извещены о начале 
войны на следующий день. Только к вечеру 21 июня войну с Германией уже стали называть всего 
лишь «провокациями немецкой военщины» (почему – тоже отдельный разговор). Известный 
специалист по диверсиям полковник И.Г. Старинов 19 июня отправился на учения в Белоруссии и 
после встреч в Минске с генералами Павловым, Климовских и Кличом к вечеру 21 июня вместе с 
коллегой подполковником Колесниковым прибыл в штаб 4-й армии, располагавшийся в городе 
Кобрин: 

«Добрались до Кобрина к вечеру. Прошляков [начальник инженерных войск армии] подтвердил, 
что фашисты подтягивают к Западному Бугу военную технику, соорудили множество 
наблюдательных вышек, на открытых местах установили маскировочные щиты.  

— Нас предупредили, что германская военщина может пойти на провокации и что поддаваться на 
провокации нельзя, — спокойно сказал Прошляков. — Ничего. Слабонервных в штабе армии нет». 
(Старинов И.Г. Записки диверсанта. — М.: Альманах "Вымпел", 1997: 3.) 

 
Киевский Особый военный округ 

Днем 21 июня командный состав дивизий прикрытия округа тоже знал, что завтра будет война. 41-
я стрелковая дивизия:  

«В 17 часов командир дивизии начал совещание с командирами частей и их заместителями по 
политчасти. Сначала были заслушаны краткие доклады некоторых командиров о размещении, 
устройстве и состоянии частей. При этом упоминалось и о настроениях личного состава в связи с 
упорно державшимися слухами о войне. Основная масса красноармейцев и командиров 
высказывала недовольство тем, что мы очень многое спускаем фашистам, даже не открываем 
огня по самолетам и тем самым позволяем им беспрепятственно нарушать государственную 
границу и летать над нашей территорией. 

Затем командир дивизии …перешел к самому главному и злободневному вопросу… 
 – Я воевал в первую мировую войну и очень хорошо познал коварство кайзеровской армии. Ну а 

фашисты, пожалуй, будут еще похлеще. Мы с вами должны быть готовы к самому худшему с 
их стороны. Думаю, что вы меня понимаете». (Военно-исторический журнал, 1959, №4, с.65.) 

Какие уж там «слухи о войне», если утром 21.06 о нападении немцев сообщили официально! 
Поэтому командиры и красноармейцы выплеснули свое недовольство: предупредили, что завтра 
начнется война с немцами, а их самолетам по-прежнему не мешают летать над нашей 
территорией. 

Ну и как и у соседей из Западного округа, авиации КОВО тоже приказали быть в в боевой 
готовности. В истории 92-го истребительного авиаполка, входившего в состав 14-й 
истребительной авиадивизии, кратко сообщается: 

«21 июня 1941 г., согласно шифровке командующего ВВС КОВО, было закончено рассредоточение, 
маскировка и укрытия для личного состава». (ЦАМО РФ, фонд 92 ИАП, оп.143387, д.1, л.2.) 

 
Ленинградский военный округ 

Ленинградский военный округ хоть и граничил с враждебным государством, но статуса особого 
не имел. Более того, поскольку руководство Финляндии ее участие в боевых действиях в первую 
неделю войны не предусматривало, то боевых действий с внезапным нападением утром 22.6 там не 
готовилось. Тем не менее командир 5-го пограничного отряда Ленинградского пограничного округа 
полковник А.М.Андреев сообщил следующее: 

«21 июня 1941 года после совещания в моем служебном кабинете в городе Энсо вместе с 
заместителем начальника отряда по политчасти полковым комиссаром Зябликовым и начальником 
штаба отряда майором Окуневичем мы оценили сложившуюся обстановку и пришли к такому 
выводу: 

а) Немецко-финские войска завершают сосредоточение оперативной наступательной 
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группировки… 
б) противник наиболее вероятно перейдет в наступление в ближайшие часы… 
Утром 21 июня 1941 года командование 115-й стрелковой дивизии проинформировало нас: 

«Мы имеем указание быть в полной боевой готовности в местах постоянной дислокации». 
На основании этой оценки обстановки мною был отдан следующий приказ по отряду: 
«1. Продолжать укреплять охрану и оборону Государственной границы Союза СССР… 
2. Личным составом заставы, свободным от непосредственной службы на линии 

государственной границы, в ночь на 22 июня 1941 года занять и оборонять боевые позиции в 
районе заставы. 

3. Управлению комендатур и маневренной группе занять запасные командные пункты и районы… 
4. Штаб пограничного отряда во главе с начальником штаба отряда майором Окуневичем из города 

Энсо в ночь на 22 июня1941 года переместить в район запасного командного пункта юго-восточнее 
города Энсо, к 24.00 21 июня1941 года организовать связь и управление с комендатурами, заставами 
и частями Красной Армии, дислоцированными в полосе пограничного отряда, а также с округом и 
центром… 

6. В ночь на 22 июня 1941 года семьи военнослужащих (дети, старики) отвести в тыл, 
выделив для этого соответствующий автотранспорт". (Андреев А. М. От первого мгновения – до 
последнего. М., Воениздат, 1984, с 19-20.) 

Пропустим откровение полковника Андреева, что приказ отряду он дал по своей инициативе. 
Поскольку финны не собирались наступать с утра 22 июня, то вывод Андреева «противник 
…перейдет в наступление в ближайшие часы» появился исключительно потому, что утром 21 июня 
войскам прикрытия и пограничным частям ЛВО также сообщили, что война с немцами 
начнется завтра, приказав быть в боевой готовности.Особо подчеркнем два момента, которые в 
Ленинградском округе надо было выполнить в ночь на 22 июня – пограничникам занять боевые 
позиции и эвакуировать свои семьи. Но к ним мы еще вернемся. 

 
Московский военный округ 

Ленинградский округ хоть не считался особым, но все-таки был приграничным. Москва же 
находилась за тысячу километров от границы, и немцам, при всем их желании, столицу на таком 
расстоянии было не достать ни в первый день войны, ни на десятый. Поэтому внезапное нападение 
или провокации немцев Московскому военному округу не грозили. Тем не менее, шутки ради, 
зададимся следующим вопросом. А что, в то время как офицеров и солдат утром 21 июня оповестили, 
что война начнется завтра – знал ли об этом Председатель СНК И.В. Сталин? И, о чудо! – 
оказывается, он тоже знал, и нашим историкам это уже давно известно! Вот что сообщил в мемуарах 
командующий Московским военным округом генерал И.В. Тюленев:  

"В полдень мне позвонил из Кремля Поскребышев:  
— С вами будет говорить товарищ Сталин...  
В трубке я услышал глуховатый голос:  
— Товарищ Тюленев, как обстоит дело с противовоздушной обороной Москвы?  
Я коротко доложил главе правительства о мерах противовоздушной обороны, принятых на 

сегодня, 21 июня. В ответ услышал:  
— Учтите, положение неспокойное, и вам следует довести боевую готовность войск 

противовоздушной обороны Москвы до семидесяти пяти процентов. 
В результате этого короткого разговора у меня сложилось впечатление, что Сталин получил новые 

тревожные сведения о планах гитлеровской Германии". (Тюленев И.В. Через три войны. — М.: 
Воениздат, 1972 г., с.123-124.) 

Новые сведения о планах немцев получил не только Сталин. В числе прочих получил их и сам 
генерал Тюленев - прямо, без всяких там, как он пишет, впечатлений и намеков. Потому что его 
заботы, как командующего округом, о повышении боеготовности войск начались также в ночь на 21 
июня и не ограничивались одной ПВО.  

За несколько дней до войны группа командиров из управления 7-го механизированного корпуса, 
входившего в состав МВО, проводила рекогносцировку его путей выдвижения в сторону границы. 
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Однако в ночь на 21 июня ситуация здесь тоже изменилась: 
"Вечером 20 июня мы получили приказание возвратиться в Москву, а утром 21 июня последовало 

новое распоряжение, которое насторожило нас. Командиру корпуса было приказано срочно вывести 
части из лагерей, а артиллерии прекратить учебные боевые стрельбы на полигоне в Алабино и 
возвратиться в пункты своей постоянной дислокации. Кроме того, командир корпуса получил 
приказание выделить мотоциклетную роту, обеспечив ее боеприпасами, для укомплектования штаба 
одного из фронтов. Приказания отдавались поспешно, во всем чувствовалась нервозность. Начинало 
пахнуть порохом". (Казаков В.И. На переломе. М., Воениздат, 1962, с.5.) 

Запах пороха в виде приказа наркома обороны (о котором речь впереди) заставил Тюленева утром 
21 июня спешно выводить артиллерию к войскам даже с подмосковных полигонов, за тридевять 
земель от границы.  

Адмирал Н.Г. Кузнецов – со слов генерала Тюленева – рассказал, что команда повысить 
боеготовность ПВО поступила Тюленеву лично от Сталина в два часа дня. Адмирал тоже делает 
совершенно правильный вывод, что уже днем 21 июня Сталин знал о неизбежности войны с 
Германией:  

«21 июня около 2 часов дня ему позвонил И.В. Сталин и потребовал повысить боевую готовность 
ПВО.  

Это еще раз подтверждает: во второй половине дня 21 июня И.В. Сталин признал 
столкновение с Германией если не неизбежным, то весьма и весьма вероятным. Это 
подтверждает и то, что в тот вечер к И.В. Сталину были вызваны московские руководители А.С. 
Щербаков и В.П. Пронин. По словам Василия Прохоровича Пронина, Сталин приказал в эту 
субботу задержать секретарей райкомов на своих местах и запретить им выезжать за город. 
"Возможно нападение немцев",— предупредил он. Очень жаль, что оставшиеся часы не были 
использованы с максимальной эффективностью...» (Кузнецов Н.Г. Курсом к победе. — М.: Голос, 
2000, с.15). 

А ведь к Н.Г. Кузнецову историки должны были прислушаться. Именно с его слов они уже почти 
50 лет хором повторяют, что он единственный, кто сам заранее привел флот в боеготовность. Да, это 
не шутка – Кузнецов первый из военачальников высшего ранга сообщил, что целый вид 
вооруженных сил привели в боеготовность за три дня до войны! К свидетельствам такого авторитета 
надо относиться со вниманием. 

Но его же слова, что Сталин почти за сутки до войны был уверен, что она начнется, они 
пропустили мимо ушей! А ведь это не меньшая сенсация, чем объявление флотам готовности №2 19 
июня! Словоохотливый Кузнецов сообщил это, отклонившись от линии партии в данном вопросе, 
начатой Хрущевым и Жуковым. (Возможно, потому, что в свое время он был жестоко унижен и 
оскорблен этими деятелями.) Надо только в его сообщениях отделять реальные факты от нелепых 
домыслов и пояснений. Вроде тех, что объявил готовность флоту по своему желанию. Или, к 
примеру, каким негодяем он фактически выставляет здесь Сталина: в два часа дня вождь пришел к 
выводу о неизбежности войны, но приводить в боеготовность сразу стал только Москву. В подаче 
Кузнецова это выглядит как забота Сталина о самом себе – грубо говоря, чтобы в первый день войны 
ему на голову не упала бомба. Даже секретарей московских райкомов ВКП(б) предупредил о войне. 
А про войска у границы, стоящие под прицелом немцев, вспомнил только в последний момент (да и 
то, как утверждал будто бы неустанно пекущийся о боеготовности Г.К. Жуков, под его нажимом). 

На самом деле, как мы видели, не только приграничные округа, но даже командование МВО к утру 
21 июня было оповещено о точных дне и часе начала войны и начало приводить свои войска в 
боевую готовность.  

Итак, вечером 20 июня после некоторого "отката" в боеготовности, начавшегося утром, действие 
временных ограничений отменили, а войскам вновь приказали быть в полной боеготовности. 
Одновременно войскам поступило предупреждение, что в 3-4 часа утра следующего дня 
Германия совершит нападение на Советский Союз. 

«ДИРЕКТИВА 20.6.41» 
Рассмотренные выше факты означают, что вторая половина дня 20 июня 1941 года стала тем 

моментом, когда после получения какой-то важнейшей информации в Кремле: 
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во-первых, в очередной раз получили подтверждение, что война начнется 22 июня; 
во-вторых, дали войскам приказ занять боевые позиции и к ночи на 22 июня быть в боевой 

готовности встретить врага; 
в-третьих, сообщили комсоставу западных округов, до командиров подразделений 

включительно, точное время начала войны – 3-4 часа 22 июня;  
в-четвертых, о неизбежности нападения Германии в ближайшие дни приказали сообщить 

рядовому составу приграничных округов (что, однако, выполнили далеко не везде). 
Однако эти важнейшие мероприятия были проведены отнюдь не по инициативе командования 

Красной Армии. 
20 июня Советское правительство получило резкий отказ Гитлера принять наркома иностранных 

дел СССР Молотова в Берлине. А такая реакция Гитлера в сложившейся ситуации была равнозначна 
объявлению войны.  

Это событие – безусловная причина, чтобы отменить некоторые ограничения в боеготовности, 
введенные утром 20 июня и снова объявить тревогу в войсках. (Или подтвердить действие приказов, 
отданных 18 июня, как это сделал, к примеру, командующий ПВО СЗФ).  

Но задачи войскам указывают в приказах и директивах. Следовательно, в ночь с 20 на 21 июня 
войска получили директиву, которую по справедливости следовало бы назвать «Директива о 
боеготовности №1». Но поскольку этот номер занят, то мы условно будем ее называть «Директива 
20.6.41». 

Основное ее отличие от предыдущих приказов наркома обороны, отданных 12 и 18 июня, состояло 
в следующем. Тогда войска выводились на позиции, определенные планами прикрытия, под видом 
учений, выхода в полевые лагеря и т.п. О том, что войска идут на войну, тщательно скрывалось даже 
от командиров (хотя кое-где это нарушалось). Теперь же всей массе командиров прямо сообщили, 
что будет война, и назвали точные день и час ее начала! 

Еще больше она отличалась от пресловутой «Директивы №1», принятой по настоянию Тимошенко 
и Жукова вечером 21 июня. Наверняка можно утверждать, что положение "не поддаваться на 
провокации" в директиве от 20.6 не только не было определяющим, но и сколь-нибудь 
существенным, а главной ее задачей была боеготовность войск. Сапер Чернов из ПрибОВО и 
пограничник Андреев из ЛВО в один голос утверждают, что к вечеру 21 июня должна была быть 
подготовлена эвакуация семей военнослужащих из приграничной зоны. Это командиры не только 
разных округов, но и разных наркоматов – НКО и НКВД. Одинаковая реакция комсостава разных 
наркоматов и округов показывает, что войскам Красной Армии и НКВД из Кремля, от председателя 
СНК поступил одинаковый приказ. 

В течение дня 21 июня семьи были информированы (мы еще вернемся к этому), что ожидается 
нападение Германии, и собраны к вечеру для эвакуации. Но если тот, кто отдавал приказ вечером 20 
июня, на тот момент в первую голову был озабочен проблемой не поддаваться на провокации, то 
такого он точно бы не позволил! Тут ставилась под угрозу вся скрытность – в массовом порядке 
вдоль всей германской границы могли разнести то, о чем накануне не только не писали, но и вслух не 
давали говорить! А если бы народ после этого, спасаясь от надвигающегося бедствия, в панике 
бросился в тыл? Попробуй тогда сохрани скрытность и предотврати провокации! Все это не могло не 
вызвать сильного недовольства, а то и противодействия у руководства наркомата обороны. Такая 
директива отдавалась явно вопреки его желанию. 

Таким образом, уже к утру 21 июня все было ясно, и пресловутая жуковская "Директива №1", 
которая, как он нас долго убеждал, наконец-то ввела какую-то "боеготовность", была совершенно не 
нужна. 

Попробуем определить, когда «Директива 20.6.41» появилась на самом верху, в Кремле, прежде 
чем уйти оттуда в наркомат обороны и далее в войска. Вот здесь уже вполне подойдет сравнение с 
принятой вечером 21 июня «Директивой №1». Если верить Жукову, ее написали в кабинете Сталина 
около десяти часов вечера. А в войска она реально стала поступать в четвертом часу утра. То есть 
время прохождения ее из Кремля, от главы Правительства, до командования приграничных армий 
составило приблизительно 5-6 часов. 

А 20 июня войска стали получать приказы уже где-то в двенадцатом часу ночи. Командующий 
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ПВО СЗФ отреагировал на него своим приказом в 23.30, в 3-й армии такой приказ появился ближе к 
двенадцати ночи 20 июня. Если для прохождения директивы нужно было 5-6 часов, то от главы 
Правительства, т.е. Сталина, она ориентировочно вышла, самое позднее, часов в 6 вечера 20 июня 
1941 года. Запомним это время. 

Но прежде чем продолжить изучение дальнейших событий в войсках Красной Армии, имеет смысл 
рассмотреть ситуацию утром 21 июня в 4-й армии ЗапОВО, опираясь при этом на изложенные выше 
факты и выводы.  

Г.Н. СПАСЬКОВ 
(Продолжение следует) 

 
ЗАГОГУЛИНЫ ВЛАСТИ 

БЕЗ БЕЛЫХ ПЯТЕН 
 

Безумная идея Путина проведения Зимних олимпийских игр в субтропиках воспринимается в 
народе как антигосударственная деятельность. По сути, антигосударственной деятельностью 
является вся система питерских «оборотней-государственников». Установлен контроль за 
перемещением гражданских активистов и даже за их разговорами и перепиской. Нет ничего 
удивительного в том, что руководители ряда ведущих стран мира отказались ехать в Сочи, понимая, 
что дискредитирована сама идея Олимпийского движения. Сложилось впечатление, что сочинская 
Олимпиада представляла собой настоящую спецоперацию, проведенную с целью спасения неуклонно 
падающего рейтинга Путина (не будем забывать и о коррупционных увлечениях). Особо на это 
впечатление работает ворох подозрительно блистательных побед на финише Игр и их закрытие с 
признанием в любви фигуристов. А одновременное стратегическое поражение на Украине вынуждает 
думать о сговоре с сильными мира сего. Простые же люди жили иными заботами. «Скорей бы все 
закончилось, хочется вернуться к нормальной жизни», - говорили все жители Сочи и питерские 
чиновники из Кремля. Психоз царил среди лиц, ответственных за проведение Игр. Причина проста и 
очевидна – качество возведенных объектов, переживали, чтобы ничто нигде не отвалилось из 
декораций Мосфильма. То, сколько было вложено в строительство, и то, что получено на выходе - 
небо и земля, разворовано более одной трети, а руководители строительных компаний наркоманы - 
это что-то вообще невероятное! Такие же оценки дают представители МОК и сбежавшие из России 
зарубежные подрядчики. Невольно встает вопрос – если организация Игр столкнулась с такими 
коррупционными делами и организационными трудностями, кому и зачем все это было нужно? 
Личный проект «мутного семьянина» Путина, призванный опровергнуть панк-молебен «Богородица, 
Путина прогони» Pussy Riot в Храме ...и показать всему миру возрождение России с песней «хочу 
такого, как Путин!!!»? Чиновники Кремля и Старой площади говорят, что с подачи мировых СМИ за 
сочинскими Играми наверняка закрепится клише «Олимпиада коррупции за колючей проволокой». 
За коррупционным фоном уходит на второй план спортивная составляющая Олимпиады. 

1 января Россия получила председательство в «Большой Восьмерке» и в июне в Сочи проведет 40-
й саммит G8. По заявлениям Кремля, основные дискуссии на саммите будут затрагивать темы борьбы 
с терроризмом и наркоторговлей, противостояние конфликтам и катастрофам. Всем в России уже 
давно понятно, кто «крышует» наркоторговлю и коррупцию в стране, кто пилит госпроекты и 
нацпроекты с помощью госкорпораций. В олимпийский год Россия не выдержала болтовни 
президента и «технологических успехов» разрушенной экономики, Кремль оказался на обочине 
истории. Освистанный народом России, бывшая политическая суперзвезда президент поддерживает в 
своем сердце мечту об идеологической борьбе между фашизмом и либерализмом. У Кремля нет 
никакой идеологии, а фашизм и коррупция, проводимая «петербургской ОПГ» - это не абстрактная 
угроза, исходящая от Старой площади, которая вопит, что не дай Бог завтра Путин устанет быть 
президентом и к власти придут оппозиционеры, которые с большим удовольствием приведут верных 
путинцев к знаменателю и помножат на ноль. Они исчезнут, провалятся в небытие, из которого 
потом выпотрошат все деньги, рассованные по закромам родственников и детишек. 
Коррумпированный Кремль и региональная Россия, занятая строительством «путинско-потемкинских 
деревень», проглядела стремительный скачок технологической революции. Эта революция 
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развивается бешеными темпами. Прорыв в области информационных технологий оказался стартом в 
универсальную революцию. Необходимо перечислить стратегические направления, по которым в 
мире ведется технологическое наступление и понять, что Россия «наночубайса», «отверточная 
сборка» и «удобрения Сколково» сегодня практически не имеют никакого отношения к новейшим 
технологиям серийного производства и воспроизводства объемных предметов любого уровня 
сложности. На Западе новые транспортные системы, новейшая авионика, пневмоэлектромагнитные 
дороги, авиационные комплексы, использующие прямоточные двигатели, новые направления науки, 
развитие частной космонавтики с перспективой освоения природных ресурсов других планет - этому 
мы можем противопоставить только российский клуб международных спекулянтов-друзей Путина. 
Военное производство позволит удержать на плаву многочисленные «уралвагонзаводы», 
занимающиеся рейдерством и выпускающие военную технику, отстающую от западных образцов на 
десятилетия.  

Сохранение России как независимого и суверенного государства в существующих границах 
возможно только при реализации проекта «Россия без Путина»! Выход может быть найден на идее 
национального возрождения России, но путинской коррупции можно противопоставить только 
«цветные революции» на постсоветском пространстве… Любая народная революция - это 
потенциальная угроза безопасности Кремля, питерской ОПГ и коррупции! На специально созданном 
сайте вывешено обращение президента Путина, в котором он излагает план совместной работы в 
клубе, состоящем из лидеров США, Германии, Италии, Франции, Великобритании, Японии, России и 
представителей Европейского Союза. Этот производитель лапши отвергает представление о G8 как о 
закрытом элитарном клубе мировых лидеров, который обсуждает «судьбы человечества за плотно 
закрытыми дверями»; «пустые призывы» Кремля к эффективности и прозрачности только 
затушёвывают отсутствие международной политики России. 

Крупнейшее разочарований в его жизни – понимание того, что Запад воспринимает Кремль и 
самого Путина как потенциальную угрозу и демагога, а не как полноценного партнера, способного 
решать мировые проблемы. Неосуществимая мечта Путина о полноценном членстве в G8 сменилась 
его попытками создать Союзное государство с Белоруссией и Евразийский союз. На последнем 
саммите «восьмерки», прошедшем прошлым летом, Путин вызвал резкую критику премьер-министра 
Канады С. Харпера, который обвинил российского лидера в разрушении духа сотрудничества G8. 
Путин из страха за свою безопасность даже не посетил саммит 2012 года в Кэмп-Дэвиде, что 
побудило заметить о необходимости исключения России из «восьмерки». 

Неумелый политик, судя по всему, верит в свою исключительность. 
 

По следам одного предательства 
Открываются новые грани преступной «сделки века». Вместо 500 тонн оружейного урана 

человечество получило тысячи тонн ядерных отходов, так как уран, пропущенный через реактор – 
это так называемое облученное или отработанное ядерное топливо (ОЯТ) – головная боль на века 
любого правительства, которое связалось с «мирным атомом». В России процесс обогащения урана 
требует большого количества электроэнергии и приводит к образованию гигантских объемов 
радиоактивных отходов. 

Росатом, руководимый «киндер-сюрпризом», неоднократно заявлял, что в будущем намеревается 
возвращать из других стран отработавшее ядерное топливо, страной происхождения которого 
является Россия. Это обязательно произойдет с американской сделкой, и в Россию доставят огромное 
количество ядерных отходов. Вопрос захоронения отходов - наиболее крупная нерешенная проблема 
атомной промышленности. На Западе эта проблема стала одной из главных причин упадка в отрасли. 
Фактически атомная энергетика дешевая и эффективная, как говорит Кириенко, тогда зачем он 
забрала у страны то, что принадлежит всему народу России? Втихую за несколько лет до того, как 
халявные деньги от ВОУ-НОУ должны прекратиться, Росатом выбил из правительства 
многомиллиардные безвозвратные субсидии на строительство АЭС (до 100 миллиардов рублей в год 
как минимум до 2015 года). Поэтому после того как кончится ВОУ-НОУ, «дешевая» атомная 
энергетика и лично «киндер-сюрприз» останутся при своих халявных деньгах, только вынутых из 
другого государственного кармана. 
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Интересно, что в обход мнения народа России по контракту страны могут перемещать ядерные 
материалы из России в США и из США в Россию напрямую или через третью страну. Эта «закрытая 
схема» - зеленый свет коррупции для передачи американского ОЯТ в Россию для временного, а на 
самом деле – постоянного хранения, как это происходит в случае с Болгарией и Украиной. 
Сохраняется риск, что Росатом начнет ввоз отработанного ядерного топлива из США в Россию на 
хранение, как это и планировалось в 2000 году, когда были внесены соответствующие поправки в 
российское законодательство. Сумма контрактов Росатома с энергокомпаниями США составила 11,5 
миллиарда долларов. Соглашение было заключено в 1993 году. В соответствии с контрактом ВОУ-
НОУ США обещали закупить у России в общей сложности 500 тонн урана. Проект ВОУ-НОУ 
закончился в декабре и на сегодняшний день у Росатома объем заключенных контрактов с 
американскими энергокомпаниями составляет 11,5 миллиарда долларов. Из них 5,5 миллиарда 
долларов – напрямую с энергокомпаниями-владельцами атомных станций и еще 6 миллиардов 
долларов – с крупной компанией ЮСЕК, - это схема вывода государственных денег России для 
обогащения не урана, а «питерского общака». 

Вывод государственных финансов проводится под полным контролем Кремля. 

 
 Почему США столь активно сотрудничают с «киндер-сюрпризом» в этой сфере? Отвечу: 

обогащенный уран в России дешевле из-за низкой оплаты труда и достигнуто согласие по вечному 
хранению отходов на нашей территории! 

Кому выгодно это сотрудничество, если плата за электроэнергию вопреки обещаниям Чубайса, 
разрушившего «РАО ЕЭС», с каждым месяцем становится все дороже для простого народа, а 
прибыли «слизывает» по сути частная компания под государственным прикрытием? 

Для США сделка выгодна тем, что все риски при производстве этого топлива берет на себя Россия 
и любые радиоактивные отходы, возникающие в процессе производства, остаются у нас. Питерские в 
результате поставок получают деньги, народ России радиоактивные отходы, американские компании 
– дешевый источник, который позволяет им экономить на издержках, а руководитель Росатома и 
Кремль - в шоколаде! Не зря говорят, что новое - это всего лишь хорошо забытое старое, Путин 
продолжает свою политику обворовывания народа.  
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Безопасность коррупции 
Представители Совета Федерации, МВД, Минюста РФ и Общественной палаты объявили о плане 

«правового регулирования интернета». Главное в нем - регистрация сайтов как средств массовой 
информации, с последующей юридической ответственностью. Что интересно, не всех сайтов, а 
только тех, где число посещений в день превышает тысячу. 

Разумеется, это не первая попытка установить контроль над Сетью. Но когда в числе авторов 
поправок появилось имя сенатора от Чувашии, интернет-сообщество и пресса сразу же 
насторожились и вспомнили всё... 

За Слуцкером тянется темный шлейф подозрений, обнародованных как раз в интернете. Если бы 
они ограничились только статьями «Мадам Слуцкер», «Кто заработал на убийстве генерала 
Трофимова?», «Мадам Слуцкер - вид сзади», можно было на это не обращать внимания. Но через 
полгода под названием «Протоколы лубянских мудрецов» появились факсимильные протоколы 
допросов по делу об убийстве генерал-полковника КГБ А. Трофимова, бывшего заместителя 
директора Федеральной службы контрразведки (ныне ФСБ) и бывшего начальника Московского 
управления ФСК в 1995-1997 годах. Никто из питерских высоких чинов ФСБ о подделке протоколов 
не заявлял, а подлинные документы обнародованы друзьями генерала Трофимова, недовольными 
следствием по его делу. 

А. Трофимова и его жену расстреляли у их дома. Генерал-полковника спецслужб убили в период 
укрепления путинской вертикали власти и стабильности. А. Трофимов уже не служил в ФСБ, но 
бывших сотрудников спецслужб, как известно, не бывает.  

Какие бы ни были «крутые» 90-е годы прошлого века, но генерал-полковников ФСБ «зачистить» 
никто не осмеливался. На розыск «беспредельщиков» оперативно бросались все силы спецслужб. Как 
утверждают бывшие сослуживцы Трофимова, на этот раз ничего подобного не было. Следствие вела 
не Генеральная прокуратура, как положено по рангу и значению Трофимова, а московская городская, 
никто не дал команду активизировать агентуру. Через два года сыновья Трофимова получили бумагу: 
следствие по уголовному делу № 341207 приостановлено в связи с неустановлением лица, 
подлежащего привлечению в качестве обвиняемого. А при чем тут Слуцкер? Он был работодателем 
Трофимова, генерал возглавлял службу безопасности «Группы Финвест», принадлежащей Слуцкеру.  

Из протоколов допросов явствует, что сенатор имел тесные связи с ФСБ со времен КГБ. Со слов 
одного из свидетелей зафиксирован разговор между ними: «Я тебя сделал заместителем директора 
ФСБ», - сказал Слуцкер. На что Трофимов ответил: «Заместителем директора ФСБ меня сделал А. 
Коржаков, а ты ходил ко мне в приемную и доносы приносил...». 

Очень похоже на испытанный метод, когда ФСБ выращивает и поднимает кого-либо из своих 
агентов на большую высоту, как жалкого президента. Надо учесть, что в то время Слуцкер был уже 
главой Российского еврейского конгресса и имел огромные международные связи. Он явно перерос 
по масштабу влияния своего прежнего куратора и в случае трений между ними возникала опасность 
огласки «неблаговидных» дел, а тут уже надо решать, кто из них ценнее. Сенатор Слуцкер далеко не 
единственный фигурант в документах об убийстве Трофимова. Генерал был причастен к 
расследованию многих крупных дел второй половины 90-х, дел, ведущих к большим фигурам 
бизнеса и политики, так называемые «говорящие головы», которые не слезают с экранов телевизоров 
и сегодня. Многие дела уже «развалены» и закрыты, часть из них почти забыта. Как только 
информация о них появилась в интернете, тотчас и возникла инициатива о его «правовом 
регулировании». 

Это может быть «чисто случайное» совпадение во времени, как и то, что журналиста О. Лурье 
арестовали за шантаж сенатора Слуцкера и его жены. Он якобы угрожал опубликовать некие 
компрометирующие материалы и требовал за молчание 50 тысяч долларов. В общем, сенатор 
предлагает «замутить» весь интернет, но знает, что нет точной методики подсчета посещаемости 
сайтов. Но даже если и введут поправки про интернет в закон о СМИ, все равно Сеть неуловима. 
Любой сайт можно легко перенести на расположенный в другой стране хостинг, сколько раз Россия 
добивалась закрытия многих сайтов, а толку никакого. Экстремистские и порнографические сайты 
спокойно продолжают жить-поживать, а преследовать будут тех, кто выступает за справедливость, 
против Кремля и больших чиновников из питерской ОПГ. 
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Когда Кремль и его представители не могут навести порядок в обществе, они начинают править 
закон о СМИ или разворачивают шумную кампанию с регулированием интернета, скрывая под 
громкими фразами - операция прикрытия - дело генерала Трофимова. Под руководством питерских в 
ФСБ произошли многие изменения, которые ослабили систему и наполнили ее «родственниками» и 
«кумовьями». «Теракты» в РФ происходят словно под копирку: некая «шахидка» взрывает себя в 
людном месте, через час спецслужбы уже уверенно называют ее фамилию, а через пару месяцев в 
жилом доме в Дагестане или Ингушетии (в Чечне у нас официально терроризм побежден) блокируют 
и убивают при оказании вооруженного сопротивления «организатора теракта». Никто не берет на 
себя ответственность за взрыв, никто не выдвигает никаких требований. 

В сказки питерского ФСБ имени Путина обязаны верить все, потому что если ты сомневаешься – 
ты пособник международного терроризма, враг народа, экстремист и «ненавистник России». На 
самом деле «терроризм» - такой же вид бизнеса, как, например, осуществление рейдерских захватов. 
Есть фирмы, специализирующиеся на «недружественном поглощении» компаний, почему не может 
быть конторы, имеющей гешефт от имитации подрывов «шахидок» ЮФО, который стережет 
наместник от Путина В. Устинов? Почему имитация? - при современном уровне развития технологий 
даже школьник может изготовить дистанционный взрыватель на основе мобильного телефона, в 
«смертниках» нет никакой нужды. Человеческий фактор в данном случае играет против 
организаторов мероприятия – вдруг «шахид» передумает или, того хуже, окажется засланным 
казачком из спецслужб? Просто «террорист-смертник» звучит очень страшно, а цель любого теракта 
запугать народ России! Выгоду от «теракта» при любом раскладе извлекает государство, точнее, 
отдельные лица в Кремле, приватизировавшие государство.  

В 2010 г. произошли два «теракта» в московском метро – погиб 41 человек. Власти тогда объявили, 
что усилят безопасность на транспорте. В 2010 г. была принята федеральная комплексная программа 
обеспечения безопасности населения на транспорте. Бюджет ее составил 46,7 млрд. руб. То есть на 
каждом погибшем в Домодедово кое-кто освоил по 1,13 млрд. руб. У кого язык повернется сказать, 
что это нерентабельно? 

В завершение этой программы 31 декабря 2013 г. рвануло в Волгограде. Основные телеканалы 
Кремля обращали внимание аудитории, что «шахидка» взорвала себя перед рамкой 
металлодетектора, не решившись пройти внутрь вокзала. Это намек, что федеральная программа 
свою задачу выполнила, «шахиды» взрывают себя только на пороге вокзалов, сняв тапочки на пороге 
и вытерев ноги. 

Зайдите на вокзал в своем городе и во все прочие вокзалы, на которых в рамках заботы о нашей 
безопасности установили металлодетекторы и заключили договора с ЧОПами, которые имитируют 
бдительность, пройти внутрь можно совершенно беспрепятственно. Для имитации полезной 
деятельности служба безопасности должна досмотреть в сутки минимум 30 человек и записать 
сведения о них в журнал. Есть журнал с фамилиями досмотренных - службу несете как Медведев 
наказал! Есть повод для досмотра, или нет - неважно, основное, чтобы журнал был заполнен. 

В аэропортах почти повсеместно поставили рентгены на входе, да и камеры видеонаблюдения на 
каждом углу понатыкали, так что наращивать уровень безопасности вроде бы уже некуда. А вот 
железнодорожные вокзалы и метрополитен в регионах - это просто золотое дно. На что же был 
потрачен бюджет в десятки миллиардов? Исключительно на пускание пыли в глаза. Частные 
охранники теперь ездят в поездах вместо полицаев, поэтому выпроводить из вагона пьяного просто 
некому. Проводники говорят, что высадить могут только полицаи, составив протокол по всей форме, 
или начальник поезда, но начальник поезда спит, а полицаев нет. Должны быть охранники, но их 
тоже нет, а если бы и были, они на высадку полномочий не имеют, они могут лишь вежливо 
попросить не нарушать порядок. В общем, спасение утопающих - дело рук самих утопающих, то есть 
обеспечение безопасности пассажиров – дело рук самих пассажиров. 

Особенно достает имитация безопасности на московских, тюменском, самарском вокзале. Чоповцы 
при деле, стоят на входе и не выпускают людей, а двое на выходе и не запускают. Вот только 
взорвать вокзалы проще простого, но я не выдам страшную тайну, а то со всего мира шахиды 
наперегонки помчатся, чем отбиваться будем? 

Уважаемые граждане, спите спокойно (иные - вечным сном), ваши денежки Кремль и 



 55

правительство потратили не зря. В условиях тотальной монополизации и «прозрачности» госзакупок 
средства по статье «технические средства обеспечения безопасности» получили только правильные и 
проверенные поставщики. РЖД и лично Якунин явно чувствуют себя обделенными, из 46,7 млрд. 
руб. целых 12 млрд. досталось метрополитену (у них ведь бахнуло даже на станции «Лубянка»), в то 
время как железнодорожникам удалось урвать всего 17 миллиардов. В расчете на 1 км пути затраты 
несопоставимы, удивительны и баснословны! Но теперь у нас вроде бы в метро не шахидят, а вот на 
железнодорожных линиях надо бы вопрос безопасности профинансировать. 

Сотрудникам ФСБ России в минувшем году удалось задержать подозреваемого в подготовке в 
Москве 12 терактов, сообщил директор ФСБ России А.Бортников. «В прошлом году, благодаря 
взаимодействию с партнерами, удалось прервать канал поставки в Москву 15 кг тротила и 
гексогена», - заявлял Бортников журналистам в Екатеринбурге. По его словам, с помощью этой 
взрывчатки планировалось провести 12 терактов в Москве. Вместе с тем глава ФСБ сказал, что 
террористы продолжают предпринимать попытки, чтобы получить доступ к ядерным материалам. 

«Мы владеем информацией, указывающей на то, что террористы продолжают совершать 
попытки по доступу к ядерным материалам, биологическим и химическим компонентам», - сказал 
Бортников. На заседании Совета безопасности Бортников сообщил, что отдельно поднимался вопрос 
о возможности использования террористами ядерных компонентов при подготовке терактов и ничего 
не сообщил, что сделать «грязную бомбу» в России не составляет особого труда. 

По его словам, совместная работа спецслужб стран СНГ во многом способствует «локализации» 
тех террористических акций, которые могли бы произойти на территории стран Содружества. Кроме 
того, сообщил Бортников, органы безопасности и спецслужбы активно работают в информационном 
пространстве, в том числе в рамках глобальной сети Интернет, который активно используется 
бандподпольем и террористическими организациями, в частности, для вербовки в свои ряды новых 
членов. В общем, приплел все, что можно. «Виртуальное пространство активно используется и для 
финансовых расчетов террористических организаций. И мы, конечно, стремимся пресекать эти 
попытки», - сказал Бортников. 

Дальше больше. ФСБ России отмечает рост активности террористических групп, в том числе 
региональных ячеек «Аль-Каиды», на пространстве от российского Дальнего Востока до Европы, 
сообщил А.Бортников. По данным спецслужбы, структура мировой террористической сети «Аль-
Каиды» меняется: на фоне ослабления ядра организации, ее региональные ячейки наращивают мощь. 
Эти данные Бортников озвучил на 11-м совещании руководителей спецслужб органов безопасности и 
правоохранительных органов иностранных государств-партнеров ФСБ, которое проходило в Москве. 
Интересно когда ФСБ откроет свою ячейку, чтобы не бегать и не докладывать ахинею, а просто 
самим планировать мероприятия сети «Аль-Каида». 

Выступая на совещании, директор ФСБ заявил о том, что международная террористическая 
организация «Аль-Каида» в странах Евросоюза реализует стратегию «тысячи уколов». Тактика 
террористов, ограничивавшаяся главным образом взрывами в местах массового скопления людей и 
другими подобными терактами, пополнилась новым приемом - поджогами лесов в Европе, полагают 
в ФСБ. Для отчета и списания «бабла» и эта сказка подойдет). «Этот метод позволяет наносить 
значительный экономический и моральный ущерб без серьезной предварительной подготовки, 
технического оснащения и значительных финансовых затрат», - пояснил Бортников. (В России 
Путин погасит любой пожар с самолета-амфибии. Бояться нечего, если сам Путин не упадет на 
самолете, как это сделал на дельтаплане. Рожденный ползать - летать не может!) 

Глава ФСБ уточнил, что вероятность выявления спецслужбами таких поджигателей минимальна. О 
целенаправленном характере деятельности поджигателей свидетельствуют размещаемые на 
экстремистских сайтах и форумах инструкции по организации «лесного джихада», в том числе 
рекомендации по наиболее эффективным местам поджога и способам скрытного отхода, сказал глава 
ФСБ. 

Летом жаркая погода привела к распространению лесных пожаров на юге Европы - только на юго-
востоке Франции горело более 900 гектаров леса. В испанской Каталонии в результате крупнейшего 
за последние 26 лет лесного пожара погибли четыре человека, там огнем было охвачено более 13 
тысяч гектаров леса. В тушении пожаров даже задействовали авиацию МЧС России (выгодно тушить 
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за бугром - платят валютой), свои пепелища расфасуем в пакеты «угли для шашлыков». 
Отслеживая ситуацию на Северном Кавказе, ФСБ наблюдает в последнее время еще одну 

тенденцию: боевики из северокавказских республик стали участвовать в антиправительственных 
группировках в Сирии, Афганистане и Пакистане. 

Такие факты находятся «в зоне особого внимания ФСБ», отметил директор ведомства. «Боевиков с 
Северного Кавказа террористическая организация «Имарат Кавказ» направляет в афгано-
пакистанскую зону и Сирию для «обкатки»», - сказал Бортников (проверить нельзя, но болтовни 
много, прямо как в Совбезе - все и ни о чем!). 

О каких именно регионах идет речь, он не уточнил. Ранее глава Чечни Р.Кадыров опровергал 
сообщения некоторых СМИ об участии выходцев из республики в вооруженном конфликте в Сирии. 

Бортников сказал, что угроза распространения террористической активности на Ближнем Востоке 
и в Северной Африке выходит на первый план деятельности спецслужб России. 

Обобщая картину террористической активности в мире, глава ФСБ России отметил активизацию 
региональных ячеек террористических организаций. 

«Несмотря на относительное ослабление ядра «Аль-Каиды» (благодаря рассказам А.Бортникова), 
связанное с ликвидацией ряда главарей, активность подконтрольных ей региональных 
террористических организаций продолжает возрастать», - сказал Бортников. 

Он отметил, что «особого осмысления требует угроза проникновения «Аль-Каиды» в общественно-
политические движения и органы государственной власти». Более детально об этой угрозе глава 
спецслужбы распространяться не стал, побоялся сделать параллели между Кремлем и проникновения 
«Аль-Каиды» в общественно-политические движения и органы государственной власти... 

Международные террористические организации умело используют внутриполитические 
конфликты в своих целях, заметил Бортников. 

«Запущенные этими силами процессы угрожают стабильности целых регионов, а вероятные 
последствия несут угрозу всему мировому сообществу», - сказал он, опять не уточняя подробностей 
(в общем, бла-бла-бла без аргументов). 

Для повышения навыков сотрудников спецслужб стран Ассоциации государств Юго-Восточной 
Азии (АСЕАН) ФСБ планирует проводить контртеррористические курсы повышения квалификации 
питерских неумех. Замглавы ФСБ генерал-полковник А.Кузюра сказал, что на учебной базе ФСБ 
бесплатное (за наш счет) обучение пройдут пока десять представителей спецслужб стран АСЕАН. 
Решение о продолжении такой практики будет принято по итогам этих курсов (народные деньги 
считать не надо!). 

Что касается полпреда в ЮФО, который некогда не слезал с экрана центрального ТВ с рекламой «в 
каждой бочке затычка», скажу, что во времена назначения генерала от инфатерии А.П. Ермолова 
проконсулом Кавказа произошел инцидент, надолго запомнившейся в регионе и прекративший (на 
время) выгодный бизнес горцев - захват заложников. По пути из Хазиюрта в Кизляр горцами был 
захвачен майор русской армии Швецов. Чеченцы тогда не были сильны в армейских и 
государственных чинах империи и приняли майора за важного государева сановника. Соответственно 
чину потребовали они и выкуп - десять арб серебряной монетой. Пока родственники майора 
пытались собрать эту баснословную сумму, дело дошло до генерала Ермолова, совсем недавно 
назначенного в этот проблемный регион. После недолгих размышлений генерал запретил платить 
выкуп за майора. Вместо выкупа Ермолов приказал арестовать всех землевладельцев и местных 
князей, через владения которых следовал майор Шевцов, и объявил, что, теперь пленный русский 
офицер - их проблема. Не решат - все будут повешены. Генерал был настоящим боевым офицером, 
известным крутым нравом. Арестованные князья очень быстро договорились с террористами о 
снижении суммы выкупа, но Ермолов опять запретил платить. Тогда очень кстати возник аварский 
хан и выкупил пленника. Из архивов известно, что аварский хан действовал под давлением и по 
поручению самого генерала. Ермолов особенности национального характера определил точно. Если 
бандиту (кавказскому или русскому) платишь деньги, значит боишься, откупаешься. А бандит это 
понимает прекрасно. Потому Ермолов решил ответить «симметрично». 

История подтвердила правоту генерала, торговля заложниками на Северном Кавказе в период его 
власти прекратилась. Хороший урок для нас - толерантность и уступчивость в глазах террориста 
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всегда будут слабостью.  
«Голубая луна…» и церковь 

Больше всех выступает Председатель Синодального отдела по взаимодействию церкви и 
общества Московского патриархата протоиерей Всеволод Чаплин. Циничный политтехнолог и 
вместе с ним те, кто поддерживает Д. Энтео, православных активистов и т.д. Те, кто любит играть 
мышцами демонстративной «широкой народной поддержки»… 

Православная церковь, чтобы «замять» очередной «голубой скандал», бросила в бой «Дары 
волхвов», больше показать грекам нечего. 

Многие не верят в поповские сказки и говорят, что детям надо делать подарки, а не греческим 
монахам и завравшейся церкви. 

Современные церковнослужители уже призывают к революции! Кирилл Фролов, которого 
называют агрессивным публицистом, заявил, что Кураев призывает студентов Казанской 
духовной семинарии к революции. «Голубая семинария» в революции это альтернатива 
«голубому Кремлю»? Чудеса да и только! 

Сам Кураев не только семинаристов призывает к революции, но и задает справедливый вопрос: 
почему у работников церкви нет профсоюзного движения в России? Люди не умеют защищать свои 
простейшие права, а то, что сегодня называется профсоюзным движением, - стыдобища. Прав 
церковнослужитель, что реального профсоюзного рабочего движения нет. Это странно в стране, 
которая, казалось бы, сто лет шла за рабочим пролетарским знаменем. Вроде бы у всех дома тома 
Ленина и Сталина с инструкциями, как организовать рабочее движение, забастовку и т.д., многие 
прошли горячие точки - и ничего. Кураев говорит, что ему действительно горько и жалко простых 
работяг, простых людей, в том числе наших семинаристов и простых батюшек. Видно, дух 
революции задел и церковь, против Кремля и разворовывания государства надо идти всем миром, это 
историческая необходимость. Патриарх Пимен (14-й Святейший Патриарх Московский и всея Руси, 
1971—1990-е годы.), сказал еще в 70-х годах прошлого века, что народ имеет право на восстание, 
если нарушаются его фундаментальные права. Патриарх прав! Это была официальная позиция нашей 
церкви. Святейший сказал верно, я с ним абсолютно согласен. 

Как думает народ России, почему «махорочный патриарх» Кирилл не реагирует на этот 
достаточно громкий скандал с Казанской семинарией? 

Молчит, как рыба, наверное, у него пост! Кирилл был рукоположен митрополитом 
Ленинградским и Новгородским Никодимом (Ротовым). Есть такое выражение: «Никодимов 
грех». Имеется в виду содомия, которую молва приписывает Никодиму. А нынешний патриарх 
Кирилл, когда ему было 24 года, был у Никодима личным секретарем. Можно предположить, 
что Кирилл много знает о содомии: он мог это наблюдать, будучи личным секретарем 
митрополита Никодима. (интересно, за какие заслуги и каким местом Кирилл заслужил свой 
чин?). Совсем недавно многие люди любили обвинять «сладенького патриарха» ровно в 
противоположном: в том, что в его знаменитой квартире на набережной живет Лидия Леонова, 
которую патриарх называет своей троюродной сестрой. Мутный патриарх Кирилл частично 
приобрел репутацию у митрополита Никодима, с его семинарской поры, в этом отношении была 
вполне определенная направленность. Хотя он в Ленинградской семинарии учился, далеко от 
Москвы, но такие пересуды были. Да, это не более чем слухи, ибо никто не говорил, что некое 
печальное событие произошло именно с ним (как скажешь!?). Но само наличие таких слухов - 
неоспоримый и малоприятный факт нашей церковной истории. Проблема же не в слухах, а в той 
действительно потрясающей, терпимой, толерантной позиции патриархии к слухам о такого рода 
епископах. И это тоже факт. 

Причина появления «педиков на церковной галере» не может быть мировоззренческой. Поэтому и 
приходится говорить о «голубом лобби». При этом я подчеркиваю, что «лобби» - это не только те, 
кто сами замешаны в этом грехе. И давайте опять же будем различать: понятия «грех» и 
«преступление» не совпадают между собой. То есть как бы ни считало светское право, с церковной 
точки зрения это грех. Но не только те, кто замешаны в этом грехе, входят в «голубое лобби», но и те, 
кто, во-первых, стараются это цинично использовать в своих раскладах, считая, что такие люди будут 
более послушны, потому что на них есть компромат. 
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В окружении патриарха действительно много «голубых»! То, что сейчас вышло наружу про 
Казань и Тверь, - это еще, что называется, старые кадры, еще с пименовской поры, они уже больше 
20 лет на своих местах. Но я вижу, что люди такого же склада и при патриархе Кирилле получали 
епископские должности. Люди с достаточно ясной репутацией, по крайней мере, в наших узких 
кругах. Это означает, что у них есть лоббисты и в нынешнем штабе «вертикали власти». «Голубые» 
пристрастия таких епископов могут быть крючком в руках Кирилла, и доводилось слышать от 
одного епископа, когда обсуждали с ним подобный сюжет, такие слова: «Мне не важно, что они 
делают в постели, мне важны их деловые качества». 

Не важно, что содомия - один из самых серьезных грехов, но видите, у этого «голубого лобби» 
есть свое оправдание для своей супертолерантной позиции: «в Кремле можно, а нам нельзя?». О 
сильнейшем присутствии голубизны в иерархической верхушке церкви многие знают, но 
Следственный комитет молчит и всячески избегает объяснений с народом России. Может быть, у них 
есть своя процедура, по каким именно вопросам и поводам они возбуждаются? Бастрыкин, возможно, 
имеет свой интерес в «голубой братии» и проверку провести по имеющимся материалам не хочет 
из-за любви к федеральной прессе? 

Патриарх со товарищи установили, что «голубое братство» тихо «шуршит» в дымоходе 
церкви и хочет тихо разобраться, главное — не выносить это на люди! 

Центральная пресса молчит, что «свечконосцы Кремля» стоят в церкви с мэром Москвы и 
главой правительства или целуют мальчиков в пупочек на задворках Кремля. 

Сколько в Русской православной церкви епархий, где действительно сильно «голубое 
лобби»? Возможно, более 25% епископов, в основном, это пассивные гомосеки. Вряд ли они 
обрадуются, увидев, что Следственный комитет раскопал тех парней, в которых некогда были 
«влюблены». Вот куда заводит буквальное исполнение православной церковью завета: «возлюби 
ближнего своего»! 

Н.П. ЗУБКОВ, Президент фонда содействия ФСБ и МВД РФ «Альфа» 
 

НА ПРОСТОРАХ РОДИНЫ 
ОБЗОР ПРЕССЫ ПРИДНЕСТРОВЬЯ 

Геополитика: "Евромайдан" на Украине - "месть поляков своим соседям 
 - тарасам бульбам и шевченкам" 

 
Масштаб информационных массивов, способы и формы их подачи - всё, что касается стран, 

вовлеченных в политическое столкновение имени проекта "Восточное партнерство", - напоминает 
широкомасштабные боевые действия в интернете, в эфире, на страницах прессы с применением 
технологий массового поражения умов пользователей масс-медиа, пишет "Приднестровье". Судя по 
всему, очередная мировая информационная война уже началась. Дядюшка Сэм со своими 
проверенными союзниками - Евросоюзом и Великобританией - ведут медиа-войны не только против 
России, но и в отношении всех стран мира, которые не стали покорно на колени перед США. 
Примеры тому Ирак, Сербия, "оранжевые революции" в Восточной Европе, "Арабская весна" 
прошлого года в большинстве стран мусульманского мира... 

Особенно удалась Западу "Арабская весна", продолжает "Приднестровье". Эта, казалось бы, 
закрытая общность консервативных государств с набожным населением просто взорвалась под 
информационным натиском блогосферы - ее призывами в социальных сетях к массовому 
неповиновению, к вооруженному захвату власти. Как при цепной реакции страна за страной 
арабского мира окунались в хаос массовых беспорядков, вооруженных боестолкновений населения с 
армией и полицией, одним словом - кровавое пиршество политтехнологов Запада. 

Но вернемся к войне Золотого миллиарда против славянского мира, пишет "Приднестровье". 
Информационное контрнаступление в отношении Украины и Молдавии из Брюсселя вошло в свой 
апогей. Как в случае с Сирией, в интернете появилось открытое письмо, опубликованное целым 
рядом ведущих электронных и печатных изданий. Авторами заявления стали: двадцать пять 
профессоров различных наук, пять бывших европейских министров иностранных дел, большое 
количество журналистов, политических экспертов и политологов - всего 108 подписей 
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интеллектуалов Запада. Публикация, надо признаться, не очень интеллектуальная, состоящая из 
разрозненных лозунгов на тему украинских событий на майдане. Приведем выдержку как самый 
яркий пример алогичности, но эмоционально выверенной, рассчитанной на врожденные инстинкты 
человека на самосохранение: "Пассивность перед лицом авторитарного поворота на Украине и 
реинтеграции страны во вновь расширяющуюся сферу российских имперских интересов ставят под 
угрозу целостность Европейского союза!" Как бы говорят собравшимся в центре Киева: "Сейчас на 
кону всё! Под угрозой не только ваша мечта о ЕС, но и сам Союз". Хорошо зная идейное содержание 
майданской толпы, к месту вставлена русофобская страшилка о происках "москалей". 

Интересное наблюдение, что ровно 20% подписантов открытого письма евроинтеллектуалов - это 
поляки, продолжает "Приднестровье". Оно где-то и понятно. Именно Варшава инициировала шесть 
лет назад проект "Восточное партнерство". С другой стороны, у Украины нет более принципиального 
идеологического врага, чем Польша. История взаимоотношений этих народов всегда была 
враждебной и кровавой. Жертв взаимоуничтожения за обозримую эпоху - миллионы. В отличие от 
простоватых, не испорченных интеллектом боевиков-националистов, разрушающих сегодня центр 
своей столицы, авторы открытого письма прекрасно представляют, что ожидает Украину в случае ее 
евроинтеграции - долголетний экономический коллапс, обнищание населения и стагнация. Может, 
это такая месть поляков своим соседям - тарасам бульбам и шевченкам? 

Брюссель не особенно церемонится и с Кишиневом, пишет "Приднестровье". Просчитывается все, 
кроме возможного обострения ситуации в регионе, с возможным ее перерастанием в социальные и 
военные столкновения. Все жестче и тревожней информационная схватка вокруг Молдавии. Все 
более активным становится Брюссель, который прислал в Кишинев спецпредставителя по молдавско-
приднестровскому урегулированию Радойко Богоевича. Этот еврочиновник (Богоевич является 
представителем председательствующей в ОБСЕ Сербии, в ЕС не входящей; сама ОБСЕ также не 
имеет к ЕС никакого отношения. - ИА REGNUM) активно мониторил мнения ведущих кишиневских 
политиков на предмет выдавливания из региона России в лице ее военных миротворцев, а также 
присоединения Приднестровья к Молдавии. 

Белый дом развязывает конфликты в тех частях планеты, которые географически намного удалены 
от США, продолжает "Приднестровье". "Белые воротнички", сытые и ухоженные, манипуляциями 
мышки и клавиатуры организовывают смерти и беды людей далеко за океаном. Но в случае с 
Украиной, где поднял голову настоящий фашизм, здравомыслящая часть Европы встревожена... 
Евросоюз хочет спокойствия и денег. Многоконфессиональной и многонациональной Европе 
потрясения не нужны. Поэтому с Россией Европа обязательно будет договариваться по проекту 
"Восточное партнерство". В том числе и об этом говорил российский президент Владимир Путин на 
итоговой пресс-конференции на саммите РФ-ЕС. Президент России вопрос урегулирования ситуации 
в Киеве обсуждал и с немецким лидером Ангелой Меркель в свете предстоящих весной этого года 
российско-германских межгосударственных консультаций. Прагматичный подход и здравый смысл 
обязаны победить. 

В настоящее время оппозиционный украинский Майдан вплотную подступил к границам 
Приднестровья, пишет ИА "Тирас". Ранее стабильно пророссийские области Украины - Херсонская, 
Николаевская и Одесская - охвачены своими евромайданами. Оппозиционные выступления накрыли 
все Северное Причерноморье и некоторые восточные области страны. В Тирасполе с напряжением 
наблюдают за тем, как разворачиваются события на Украине в целом и приграничных областях в 
частности. 

По мнению экспертов, в Приднестровье реально опасаются того, что энергетика украинских 
майданов перекинется на территорию непризнанной республики, продолжает ИА "Тирас". Тем более, 
что оппозиция отработала практику переброски своих сил из одной области в другую для штурма 
зданий госадминистраций и установления параллельной власти "Народных Рад". 

Ранее в Тирасполе всегда были спокойны относительно событий на Украине, зная, что, как 
минимум, Одесская область прикроет собой Приднестровье от возможных геополитических 
потрясений, пишет ИА "Тирас". Теперь ситуация меняется, и в какой-то момент экспорт 
"Революционного Майдана" в Приднестровье станет реальностью. 

ИА "Тирас" (Владельцем сайта является депутат ВС ПМР Дмитрий Соин, находящийся в 
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оппозиции к президенту Приднестровья Евгению Шевчуку и проживающий за пределами ПМР. 
Являющийся, по сути, партийным и личным печатным органом Соина, сайт ИА "Тирас" 
заблокирован на территории Приднестровья провайдером-монополистом "Интерднестркомом" с 
декабря 2012 года. - ИА REGNUM) утверждает, что располагает информацией о том, что первые 
лица ПМР регулярно обсуждают обстановку на Украине и консультируются по этому поводу с 
ответственными лицами в Москве. Скорее всего, отрабатываются планы на уровне МВД и КГБ по 
противодействию возможным aнтиправительственным акциям. Насколько это будет эффективно, 
покажет время. А пока на Украине сохраняется нестабильность, спокойствия в Приднестровье не 
будет. 

В настоящее время на Украине и в Молдавии идет активная перегруппировка сил, связанных с 
одной стороны с ЕС и США, а с другой - с Россией, пишет ИА "Тирас". Это отражается на ходе 
политического процесса, его остроте и перспективах. Решается вопрос: сохранятся ли итоги распада 
СССР, или Владимир Путин возродит былое единство. По мнению директора Социологического 
информационно-аналитического "С-Центра" Екатерины Богатой-Шведул, региональная активность 
польского премьера Дональда Туска связана с тревогой Брюсселя относительно европейских 
перспектив Молдавии и Украины. Европа пытается выработать свою стратегию на молдавском и 
украинском направлениях. 

В проевропейской Молдавии состоялся референдум в Гагаузской автономии. По его результатам 
заявлен курс Гагаузии на Таможенный союз и даже на самоопределение. Всё это вызывает тревогу в 
Европейском союзе и США, которые теряют былую инициативу, уступая ее Москве и пророссийским 
силам. В Молдавии вообще сложилась взрывоопасная ситуация. Вслед за референдумом в Гагаузии 
аналогичные намерения выразил север этой республики. В итоге это может расколоть РМ на три 
части, что конечно является апокалиптическим сценарием для ее государственности, подводит итог 
агентство. 

Молдавско-приднестровское урегулирование: "Кому как не Сербии знать, что такое 
региональные конфликты" 

В начале каждого года на пост председательствующей в ОБСЕ (один из посредников 
переговорного процесса между Кишиневом и Тирасполем) заступает новая страна, пишут 
"Профсоюзные вести". Необычность 2014 года заключается в том, что авторитетную 
международную организацию, включающую 57 стран мира, возглавили сразу два государства - 
Швейцария и Сербия (в прошлом году в ОБСЕ "рулила" наша соседка Украина). Обе 
председательствующие примечательны для нас. У Швейцарии богатый опыт построения 
конфедеративных отношений ее составных частей и делегирования значительного объема 
полномочий на местный уровень, а Сербия является осколком такой известной федерации как 
Югославия. Кому, как не этой много пережившей православной стране знать, что такое региональные 
конфликты. На протяжении 90-х годов прошлого столетия они здесь шли в режиме нон-стоп. 

Не успели отгреметь новогодние петарды, как швейцарское представительство поспешило 
высказаться о взаимоотношениях между Кишиневом и Тирасполем, продолжают "Профсоюзные 
вести". И не просто так мягко и дипломатично, а вот так резко и безапелляционно: "Настало время 
обсудить политический статус Приднестровского региона Республики Молдова". Об этом заявила 
пресс-секретарь Федерального департамента по иностранным делам Швейцарии Соня Изелла. 
Возможно, ее заявление было пробным шаром, чтобы проверить реакцию вовлеченных в процесс 
разрешения конфликта сторон, но факт не остался незамеченным. 

Примечательно, что все начинающие с начала года "рулить" в ОБСЕ наступают на одни и те же 
грабли, пишут "Профсоюзные вести". Их дипломаты почему-то считают, что им по плечу разрешение 
такого регионального конфликта, как приднестровский. Ведь в нем нет ни этнической, ни 
религиозной подоплеки. Но впоследствии детальное изучение причин конфликта, его хода, 
имеющихся противоречий отрезвляет новоявленных посредников. 

Вот и заявление о том, что "пришла пора определения статуса" никак не вяжется с суровыми 
реалиями "долгой дороги в дюнах" - процесса более чем двадцатилетнего урегулирования 
взаимоотношений между двумя берегами Днестра, продолжают "Профсоюзные вести". Швейцарцы, 
по идее, должны быть в курсе того, что приднестровская сторона настаивает на первоочередном 
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рассмотрении социально-экономических вопросов (на том же "настаивает" официальная повестка 
переговоров в формате "5+2" (Молдавия, Приднестровье - стороны конфликта, Россия, Украина - 
гаранты и посредники, ОБСЕ - посредник, Евросоюз и США - наблюдатели), утвержденная в июне 
2012 года, согласно которой политические вопросы из третьей переговорной "корзины" не 
подлежат обсуждению до тех пор, пока не будут решены все практические вопросы социально-
экономического и гуманитарного характера между Молдавией и Приднестровьем - из первой и 
второй "корзин". - ИА REGNUM). Без разрешения проблем в этой сфере, непосредственно 
касающихся населения и экономических агентов, обсуждение статусных вопросов не имеет никакого 
смысла и перспектив. Практика прошлого года, когда некоторые участники формата "5+2" то и дело 
пытались включить вопросы определения статуса Приднестровья и миротворческие вопросы в 
повестку дня переговоров, показала безрезультатность этих потуг. Каждый раз они наталкивались на 
твердую позицию приднестровских переговорщиков. 

О том, что пресс-секретарь ОБСЕ несколько превысила собственные полномочия, может 
свидетельствовать хотя бы тот факт, что спустя несколько дней официальное заявление сделал сам 
действующий председатель ОБСЕ - президент Швейцарской Конфедерации и глава Федерального 
департамента иностранных дел Дидье Буркхальтер, пишут "Профсоюзные вести". Так вот, более 
опытный дипломат заявил: "ОБСЕ под швейцарским председательством будет поддерживать 
решения сторон переговорного процесса, которые позволят снять многочисленные препятствия в 
повседневной жизни людей". Наблюдатели расценили это высказывание как подтверждение 
правильности тактики "малых шагов", которой в течение последних двух лет придерживается 
приднестровская дипломатия. Вместе с тем "тревожным звоночком" могут стать расставленные 
ОБСЕ приоритеты в урегулировании региональных конфликтов. На первое место швейцарский 
дипломат поставил содействие примирению и сотрудничеству на Западных Балканах, на второе - 
активизация диалога на Южном Кавказе. И уже затем Приднестровье. 

Запланирован очередной раунд переговоров в формате "5+2" (после введения Молдавией новой 
блокады Приднестровья Тирасполь сообщил о возможности переноса данной встречи. - ИА 
REGNUM), продолжают "Профсоюзные вести". Подготовка к нему уже началась. Заниматься так 
называемыми замороженными конфликтами будет спецпредставитель действующего председателя 
ОБСЕ - серб Радойко Богоевич. В конце января он посетил Приднестровье. В Тирасполе у него 
состоялась встреча с президентом Евгением Шевчуком и министром иностранных дел Ниной 
Штански. Стороны обменялись видением перспектив молдавско-приднестровского урегулирования. 
Глава республики обратил внимание гостя на существующие проблемы в диалоге между 
приднестровской и молдавской сторонами, и, прежде всего, "нераскрытость" потенциала тактики 
"малых шагов", отсутствие должной политической воли молдавских партнеров в налаживании 
сотрудничества (две трети обращений приднестровской стороны в адрес политических 
представителей Молдавии остались без ответа). Шевчук подчеркнул, что ряд предложений 
приднестровской стороны можно было реализовать путем проработки в рамках формата "5+2". Это и 
вопросы, связанные с пассажирским, грузовым автотранспортом, деблокированием экспорта 
приднестровских товаров, функционированием моста в районе сел Бычок - Гура-Быкулуй и ряд 
других. 

Не могут способствовать формированию атмосферы доверия и принимаемые Молдавией 
законодательные изменения, регулирующие экономическую сферу, пишут "Профсоюзные вести". 
Официальный Кишинев ввел ряд акцизных сборов в отношении приднестровских товаров, что, 
естественно, скажется на конкурентоспособности приднестровских производителей, в частности, и 
экономики в целом. Президент назвал принятые Молдавией решения в части акцизов "вторым 
витком экономических санкций" и не исключил вероятности нашего на них адекватного 
реагирования. Он предложил обсудить складывающую ситуацию на очередном раунде переговоров. 
Сербский дипломат, в свою очередь, выразил намерение рассмотреть данные предложения, заметив, 
что его "главная задача - поддержать переговорный процесс, чтобы он был "живым"". 

Глава нашего внешнеполитического ведомства Нина Штански в ходе встречи с Радойко 
Богоевичем тоже подняла тему новых экономических санкций со стороны Молдавии, выразив 
обеспокоенность возможными последствиями их введения для экономики республики, продолжают 
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"Профсоюзные вести". В конце декабря 2013 года парламент Молдавии принял изменения в 
налоговый кодекс, которые отменяют ограничения, исключения и оговорки, затрагивающие 
деятельность приднестровских предприятий, существующие для них с 2006 года (с 2006 года наши 
экспортеры регистрируются в РМ, и для них были предусмотрены особые правила и условия). 

Судя по всему, для Радойко Богоевича озвученная руководством Приднестровья информация стала 
неожиданностью, пишут "Профсоюзные вести". По его словам, действующее председательство 
заинтересовано в решении "акцизного" вопроса. "Мы сделаем все возможное, чтобы помочь найти 
решение в рамках нашего мандата. Мы бы не хотели, чтобы этот вопрос поставил под угрозу 
проведение заседания в формате "5+2"", - сообщил дипломат. 

В ходе встречи в приднестровском МИДе Радойко Богоевич и Нина Штански обсудили 
перспективы проведения первого в этом году раунда консультаций в формате "5+2", сообщает 
Первый приднестровский телеканал. Приднестровские дипломаты рассказали о своем видении 
повестки дня, а также о новых мерах экономического давления со стороны Молдавии, которые ставят 
под угрозу весь переговорный процесс. Спецпредставитель действующего председателя ОБСЕ 
заявил, что его миссия направлена на сохранение диалога между берегами Днестра. 

Новый спецпредставитель действующего председателя ОБСЕ Радойко Богоевич - кадровый 
дипломат с 40-летним стажем, продолжает Первый приднестровский телеканал. За эти годы он успел 
поработать в Северной Америке, Африке и разных странах Европы. Теперь опытный дипломат будет 
помогать урегулированию молдавско-приднестровских отношений. Несмотря на двухлетний мандат, 
времени на раскачку у посла нет. Из-за очередных экономических санкций Молдавии в отношении 
приднестровских предприятий первый в этом году раунд переговоров в формате "5+2" под угрозой 
срыва. 

Кишинев продолжает и усугубляет экономическую блокаду Приднестровья, отмечает Первый 
приднестровский телеканал. В конце прошлого года парламент Молдавии внес изменения в 
налоговый кодекс, которые ужесточают правила игры для приднестровских предприятий. Нина 
Штански, министр иностранных дел ПМР: "Суть в том, что Республика Молдова вводит акцизы на 
импорт для приднестровских предприятий. Тот анализ, который мы успели провести, показывает, 
что такие дискриминационные меры преследуют, прежде всего, ограничение деятельности в таких 
чувствительных сферах приднестровской экономики как, например винно-коньячная 
промышленность, пищевая, текстильная, обувная промышленность". 

В МИДе признаются, что полной информацией по данному вопросу пока не обладают и ждут 
разъяснений от коллег из Кишинева, пишет Первый приднестровский телеканал. В МИДе также 
попросили нового спецпредставителя действующего председателя ОБСЕ оказать содействие в 
решении этой проблемы. Радойко Богоевич, спецпредставитель действующего председателя ОБСЕ: 
"Для нас это тоже неожиданная новость, мы не знаем подробностей, но как спецпредставитель я 
заинтересован в том, чтобы эта проблема была решена. Мы сделаем всё возможное, чтобы найти 
решение этой проблемы в рамках нашего мандата". 

В приднестровском МИДе действия молдавских властей расценивают как очередной виток 
экономической блокады, которая продолжается с 2006 года (Результатом введенных 3 марта 2006 
года Молдавией и Украиной в нарушение ранее подписанных ими договоренностей и действующих до 
сих пор правил прохождения грузов через молдавско-украинскую границу стала экономическая и 
железнодорожная блокада Приднестровской Молдавской Республики. Украинские таможенные 
посты, находящиеся на границе Украины и Приднестровья, согласно постановлению правительства 
Украины, прекратили пропускать грузы, оформленные приднестровской таможней. Таким образом, 
украинская сторона стала пропускать приднестровские грузы только в том случае, если они 
оформлены молдавской таможней. Другим результатом блокады стала вынужденная временная 
регистрация приднестровских предприятий в Молдавии, не имея которой приднестровские 
экономические агенты с 2006 года не могут поставлять продукцию на внешние рынки. При этом на 
протяжении всех последующих лет приднестровские предприятия сталкиваются с проблемой 
двойного налогообложения. Речь, в частности, идет о налоге на добавленную стоимость, 
"экологическом сборе" и ряде пошлин, которые взимаются с приднестровских товаров в молдавский 
бюджет. - ИА REGNUM), продолжает Первый приднестровский телеканал. Новые правила 
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направлены в первую очередь против приднестровских бюджетообразующих предприятий. Нина 
Штански, министр иностранных дел ПМР: "Президент ПМР сообщил: если данные меры молдавской 
стороны будут иметь негативные последствия для наших предприятий и экономики, ПМР 
оставляет за собой право внести в отношении молдавских товаров адекватные ответные меры". 

По признанию нового спецпредставителя действующего председателя ОБСЕ главная цель его 
работы - сохранить переговоры живыми, пишет Первый приднестровский телеканал. В сложившейся 
ситуации это будет сделать непросто. После визита в ПМР Радойко Богоевич в сопровождении 
швейцарских коллег отправился в Москву. Первоочередная задача дипломатов - провести первый в 
этом году раунд консультаций в формате "5+2". 

Румыноунионизм: Заявления о том, что Запад не допустит создания "Великой Румынии" - 
"отмазка, дымовая завеса, попытка усыпить нашу бдительность" 

В последнее время мы наблюдаем одно в высшей степени подозрительное явление: начали 
раздаваться голоса, будто экспансия Румынии - это миф, а не реальность, пишет NewsPMR. Если 
раньше эти заявления касались большей частью планов Бухареста в отношении Молдавии и 
Приднестровья, то теперь наблюдаются попытки доказать миролюбие и добропорядочность 
румынского государства применительно к Украине. Так ли это, и что за всем этим кроется? 

Много говорилось и писалось о планах Румынии по присоединению бывшей Молдавской ССР, 
продолжает NewsPMR. В целом планы таковы: Запад давит на Россию и требует прекратить 
поддержку "сепаратистов", после чего Молдавия с удвоенной силой требует от Приднестровья войти 
в состав РМ и отказаться от союза с Россией, от интеграции на Восток. А в случае решения этой 
задачи Румыния запускает главный проект: присоединение экс-Советской Молдавии под лозунгом 
"воссоединение разделённого народа в рамках ЕС". Так под прикрытием проевропейских лозунгов 
идёт попытка реализовать чисто унионистский проект. 

Политики Молдавии правоцентристского и правого толка всегда спешили опровергнуть свою 
ориентацию на Бухарест, пишет NewsPMR. Они говорили и говорят так: присоединение к Румынии - 
это спекуляция, это, в лучшем случае, мечты маргиналов. А мы серьёзные проевропейские политики. 
Да и Запад не допустит: раз уж Румыния - член ЕС и НАТО, то она будет считаться с принципом 
территориальной целостности, который для демократического Запада священен. Нам (автором 
статьи является приднестровский политолог Андрей Сафонов. - ИА REGNUM) представляется, 
однако, что подобные заявления - не более чем попытка усыпить нашу бдительность с целью 
облегчить задачу присоединения к Румынии чужих земель с целью вновь воздвигнуть "Великую 
Румынию". Тем более что объектом притязаний Бухареста служит не только бывшая Советская 
Молдавия. 

Последний пример представляет собой выступление в СМИ генерального консула Румынии в 
Одессе Эмиля Рапче, продолжает NewsPMR. Что же встревожило дипломата, работающего в городе, 
бывшем в 1941-1944 годах под румынской оккупацией? А встревожил его шум, поднявшийся вокруг 
публикации румынского же журналиста Дину Зары в газете "Адевэрул". Зара огласил данные, 
согласно которым возможно румынское вторжение на Украину, которая сейчас охвачена 
внутриполитическим противостоянием. Любопытно, что опровергнуть данные, сообщаемые Дину 
Зарой, было поручено именно консулу в Одессе, которая всегда являлась одним из объектов 
румынской экспансии. И Рапче "играет, как умеет". Вот какая у него сольная партия: "Информация о 
возможном вторжении Румынии на Украину тенденциозна, спекулятивна и направлена на 
обострение отношений двух стран. Объясню, почему это так. Во-первых, Румыния является членом 
ООН, Евросоюза, НАТО и ОБСЕ, что накладывает на нее серьезные международные 
обязательства. Мы признаём Хельсинкские соглашения о нерушимости европейских границ. В 
контексте этого сама тема возможного вторжения Румынии на Украину является надуманной и 
клеветнической. Напомню, что именно Бухарест одним из первых в 1991 г. признал независимость и, 
соответственно, территориальную целостность Украины. С тех пор мы развиваем взаимовыгодное 
экономическое, социокультурное и геополитическое сотрудничество. Румыния выступает 
активным европейским адвокатом Украины. Мы поддерживаем Киев на международной арене". 

Далее генконсул конкретизирует: "Говорить на этом фоне о том, что мы стремимся развязать 
агрессию, могут либо неинформированные люди, либо провокаторы. Обращает на себя внимание 
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источник информации о "румынском вторжении". Это не официальные лица, не политики и даже не 
газета "Адевэрул". Источником оказался блог журналиста Дину Зары. Может ли такой источник 
считаться серьезным? Конечно, нет! Поэтому в заключение я хочу еще раз засвидетельствовать 
стремление Румынии развивать и углублять дружеские, взаимовыгодные отношения с Украиной. А 
войны Румынии и Украины - это не более, чем плод журналистской фантазии". (NewsPMR) 

Увы, складывается впечатление, что румынский дипломат лукавит и пытается максимально 
затушевать неприятную для официального Бухареста информацию, пишет NewsPMR. Рассмотрим же 
факты. Прежде всего, обращает на себя внимание интересный момент. Эмиль Рапче говорит тем же 
языком, каким говорят политики Молдавии с конца 1980-х годов: мы не при чём, это радикалы 
нагнетают страсти. А мы за диалог и компромисс... Но именно это и является простейшей 
технологией давления: с одной стороны, ведётся неприкрытый захват и экспансия, с другой 
"умеренные" разводят руками и вздыхают: что ж делать, раз радикалы добились ещё одного успеха, 
нам остаётся лишь согласиться с ними... Так в Молдавии пробивали латинскую графику для 
молдавского языка, румынский триколор, осуждение возвращения Бессарабии Советскому Союзу в 
1940 году и многое другое. Одни били неугодных депутатов у стен парламента-90, другие 
сокрушались: может, депутаты эти сами "неправильно" себя ведут, нас-то никто не бьёт! 

Однако дела Бухареста говорят сами за себя, продолжает NewsPMR. Прежде всего, это отторжение 
газового участка украинского Черноморского шельфа в районе острова Змеиный несколько лет назад. 
Одновременно с этим в румынских СМИ идёт кампания за паспортизацию Северной Буковины, за 
включение в состав Румынии острова Майкан на Дунае, за признание "исконно румынскими 
землями" Южной Бессарабии. 

А недавно президент Румынии Траян Бэсеску объявил присоединение бывшей Молдавской ССР 
национальным проектом Румынии. Это означает одно: все три государства - Молдавия, 
Приднестровье и Украина - находятся в опасности. 

Ясно, что "пятая колонна" Бухареста в Молдавии и на Украине заголосила: да что там Бэсеску, это 
же "хромая утка", "маргинал", а вот серьёзные румынские политики придерживаются принципа 
нерушимости границ, да и ЕС не позволит, НАТО будет против, США одёрнут! Это - отмазка, пишет 
NewsPMR. Дымовая завеса для реализации захватнических планов Румынии. Траян Бэсеску просто 
откровеннее остальных. Ведь и другие голоса из Бухареста мало чем отличаются от президента. 

На этом фоне ясно, что и по поводу Украины румынские политики и публицисты высказываются 
не просто так, продолжает NewsPMR. Это зондаж - а как украинцы отреагируют на открытые 
заявления о возможной интервенции румынских войск на Украину? Если промолчат, не желая 
раздражать "государство-член" ЕС, тогда можно и усилить натиск. Если начнут выражать 
недовольство, тогда можно подключить к "усыплению" граждан Украины всё ту же "пятую колонну". 
А потом ещё раз прозондировать. И ещё. И ещё. 

Экспансионизм культивируется в румынском народе целенаправленно, пишет NewsPMR. 18 апреля 
2013 года агентство Agerpres опубликовало данные социологического опроса, согласно которому 
главными врагами своей страны румыны считают Россию, Украину и Венгрию. Так что агрессивные 
высказывания экспансионистов - от Траяна Бэсеску до Дину Зары - падают на благодатную почву. 
Нет смысла думать, что откровенно экспансионистские заявления из Бухареста - это какая-то игра. 
Это открытая суть современной внешней политики Румынии, густо замешанной на её всегдашнем 
национализме. И лучше обуздать эту политику всем вместе, чем бороться с нею поодиночке, 
подводит итог издание. 

Справка ИА REGNUM: Согласно сегодняшней официальной позиции Румынии, разделяемой 
также бессарабскими сторонниками румыноунионизма, Молдавия является "вторым румынским 
государством", молдаване - "румынами", молдавский язык - "румынским". При этом, согласно 
официальным данным переписи 2004 года, обнародованным Национальным бюро статистики 
Молдавии, румынами себя назвали 2,2% жителей страны, молдаванами - 75,8%, 78,4% молдаван 
родным языком указали молдавский язык, 18,8% - румынский. В то же время сама постановка 
Бухарестом вопроса о молдавских и украинских "румынах" искусственна, поскольку, помимо того, 
что румынская идентичность исторически вторична по отношению к молдавской, формирование 
румын как нации происходило на части территории современной Румынии - в Валахии и Молдавии - 
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во второй половине XIX века, когда Бессарабия уже была в составе Российской империи, а Буковина 
- в составе Австро-Венгрии. Однако факты оккупации этих территорий с 1918 по 1940 гг. и с 1941 
по 1944 гг. до сих пор служат для Бухареста поводом объявлять молдавское население этих 
территорий "румынами" и претендовать на ту или иную степень своего влияния и присутствия в 
регионе. 

ИА REGNUM 
 

КОММУНИСТЫ МАЛЬТЫ ОСУЖДАЮТ ИНОСТРАННОЕ ВМЕШАТЕЛЬСТВО ВО 
ВНУТРЕННИЕ ДЕЛА УКРАИНЫ 

 
Коммунистическая партия Мальты присоединяется к другим европейским коммунистическим и 

рабочим партиям в солидарности с рабочими и Коммунистической партией Украины, которые 
подвергаются постоянным нападениям экстремистских правых сил.  

 
“Неонацисты взяли верх в оппозиционных выступлениях и повернули их в русло экстремистских 

насильственных актов. Европейский союз и США также виноваты во всем этом в силу их 
ангажированной позиции, выступающей против демократически избранного украинского 
правительства. Также позорно то, что Специальный уполномоченный ЕС и американские сенаторы 
участвовали в демонстрациях, организованных оппозицией”.  

Коммунистическая партия Мальты полагает, что окончательное решение должно быть принято 
народом Украины через референдум, а не агрессивной толпой на улицах Киева, ЕС, за которым стоит 
группа империалистических сил, которые борются друг с другом за то, кто будет преобладать в 
нескончаемом соревновании за рынки и источники энергии. Члены мальтийского парламента должны 
поддержать Левых в Европейском парламенте, которые призывает Европейский союз и его членов 
выступить посредником и призвать стороны к политическому решению.  

Виктор ДЕДЖОВАННИ,Секретарь Коммунистической партии Мальты 
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НА УКРАИНЕ В ОТВЕТ НА УНИЧТОЖЕНИЕ ПАМЯТНИКОВ ЛЕНИНУ НЕИЗВЕСТНЫЕ 
НАЧАЛИ УНИЧТОЖАТЬ ПАМЯТНИКИ УПА 

 

 
 

За один день в Киеве и Харькове были полностью уничтожены памятники, установленные в честь 
бандеровцев. 


